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Manuel Carrilero ha sido el encargado de realizar el proyecto.

El centro de Servicios Generales de la 
Universidad costará casi 500 millones

La construcción en Albacete del edifício de Servicios 
Generales y Aula Magna de la Universidad regional 
dignifícará el desarrollo universitario de Albacete y ser
virá de escenario para diversas actividades culturales 
a las que podrán acceder los ciudadanos.

Un edifício para la sede 
universitaria de Albacete

Manuel Carrilero de la 
Torre es el autor del proyecto 
arquitectónico de este edificio, 
que se trata de una importante 
obra “pensada también con 
vistas a que Albacete pueda 
ser la sede de otra Univer
sidad en la región”, opinó el 
arquitecto.

Se ha fijado un importe de 
477.800.000 pesetas para la 
construcción del edificio.

(Pág. 5)

Tendrá un anfiteatro 
con capacidad para 
alrededor de mil 
personas en el que 
podrán realizarse 
representaciones 
teatrales y conciertos

E
l nuevo edificio de 
Servicios Generales 

de la Universidad, que a 
la vez acogerá el Consejo 

Social y el Vicerrectorado 
albacetense, podrá servir 
además de sus múltiples 
funciones académicas 
como reflejo del empuje y 
la envergadura del hecho 
universitario en Albacete.

Podría decirse que este edi
fício nace, al menos en el 
proyecto, con vocación de 
ser el Rectorado que Alba
cete necesita y merece. Ya 
tenemos los ladrillos; sólo 
falta una organización lógi
ca y justa para que esta 
ciudad sea sede de su pro
pia Universidad.

La Tribuna

Retevisión confía 
en que el viernes 
puedan verse las 
televisiones 
privadas

Después de sucesivos retrasos 
en las fechas previstas, Rete
visión ha enviado una carta al 
alcalde eq la que se señala que 
“confían” en que la señal de 
las televisiones privadas pueda 
llegar a Albacete a partir del 
próximo viernes. Retevisión jus
tifica la demora en la prestación 
de este servicio, que primero 
se dijo llegaría en febrero y lue
go a finales de marzo, alegando 
la complejidad de las tareas téc
nicas y la climatología. (Pág. 6)

Una contraoferta 
sindical podría 
desbloquear la 
negociación del 
convenio agrario

Los sindicatos presentaron 
ayer una contraoferta a ASAJA 
en la negociación del convenio 
del campo que podría conducir 
a un futuro preacuerdo o, de 
no prosperar, sería el detonante 
para la convocatoria de una 
huelga agraria. Por otra parte, 
el borrador de la plataforma rei
vindicativa para el sector de la 
construcción plantea un 9,5 por 
ciento de incremento salarial.

(Pág. 7)

m Y además ^
La jueza que ha 
condenado s un 
insumiso albacetense 
piensa pedir su 
indulto al Gobierno

(Pág. 6)

El Rey aboga para 
que la CE amplíe su 
interés por los 
problemas de 
Latinoamérica

(Pág. 19)

El fiscal pide al juez 
Márquez que dé los 
nombres de las 
personas aforadas en 
el “caso Guerra”

(Pág. 20)

CAMPSA subirá las 
gasolinas entre una y 
dos pesetas el litro a 
partir del próximo 
lunes

(Pág. 25)

Los rebeldes kurdos 
logran reconquistar 
parte de la rica 
ciudad petrolera de 
Kirkuk

(Pág. 27)

Un senador chileno, victima de otro atentado

Asesinado a tiros Detlev 
Rohwedder, hombre clave 
^n la unifícación alemana
El principal responsable de 

^ privatización de la economía 
germanooriental, Detlev Roh- 
^edder, fue «isesinado anteano- 

e en un atentado que se pro- 
^jo en medio de una etapa 
ombría de la unificación ale- 

^.^oa y del que se responsa- 
^° 1^, organización terrorista 

(R^f°” Ejército Rojo”

®\/’ceministro Rohwed- 
J murió en el acto, y su mujer.

^’^^ lo acompañaba, 
resultó herida.

(Pág. 28)

El senador derechista 
Jaime Guzmán, uno 
de los dirigentes dé la 
oposición y ex 
ideológo del régimen 
militar de Augusto 
Pinochet, resultó 
muerto víctima de un 
atentado en Chile
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Libreta de ahorro

Su dinero disponible al 
momento y con muchas ventajas. 

Infórmese.
J^Caja de /Albacete

Crece con nosotros

El ex dirigente centrista.

Marto Egido 
deja sus cargos 
en el CDS

(Pág. 8)
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Firma invitada

Abertzales andaluces
FERNANDO ONEGA

* Habrá una guerra entre Cata- 
y luña y Andalucía? A veces pro- 

duce esa impresión. Fue sig
nificativa la polémica, ya comentada, 
por el tren de alta velocidad, que 
demuestra hasta qué punto puede lle
gar el agravio comparativo. Y ahora, 
el socialista andaluz Carlos Sanjuán 
abre una nueva via de discusión por 
los tres ministros catalanes que hay 
en el gobierno de Felipe González. 
Le parece que son demasiados, en 
comparación con los nacidos en 
Andalucía.

A los andaluces les ocurre un poco 
como a los gallegos, sólo que de una 
forma menos evidente. En ocho años 
de gobierno González, Galicia sólo 
tuvo un ministro, Abel Caballero. 
Quizá se explique por el hecho de 
que Galicia, a pesar de ser la patria 
de Pablo Iglesias, no ha sido buen 
semillero de grandes políticos de 
izquierda en la capital del reino. Se 
pueden contar con los dedos de una 
mano los gallegos que han tenido car
go en las ejecutivas del PSOE o del 
Partido comunista. Fraga, interroga
do en televisión por esta ausencia 
de paisanos en el gobierno central, 
se limitó a una resignación casi apos
tólica: “Yo no nombro los ministros”.

El caso andaluz es más injusto en 
su queja. Han tenido y siguen tenien
do tanta influencia, que Víctor Már-

No pueden hablar de falta de 
atenciones, porque las inver
siones públicas en el Sur están 
siendo más elevadas que en 
cualquier otra comunidad 
autónoma. No pueden "tam
poco enarbolar los símbolos 
del nacionalismo de Blas 
Infante, que han sido apro
piados por los andalucistas

quez Reviriego ha publicado un libro 
titulado “El desembarco andaluz”. 
Para empezar, el “poder sevillano” 
se ha convertido en un auténtico 
poder fáctico en las estructuras del 
Estado. Para continuar, el Presidente 
del Gobierno es andaluz. Sólo la 
ausencia de Alfonso Guerra, más las 
“retiradas” de Chaves y Yañez a la 
Presidencia de la Junta y a la alcaldía 
de Sevilla, suponen bajas considera
bles en el desembarco.

¿ A qué viene, por tanto, esta ines
perada llantina? Mi tesis es que un 
hombre de cabeza tan organizada 
como Carlos Sanjuán nunca hace ni 
dice nada sin alguna intención. La 
intención actual no se puede separar 
del momento que vivimos, que es 
electoral. Quizá le hayan visto las ore-

jas ai lobo de Alejandro Rojas Marcos 
y el Partido Andalucista, y no quieren 
dejarle la exclusiva de la bandera rei
vindicativa.

No pueden hablar de falta de aten
ciones, porque las inversiones públi
cas en el Sur están siendo más ele
vadas que en cualquier otra comu
nidad autónoma. No pueden tampoco 
enarbolar los símbolos del naciona
lismo de Blas Infante, que han sido 
apropiados por los andalucistas. En 
consecuencia, abren la brecha de la 
pérdida de poder. Sanjuán es guerris
ta, guerrista hasta la médula y qüizá 
confunda sus afectos por Alfonso 
Guerra con los intereses de su gobier
no. Pero, en su drama mental y afec
tivo, levanta esta reivindicación.

Hay que hacer un esfuerzo por 
entenderle y justificar su actitud: “Los 
experimentos, con gaseosa," y los expe
rimentos del PSOE andaluz se están 
haciendo con dinamita. El abertza- 
lismo es atractivo, seductor y rentable 
en términos electorales. Pero, si se 
usa- como agravio ante otros pueblos, 
se convierte en un peligro para la 
solidaridad nacional. Hoy se puede 
decir que actitudes como ésta son 
las que fomentan el separatismo des
de fuera. Que se haga desde un par
tido que tiene el encargo de gobernar, 
es, sencillamente, una exhibición de 
escasa responsabilidad.

Estos ricos horteras
PILAR CERNUDA

IB

os invaden, nos inundan, llenan 
el couché de colorines en los 
que vemos sus grandes, enor

mes, espectaculares casas; mansiones 
estilo Dinastía con muchas columnas 
y muchos cuartos de baño, sobre todo 
muchas columnas y muchos cuartos de 
baño, y piscinas por supuesto, y paddle 
tenis, y gimnasio que sólo se abre cuan
do se enseña a las visitas, y salones, 
y más salones, y nuevos salones, y una 
biblioteca porque queda bien y también 
se enseña-a las visitas. Una de las cruces 
de esta España de los noventa son los 
nuevos ricos, esos hombres que se enno- 
vian de la yeinteañera y le ponen casa 
apoteósica porque las quinceañeras sue
ñan con ser Scarlett O’Hara aunque 
no están dispuestas bajo ningún con
cepto a ensuciar sus delicadas manos.

Estos nuevos ricos, horteras nuevos

Estos nuevos ricos, riquísi
mos ricos, se merecen en el 
fondo lo que tienen. Mucho 
dinero y muchos cuartos de 
baño, pero una cabeza que 
sólo sirve para sumar y restar

sino a viajar constantemente a Miami 
y a París para comprarse unos trapitos 
en el Faubourg Saint Honoré, siempre 
alta costura, aunque sea para recibir 
a unos amigos a tomar el aperitivo.

ricos, tienen poco, nada que ver, con 
el señorío español, el señorío de siem
pre, que no se mide por el número 
de columnas del porche y las hectáreas 
del coto de caza, sino por saber estar, 
y punto. Estos nuevos ricos son tan 
nefastos que han horterizado incluso 
hasta las obras de arte, que compran 
a granel en función del precio y la moda, 
no porque les emocione. Y se pinan 
por los periodistas, aunque les pongan 
a caldo, porque gracias a los periodistas 
pueden mostrar al mundo los caros 
caprichitos con que se endulzan la vida. 
Estos nuevos ricos, riquísimos ricos, se 
merecen en el fondo lo que tienen. 
Mucho dinero y muchos cuartos de 
baño, pero una cabeza que sólo sirve 
para sumar y restat.
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Punto de vista------ --a

Con pies de piorno
EDUARDO CANTOS

-rj Arcaiaus el encantador ^^^h

La Comisión
RAMON BELLO SERRANO

C
ontinúan moviéndose 
con pies de plomo los 
señores que en el PP 

“fabrican” las listas para las 
elecciones del próximo mes de 
mayo. Estos señores, haciendo 
caso omiso del criterio que 
sobre el particular debe tener 
la comisión electoral de su par
tido, trabajan de forma muy 
personal, quitando y poniendo 
rey allí donde ellos estiman 
conveniente. Lo que, como es 
lógico y natural, está creando 
verdaderas tensiones que obli
gan a retrasar la publicación 
de las candidaturas, ante el 
temor de que produzcan una 
reacción en contra que dé moti
vos a los descontentos a hacer 
sus propias nominaciones inde
pendientes.

De los muchos rumorcillos 
que hasta nosotros han llegado, 
hay uno que nos parece impo
sible que se confirme. Nos esta
mos refiriendo a la posibilidad 
de que el actual portavoz del 
grupo conservador del Ayun
tamiento de Albacete, José 
Miguel González Moraga, sea 
peado de la candidatura.

Si en realidad eso fuera así, 
al hecho no cabe darle otra 
interpretación que no sea la 
cortedad de miras, junto a la 
torpeza, de unos directivos 
poseídos de aquél afán de ven
ganza que alguien les atribuyó 
cuando en el horizonte del Par
tido Popular de esta provincia, 
se recortaba la silueta de lo 
que podía ser su futuro. Llenos 
de ingenuidad, entonces nos 
apresuramos a decir que aque
lla hipótesis era una descarga 
eléctrica en contra de la can
didatura de Gabriel Martínez 
Paños. Pero a la vista de todo 
lo que está aconteciendo, no 
habrá más remedio que ren
dirse a la evidencia.

González Moraga ha sido el 
político de derechas que con 
más fuerza y contundencia ha 
golpeado a sus rivales. Y si no 
lo hizo mejor, fue porque care
ció de equipo y de asesores que 
recondujeran sus intervencio
nes por caminos de una técnica 
más depurada. Quitárselo a 
José Ramón Remiro supone 
algo así como un acto de teme
ridad que pagaran muy caro. 
José Miguel, a pesar de haber 
militado en el grupo contesta
tario que fue oposición a Mar
tínez Paños, dispone de una 
prenda que muchos quisieran 
para si, la fidelidad a sus con
vicciones. Una vez que Remiro 
orotons llegue al Ayuntamien- 
°» lo razonable sería que 

a guíen lo ponga en contacto 
irecto con la realidad muni

cipal que le va a tocar vivir 
nrante cuatro años. Esa 

misión nadie la puede desem
peñar con más soltura y cono

cimiento de causa que quien, 
en la etapa anterior, fuera el 
portavoz del grupo popular. De 
ahí que nos resistamos a darle 
crédito a ese supuesto, y este
mos casi convencidos de que 
el nombre de José Miguel Gon
zález Moraga, efectivamente 
esatará incorporado, no más 
allá del puesto número tres, en 
la lista a que nos venimos refi
riendo. ¿O es que alguien tiene 
demasiado interés de ocupar un 
sillón debidamente remunera
do, y al final ese es el pro
blema?

Más cosas

Otra historia que nos cuen
tan, es que Bernardo Cabañero 
ha decidido retirarse de la lista 
para la región, con el propósito 
de poderle dedicar más aten
ción a la campaña municipal 
del término de Villarrobledo. 
Que sin duda alguna va a ser 
bastante dura, ya que si los 
socialistas no perdonan algo de 
lo acontecido en los comicios 
anteriores, es haber perdido 
una plaza que ideológicamente 
la consideran suya. Por eso tie
nen dispuesto lo mejor de sus 
hombres, así como el grueso 
de su aparato, para la hazaña 
de la “reconquista”. Lo que 
hace prever que “el combate” 
será a sangre y fuego. El nom
bre o la persona que podría 
ocupar ese segundo lugar, si lo 
de Cabañeros resulta cierto, es 
José Rieta. Que como en el 
caso de González Moraga, se 
le podrá discutir algunas cosas 
menos su entrega y dedicación 
a la causa. Sobre el papel, la 

“operación”, si se. cumple, 
incluso se nos antoja inteligen
te, ya que es la mejor forma 
de demostrar que la caza de 
brujas es sólo un espejismo, o 
una perturbación visual de los 
que ven fantasmas donde no 
los hay.

Rosas marchitas

Decíamos hace unas fechas 
que no estábamos seguros de 
si en Albacete se celebró algún 
acontecimiento a escala nacio
nal, relacionado con los par
ques y jardines. Y efectivamen
te así fue. Esto sucedió durante 
los meses de septiembre y octu
bre de (29-30 y 1-2) del año 
1982, en que el Ayuntamiento 
de Albacete estaba presidido 
por el alcalde socialista, Sal
vador Jiménez. El tal aconte
cimiento tuvo la calificación de 
“Congreso Nacional”. La Dipu
tación de Juan Francisco Fer
nández, siempre atenta a este 
tipo de iniciativas, dio su apoyo 
económico al Congreso 
mediante la aportación de 
medio millón de pesetas. Aho
ra, otro alcalde, también socia
lista, José Jeréz, permite que 
Albacete, por falta de pago, sea 
expulsado de la Asociación 
Española de parques y jardines 
públicos. Que es la entidad que 
se ocupa de todo lo relacionado 
con el fomento y la mejora de 
las zonas verdes de los pueblos 
y ciudades de España. Pregun
ta: Esta actitud ¿podría tener 
algo que ver con el pleito enta
blado entre el encargado del 
Servicio de Parques y Jardines 
y el concejal de Hacienda de 
nuestro Ayuntamiento?

L
eía el lunes uno del 
corriente, una admira
ble carta de la Comisión 

Diocesana de Justicia y Paz, 
que se reafirmaba en* la den- 
fensa de los débiles como “sa
cramento profético”. Al cronis
ta estas utopías le han parecido 
siempre necesarias y hasta 
catárticas en la complejidad del 
mundo y de las relaciones 
humanas. En síntesis la Comi
sión denuncia el pesar de los 
que menos tienen -hambrien
tos iraquíes- y exige futuras res
ponsabilidades a pedir por la 
divinidad: “Caín, carnes, ¿qué 
habéis hecho a vuestros her
manos?”. Además condenan la 
“insensatez mundial”, deman
dan justicia y comprensión para 
las personas y los pueblos, no 
sin antes criticar el negocio de 
los que participarán en la 
reconstrucción.

Tal franciscanía es legítima 
y, además, verídica. En los pri
meros años de pontificado de 
Juan Pablo II, cuando arrecia
ban las críticas por su conser
vadurismo y por el golpe de 
timón reconductor del Concilio 
Vaticano, tras una visita a los 
Estados Unidos y cuando la 
imagen de Reagan no era bue
na en elle. Continente, menos 
aún en la filosofía de la izquier
da, el Papa polaco hizo unas 
declaraciones tremendamente 
pragmáticas: sólo teniendo 
acceso al poderoso es posible 
hacerle comprender que su 
concurso puede sernos muy 
válido; y desde ese concurso lle
gar a mayor número de fíeles.

La Comisión dicta un folio 
tras una situación que podemos 
resumir así desde un sentido 
espiritual: ha habido miles de 
muertos en Irak, muchísimos 
heridos, el hambre campa por 
el país entero y el rasero del 
derecho internacional nada 
parece contar para el pueblo 
kurdo que está siendo masa
crado -también gaseado- por 
un dictador al que hoy se pre
fiere débil, pero en el poder; 
los aliados han empezado a 
lucrarse con la reconstrucción 
del Kuwait liberado, han sido 
incapaces de convocar una con
ferencia para solucionar el con
flicto, palestino, al tiempo que 
sobre nuestras conciencias 
pesan los muertos de la mayor 
concentración armamentística 
de la II Guerra Mundial; la 
industria militar ha empezado 
a vender inconteniblemente los 
famosos antimisiles patriot, el 
triunfo del mercado ha sido 
definitivo, pero allá, nuestros 
hermanos siguen padeciendo 
injustamente.

La tesis de la Comisión es 
admirable pero -ya está dicho- 
franciscana. Desde el plano 
puramente espiritual, su apli

cación, hubiera arrasado toda 
la influencia que el Vaticano 
detenta. Con su proclama acer
ca de la pobreza hubiera sido 
imposible que las aguas turbias 
del Banco de Marcinkus fuerali 
desbordadas por el misterio y 
por conexiones poco recomen
dables. En su tesitura habría 
una para aquélla prédica que 
se ha silenciado dede Roma, 
caso de la Teología de la Libe
ración, tan distinta y distante 
a esa espera de la conversión 
in artículo mortis de un arzo
bispo reaccionario francés.

Pero no sería justo cargar las 
tintas. El problema sigue giran
do entre lo debido y lo que 
es. La totalidad de los países 
influyentes del planeta, entre 
ellos aquéllos que se rigen por 
sistemas de libertades, enten
dieron intolerable la anexión 
iraquí, el control de parte de 
la producción petrolífera y la 
preponderancia de una dicta
dura fuerte en el Oriente Próxi
mo. Acordaron, previas exigen
cias y condiciones, la guerra. 
Una vez conclusa^ con sus terri
bles pérídads, coligieron que 
era más previsible y de mejor 
sentido un Irak disminuido, 
pero al fin capaz de equilibrar 
la balanza en la zona, que un 
país desmembrado, partido por 
la variante fundamentalista del 
Irán y por las ansias liberadoras 
del pueblo kurdo, ansias que 
no sólo afectarían a Irak y al 
régimen de los clérigos, tam
bién a la Turquía perteneciente 
a la Alianza Atlántica.

Este razonamiento, frío y 
duro, podría conformarse entre 
lo que la política “es”, distante 
del mundo del valor, de lo que 
“debe ser”.

Indéntico razonamiento 
podría deducirsQ desde Roma: 
es más fácil acomodarse al 
mundo tal como “es” para labo
rar, como fin último, al que 
debiera ser.

Y esta es la causa de que 
el Vaticano sufra la crítica lúci
da de diversos sectores, crítica 
que tiene su máxima apoyatura 
en su cualidad úncia, que no 
sabe de responsabilidad políti
ca, sino y sólo exlusivamente 
del actuar religioso.

La Comisión tiene razón. 
Pero su visión es puramente 
sentimental, por contra de la 
política aliada y de la sensi
bilidad vaticana que es un tour 
d’horizon generalizado y global. 
En política los reproches tienen 
al foro Parlamentario y a los 
valores últimos constituciona
les. Afortunadamente. En cue- 
tiones de fe no, ya que la auto
ridad no se discute, y caso con
trario, entraríamos en la sub
jetividad absoluta.

COCHES DE TODAS LAS MARCAS, USADOS COMO NUEVOS.

^Eumcasion
Automóviles

VEGUISA
Casas Ibáñez, 21.
Tel: 21 51 73. Albacete.

Automóviles

CENTROCAR
Marqués de Villores, 25.
Tel: 22 27 87 Albacete.

Automóviles

CENTROCAR HELLÍN
Avda. Conde Guadalhorce, 185.
Tel: 30 05 23. Hellín.
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Q
uince días durará ofi
cialmente la campaña 
electoral de las muni

cipales y autonómicas, pero el 
fuego cruzado ha comenzado 
ya-

Acusaciones a José María 
Aznar del cobro de dietas 
cuando era presidente de la 
Junta de Castilla y León, el 
recrudecimiento del caso Juan 
Guerra, con la posibilidad del 
procesamiento de su hermano 
el ex vicepresidente del gobier
no, o las insinuaciones sobre 
el cargo de presidente de la 
comisión del V Centenario que 
podría dejarse vacante hasta 
saber si Luis Yañez consigue 
o no la alcaldía de Sevilla, son 
tres ejemplos de como se pre
sentan las cosas ante la fecha 
del 26 de mayo.

Este ambiente previo hace 
prever una campaña “a cara 
de perro” porque el PSOE se 
juega mucho en ciudades tan 
importantes como Sevilla, Bar
celona o el propio Madrid. La 
tendencia electoral de los últi
mos años demuestra que los 
socialistas han ido perdiendo 
gas en las zonas urbanas. Ya 
en el 87 quedó en precario 
en bastantes sitios. Un desca
labro serio en las municipales 
podría forzar, incluso, la con
vocatoria de elecciones gene
rales anticipadas, pero es pron
to aún para los pronósticos. 
Si el PSOE está preocupado 
por lo que pueda ocurrir en 
mayo, no menos preocupados 
deben estar en el PP donde 
se espera una subida en votos 
que no necesariamente debe 
reflejarse en cuotas de poder 
en ayuntamientos y comuni-
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A cara de perro
JAVIER GONZALEZ FERRARI

dades.
Como en el 79^ con las pri

meras elecciones locales de la 
democracia, los pactos van a 
determinar quien gobierna en 
muchos sitios. Izquierda Unida 
y CDS son -sobre el papel-las 

dos muletas sobre las que los 
socialistas podrían apoyarse.

En el caso de la coalición 
que lidera Julio Anguita las 
relaciones son tensas, pero en 
el último debate sobre el esta
do de la Nación, Anguita se 

mostró menos duro, quizá algo 
más conciliador, lo que puede 
significar que IU piensa tam
bién en el día después, y algu
nos de sus candidatos estarían 
encantados con tocar poder 
tras los comicios.

Si el PSOE está ¡ 
preocupado por lo 
que pueda ocurrir en! 
mayo, no menos 
preocupados deben S 
estar en el PP donde 
se espera una subida ? 
en votos que no j 
necesariamente debe ; 
reflejarse en cuotas i 
de poder en 
ayuntamientos y 
comunidades ,
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Otra historia es ya el CDS 
a quien se le augura una caída 
en picado, lo que no le per
mitirá ser nuevamente la llave 
de la gobernabilidad, como en 
estos cuatro años últimos.

Cartas
Indisciplinas 
escolares

Se puede leer en la prensa 
nacional que en gran número 
de centros de BUP y FP, la 
indisciplina escolar es uno de 
los mayores problemas a los que 
se enfrentan a diario los pro
fesores de estos niveles educa
tivos. Ya no se trata únicamente 
de la apatía y el desinterés que 
muchas veces muestran los 
alumnos en clase, sino de actos 
que pueden llegar a convertirse 
en insultos, agresiones, coaccio
nes y desprecios. Los profesores 
no están totalmente de acuerdo 
en firmar que se trate de una 
“espiral de violencia”, pero 
coinciden que cada vez aumenta 
más el pasotismo entre los 
estudiantes.

Los docentes denuncian la 
falta de incentivos que reciben 
por parte del Ministerio de 
Educación, que, dicen, oculta 
la situación que hoy se vive en 
los centros de Enseñanzas 
Medias, para no enfrentarse a 
las asociaciones de padres y de 
estudiantes. A partir de las 
movilizaciones de aquel curso 
86-87, “La Administración -era 
ministro de Educación y Cien
cia el señor Maravall- ha ensan
chado los derechos de los estu
diantes y ha dejado los deberes 
para el profesorado”, denuncian 
los sindicatos, que no dudan en 
firmar que el comportamiento 
de los alumnos en clase los ha 
convertido en “auténticos pele
les”.

Con todos estos pormenores 
descritos ¿la Educación a los 

niveles referidos puede ser efi
cientes es España?

Juan Sánchez Ramírez

Aborto
socio-economico 
y estado social 
de Derecho

No soy jurista. En consecuen
cia las reflexiones que apunto 
en este escrito, no son fruto 
de una especial formación téc
nica, sino del más elemental 
sentido común, lo cual puede 
tener la utilidad de que, en teo
ría, podrían ser asumidas por 
cualquier ciudadano, e incluso 
por los técnicos del gobierno 
que están elaborando el borra
dor del proyecto de ampliación 
de la denominada ley del abor
to, que al parecer se está ges
tando. ¡Realmente nunca he 
deseado un aborto, pero en esta 
ocasión vería con agrado que 
la gestión legislativa que 
comento, pudiera acogerse al 
derecho de aborto ético-social!

Estos comentarios surgen, a 
consecuencia de las declaracio
nes del Fiscal General del Esta
do, D. Leopoldo Torres, en las 
que se manifiesta claramente 
favorable a ampliar los motivos 
que permiten la despenalización 
de un delito de aborto, a un 
cuarto supuesto, el socio-eco
nómico. Ello en palabras llanas 
quiere decir, que el Estado se 
compromete a absolver a los 
inculpados en un delito de auor- 

to, si estima que la madre care
ce de los recursos económicos 
necesarios, como para ofrecer 
a su hijo el nivel de vida que 
merece.

Con independencia de otras 
consideraciones éticas, por lo 
demás obvias, el primer comen
tario que surge ante este nuevo 
proyecto de ley, es que refleja 
un profundo fracaso de la 
estructura social del Estado, al 
no poder cubrir éste los obje
tivos sociales mínimos que 
debería plantearse.

Me explico. En el artículo 1° 
de nuestra Constitución, Carta 
Magna de nuestra libertades, 
incluidas las libertades de los 
no nacidos, se dice, que “Es
paña se constituye como un 
Estado social y democrático de 
Derecho...”, y en el 40.1 “Los. 
poderes públicos proveerán las 
condiciones favorables para el 
progreso social y económico...”. 
A mí, estas afirmaciones, como 
ciudadano de a pie, que por 
otro lado somos todos los que 
con nuestro voto hemos apro
bado dicha Constitución, y por 
tanto hemos aprobado lo que . 
creemos entender que los artí
culos dicen, no lo que luego 
expertos juristas indican que 
quieren decir, a mi juicio, digo, 
este artículo está indicando que 
el Estado debería proveer los 
recursos económicos y sociales 
mínimos necesarios para garan
tizar los derechos y libertades 
de cada ciudadano. Entre estos 
derechos, la igualdad de opor
tunidades, y especialmente, y 
con mayúsculas, la oportunidad 
de vivir. Por ello creo que es 
un explícito reconc/cimiento de 

un fracaso total de este pro
yecto social del pueblo español, 
garantizado por el Estado, el 
que a un nuevo ser, no se le 
permita vivir porque carece de 
los recursos económicos, que un 
juez considera mínimos, para 
llevar lo que, a su juicio, con
sidera una vida digna. A mi 
entender, si este proyecto de 
Ley se hiciera realidad, clara
mente se constataría el fracaso 
del primer propósito que nues
tra sociedad se ha marcado: el 
ser un Estado Social de Dere
cho. Al menos, aunque no fuera 
una conculación legal, sería un 
fracaso moral para todos los 
que, sin ser juristas, votamos 
afirmativamente nuestra Cons
titución, pensando que al hacer
lo ningún español dejaría de 
tener cubiertas sus más elemen
tales necesidades sociales, de 
entre la^ cuales, son las prime
ras las necesidades mínimas 
para poder subsistir.

No quiero entrar aquí en otra 
amplia serie de razones, que 
también harían difícilmente 
comprensible que esta amplia
ción de la Ley del Aborto’ 
pudiera ser aprobada, entre las 
que, especialmente me estoy 
refiriendo a que con ella se faci
litaría la eliminación libre de 
nuevos seres de nuestra especie, 
con respecto a lo cual creo que, 
desde un punto de vista médi
co-científico, no existe ninguna 
duda que así es, cuando se prac
tica un aborto; pero también 
se estaría favoreciendo la 
impresionante regresión demo
gráfica que padece nuestro país„ 
regresión de imprevisibles con
secuencias sociales. Contrasta 

esta actitud nuestra, desprote- 3 
giendo la maternidad, con las f 
medidas de estímulo a la misma | 
promovidas por la mayoría de a 
los Estados de nuestro entorno j 
socio-económico, orientadas | 
todas ellas a paliar el gravísimo 1 
problema democráfico que | 
dichos Estados padecen.

En el terreno de la anécdota a 
política, he observado con inte- O 
rés como el “skud” abortista | 
lanzado por nuestro fiscal gene- | 
ral, desde su bien consolidada | 
base administrativa, ha sido | 
neutralizado por el “patriot” de | 
Dña. Matilde, desde su base | 
movible de Santander, al indicar | 
ésta que, el proyecto de amplia- | 
ción a un cuarto supuesto | 
socio-económico, defendido por | 
D. Leopoldo, de momento no | 
va a dar en el blanco. Es posible |t 
que el “skud” del Sr. Fiscal 
General del Estado haya salido 4 
tan desviado y falto de cargo J 
moral,*como desviados y faltos | 
de combustible, de la moral no 1 
quiero ni mencionarlo, salían | 
algunos de los que se utilizaron | 
en la guerra del Golfo; pero ra 
de lo que no me cabe duda ■ 
es que si este juego bélico-dia- J 
léctico entre D. Leopoldo y 
Dña. Matilde, que no es otro 
que el juego social existente y 
entre el Gobierno y nuestra | 
Sociedad, se decantase a favor | 
de D. Leopoldo, el número de । 
vidas que se pierden con los s 
“skud” iraquíes, serían, al lado 1 
del “skud” de nuestro físon 5 
general, un juego de niños. 3

Justo Aznar. Presidente de 
la Federación Española de Aso á 
elaciones Pro-Vida 1

M.C.D.2022
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^ Importante obra en el campus universitario ^^

El arquitecto Manuel Carrilero de la Torre es 
el autor del proyecto de un importante edifício 
que por sus características y funciones digni
ficará el desarrollo universitario de Albacete y 
servirá de escenario para diversas actividades

culturales y recreativas, como representaciones 
teatrales y conciertos a los que podrá acudir 
el público albaceteño. Se trata del edifício para 
pabellón de Servicios Generales y Aula Magna 
de la Universidad de Castilla-La Mancha, cuya

primera piedra simbólica del inicio de su cons
trucción ya fue depositada por el rector Luis 
Arroyo, en el campus de Albacete el pasado 
mes de febrero. Su creación se realizará por 
un importe de 477.800.000 pts.

Es el de Servicios Generales y Aula Magna de la Universidad de Castilla-La Mancha, cuyo proyecto arquitectónico es de Carrilero

Nuevo edificio con vistas a que Albacete pueda 
ser la sede de otra Universidad en la región

Tendrá un anfiteatro con capacidad para alrededor de mil personas, en el que podrán realizarse representaciones teatrales y conciertos

Felicidad IZAGUIRRE

El proyecto de construcción 
del edifício de Servicios Gene
rales y Aula Magna de la Uni
versidad de Castilla-La Mancha, 
en el campus de Albacete, fue 
alentado y apoyado desde un 
principio por varias autoridades 
de nuestra capital, entre las que 
figuran el presidente del PSOE 
de Albacete, Juan de Dios 
Izquierdo, el alcalde, José Jerez, 
y el vicerrector Laureano Galle
go, afirmó el arquitecto encar
gado de diseñar, con arreglo a 
las necesidades universitarias, la 
estructura y características 
arquitectónicas de este edificio, 
Manuel Carrilero de la Torre.

Se trata de una importante 
obra, “pensada también con vis
tas a que Albacete pueda ser 
la sede de otra Universidad en 
la región”, opinó Carrilero, tal 
como así parece atestiguado el 
gran potencial universitario que 
se registra en nuestra capital, 
con un número de alumnos de 
Universidad en la actualidad 
que supera la cifra de cinco mil.

Será un edificio con capa
cidad para albergar representa
ciones académicas del más alto 
nivel y otras de distinta enver
gadura, como ya puso de mani
fiesto el rector de la Univer
sidad de Castilla-La Mancha, 
Luis Arroyo Zapatero, en el 
transcurso de la inauguración 
oficial del nuevo centro de la 
Escuela Politécnica, que tuvo 
lugar el pasado mes de febrero, 
tras la que procedió a la colo
cación en el campus de la pri
mera piedra simbólica del inicio 
de la construcción de este Pabe
llón de Servicios Generales y 
^ula Magna.

El proyecto del edificio fue 
presentado en julio de 1987, y 
el 16 de noviembre del año 
pasado fueron adjudicadas sus 
®^ras por resolución del pre
sidente de la Junta de Cons- 
rucciones. Instalaciones y 
quipo Escolar del Ministerio 

. e Educación y Ciencia, con un 
'mporte de 477.800.000 pesetas, 
y con un plazo de ejecución 
ue 22 meses.

^icerrectorado y Consejo
_Social

En este inmueble se ubicarán 
a sede del Consejó Social, uno 
® los órganos institucionales 

tí^7"™P®.’^®"tes <ie la Univer-
’‘®g*onal, y el Vicerrec- 

rado del campus de Albacete.
^^®^^^ adquiere especial 

^\^^^*^ s^ Aula Magna, que 
dispondrá en semicírculo, 

^'^ anfiteatro romano tra- 
mnH ^ ^ formas actuales y 
can y ^'^e presentará una 
opacidad para alrededor de mil 

rsonas. Este anfiteatro tendrá

■
 i

■ii 
■
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Arriba, el plano general del edificio. Ab^o, el diseño de la fachada posterior y principal.

Autoridades políticas de Albacete alentaron y apoyaron desde un 
principio la construcción del edificio, cuyas obras ya fueron adjudicadas 
por un importe de cerca de 500 millones de pesetas, por la Junta 
de Construcciones del Ministerio de Educación y Ciencia

tres grupos de butacas, flan
queadas por cuatro pasillos que 
unirán la parte superior del 
Aula con la tribuna o presiden
cia de la misma. Asimismo, 
rodeando esta presidencia y 
dándole forma circular se han 
previsto cuatro filas más de 
butacas con acceso por un pasi
llo central. En el Aula Magna 
podrán desarrollarse todo tipo 
de actos académicos de la Uni
versidad, cuyas autoridades 
podrán hacer uso de los seis 
seminarios que se dispondrán 
bajo la parte superior del Aula.

También será dotado el anfi
teatro de una cabina de tra
ducción simultánea y de otra 
de proyecciones, y en su esce
nario podrán realizarse diversas 
actuaciones artísticas y cultura
les, como representaciones de 
teatro y conciertos, a las que 
podrá acudir el público alba
ceteño.

El edificio de Servicios Gene
rales y Aula Magna de la Uni

versidad tendrá una superficie 
construida de 4.356 metros cua
drados. Carrilero señaló que se 
ubicará justo en el eje de sime
tría de la Plaza de ra Univer
sidad, del campus de Albacete, 
por lo que se realizará una 
arquitectura totalmente axial.

Una amplia escalinata des
cubierta y flanqueada por dos 
esculturas será la entrada prin
cipal a este edificio, por la que 
se llegará a un gran porche 
columnado en forma de semi
círculo, que a su vez dará paso 
al vestíbulo principal. Desde 
este vestíbulo, se accederá al 
Aula Magna.

Las instalaciones del 
Vicerrectorado y del Consejo 
Social se ubicarán, respectiva
mente, a la derecha e izquierda 
del edificio. Asimismo, en cada 
lateral se dispondrán sendos 
patios porticados, como zonas 
de esparcimiento y convivencia.

Se ha previsto igualmente 
una planta de sótano bajo el 

vestíbulo principal y Aula Mag
na con acceso desde el vestí
bulo, en el que se ubicarán 
almacenes, camerinos, sala de 
máquinas, etc. En el edificio 
habrá también salas de funcio
narios, de usuarios, operadores 
y de ordenadores, y varios ser
vicios masculinos y femenimos.

Comedor y cafetería

Las instalaciones del 
Vicerrectorado y Consejo Social 
serán independientes de la par
te central del edificio, que 
albergará también servicios de 
cafetería, cocina y cómedor, al 
que se ingresará desde la calle. 
La cocina tendrá vestuarios, 
despensa y cámara frigorífica.

Los materiales que se 
emplearán en la construcción 
del edificio son fundamental
mente la fábrica de ladrillo y 
hormigón. Í a carpintería se 
basará en el empleo de cristal 
y aluminio lacado.

Biblioteca y 
sala de lectura

El edificio se dispondrá 
de la siguiente manera: 
una planta de sotano; 
planta baja a la altura de 
1,35 metros; planta baja 
a la altura de 3,45 metros, 
y una planta primera a 
la altura de 6,70 metros.

Es de resaltar también 
la dependencia destinada 
a la biblioteca del Pabe
llón de Servicios Genera
les, y que desde el ves
tíbulo del edificio se acce
derá a una sala de lectura 
de amplias dimensiones.

Asimismo, se contará 
con cabinas para trabajos 
individualizados y audio
visuales.

Carrilero ha realizado 
el proyecto de este edi
ficio por encargo del Ser
vicio de Construcciones 
Universitarias, del Minis
terio de Educación, edi
ficio que no sólo se ha 
concebido exclusivamente 
para las necesidades uni
versitarias, ya que tam
bién se pondrá al servicio 
de esta ciudad.
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¿Será por fin el viernes? c.

Retevisión conñi) 
en que a partir ■ 
del viernes 
puedan verse las 
privadas j

Le
=:

.

Los primeros juicios contra insumisos se desarrollai on en Albacete.

A Azaña se le impuso una pena de más de dos años de prisión por negarse a cumplir ¡a PSS

La jueza de Toledo pedirá el indulto 
para el insumiso albaceteño condenado

Según la sentencia, *^no es misión del juzgador examinar la Ley de Objeción, sino hacerla cumplir”

La Jueza de lo penal número 1 de Toledo ha dictado 
sentencia condenatoria contra el insumiso albaceteño 
Daniel Azaña similar a Ias que hace pocas semanas 
se emitieron en ALbacete, pero ha anunciado su inten
ción de pedir al Gobierno el indulto.

LT

La titular del juzgado de 
lo penal número uno de Tole
do, Lourdes del Sol, ha con
denado al insumiso Vicente 
Daniel Azaña Rodríguez a 
una pena de dos años, cuatro 
meses y un día de prisión 
menor, pero solicitará, por 
primera vez en España, un 
indulto al Gobierno.

En la sentencia, facilitada 
ayer a EFE, la jueza indica 
que “hará uso de la facultad 
prevista en el párrafo segundo 
del artículo 2 del Código 
Penal”, que contempla la posi

Retrasos en la elaboración de la 
candidatura regional del PP

LT

La negativa de María Josefa 
Andújar a ocupar el número 
cuatro de la lista al Parlamento 
Regional del Partido Popular 
por Albacete estaría retrasando 
la confección de la candidatura 
en nuestra provincia, seun 
informa EFE. Marisefa Andú
jar, portavoz municipal del PP 
en el Ayuntamiento de Hellín 
durante las dos últimas legisal- 
turas, manifestó su deseo de no 
seguir en el Municipio para 
convertirse en en diputada 

bilidad de “apreciar lá exis
tencia de la equidad como 
correctora del exceso punitivo 
y es utilizado por los juzga
dores de lo penal para pro
poner la gracia del indulto de 
forma particular”.

La sentencia considera pro
bado que Azaña, de 22 años, 
natural y vecino de Albacete, 
se negó a cumplir la Presta
ción Social Sustitutoria (PSS) 
al servicio militar en un hogar 
de la Tercera Edad del 
INSERSO de Toledo.

En los fundamentos de 
derecho, la sentencia indica 
que aun “existiendo una evi

autonómica, por lo que pidió 
ir en el segundo puesto de la 
lista. Este segundo puesto, 
según las mismas fuentes, le ha 
sido ofrecido al diputado regio
nal por Albacete y presidente 
del Grupo Parlamentario popu
lar en las Cortes Regionales 
durante la pasada legislatura, 
José Rieta, quien declaró a 
EFE que ignoraba el lugar que 
ocupará en la candidatura “al 
tratarse de una decisión que 
corresponde tomar al Comité 
Electoral Regional”.

Según marisefa Andújar, la
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dente polémica social” sobre 
la objeción de conciencia, “no 
puede ésta incidir en la dis
posición del juzgador al 
desempeñar su función juris
diccional”.

La Ley de Objeción

También agrega que “el 
hecho de que la ley sea la 
única fuente en materia penal 
excluye la vinculación del juez 
a otras posibles fuentes, y no 
es por tanto labor del juzgador 
en este proceso el examen de 
la Ley 48/84 de 26 de diciem
bre, reguladora de la objeción 
de conciencia y prestación 
social sustitutoria, sino el exa
men de la conducta de Azaña 
según la citada ley”.

La jueza también recuerda 
que la citada ley fue objeto 
de recurso de inconstituciona

Junta Directiva provincial del 
PP en Abacete ha propuesto 
a Lucrecio Serrano como cabe
za de lista, al alcalde de 
Villarrobledo Bernardo Caba
ñero como segundo, y a ella 
en el tercer lugar. La concejala 
del PP en Hellín señaló que 
hasta el momento no se le ha 
confirmado que Rieta vaya a 
ocupar el número dos, con lo 
que ella pasaría al cuarto (don
de no tiene garantías de salir 
elegida diputada regional), y 
precisó que “si es así. me lo 
tendré que pensar"

lidad por el Defensor del Pue
blo, desestimado por una sen
tencia del Tribunal Constitu
cional en octubre de 1987.

La condena impuesta es 
similar a la solicitada por el 
fiscal de la Audiencia de Tole
do, Antonio Silva, mientras 
que la defensa, representada 
por el letrado Pedro José Mar
tínez, solicitó la absolución 
amparándose en los artículos 
14 y 16 de la Constitución, que 
consagran el principio de 
igualdad, por tener la PSS una 
duración mayor que el servicio 
militar, y libertad ideológica, 
respectivamente.

El condenado, que anunció 
que no recurrirá el fallo, mani
festó tras conocer la sentencia 
que “ésta es un reflejo de lo 
que la sociedad demanda”, 
aunque mostró su disposición 
a ingresar en prisión.

Marisefa Andújar.

El director de ingeniería ¿.| 
Retevisión (organismo encargí' 
do de la infraestructura de la t 
transmisiones de señal de tefe | 
visión) ha remitido una cartí 
al alcalde de Albacete en la qu Í 
señala que el próximo vienti j 
se iniciarán las pruebas de effl|i 
sión de los tres canales de tele 
visión privada para Albaceiír.

Como ha venido informandll 
nuestro . diario, la fecha dí^ 
recepción de las televisiones i 
privadas se ha visto sucesiva^ 
mente retrasada desde que > 
Ayuntamiento y Retevisiói i 
anunciaran su voluntad de qni i 
se iniciara a principios de este 
año. De hecho, la comunicació: | 
del ingeniero reconoce esü Í 
retraso y lo atribuye a la coni j 
plejidad de las modificacione j 
en el Centro Emisor y ahí 
adversas condiciones meteorT' 
lógicas. 1^

“De acuerdo con nuesHi^ 
conversación de esta mañana ,| 
atendiendo a tu petición -seRJ 
en su carta el ingeniero-, te cw 
firmo que el próximo vierw-j 
5 de abril confiamos en saXs 
con los tres programas de Tel^ 
visión Privada desde el Centir 
emisor de Chinchilla.
que comprendas los motivos y 
esta demora respecto a nuestri 
planes iniciales, demora q" 
como ya te he explicado 
teléfono se debe, por unjaft 
a que los equipos transmisoi‘ 
de Chinchilla son de mayi 
potencia y complejidad que 
del resto de Castilla-La Ma । 
cha, y por otro a las inclei»^ 
cias meteorológicas que 
hecho demorar las instalación 
de los sistemas radiantes en W 
torres, no solamente en S 
cete sino en otras muCM 
ciudades”. ■

La calidad de la señsl^^

Pese a la demora, el i”^ । 
niero señala que “estoy seg 
que la calidad de la señala । 
estas nuevas emisiones comp • | 
sará a los habitantes de tu ^ ^^ 
dad del retraso sufrido- । 
canales previstos por el / 
Técnico Nacional de la . 
visión privada para Albcete , j 
Canal 56 para Tele5, Canai • 
para Canal Plus y Canal ;
Antena 3”.

M.C.D.2022
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Se plantea la jubilación forzosa a los 64 años e indemnizaciones decrecientes para los retiros anticipados

CC.OO. pide un 9,5% de subida salarial 
en el sector provincial de construcción

ASECOPE deberá negociar aumentos vacacionales y mayor cobertura en casos de incapacidad laboral

Persiste el riesgo 
de huelga, pese 
al acercamiento 
en el convenio 
del campo

F. G.

A falta de su homologación con las propuestas con
feccionadas por UGT, el responsable de negociación 
colectiva de CC.OO., Manuel Escobar, solicitará un 
9,5% de incremento salarial sobre todos los conceptos 
económicos del convenio provincial de construcción, a

excepción de los aumentos recogidos explícitamente en 
la plataforma reivindicativa, y el establecimiento de 
una cláusula de revisión anual, aplicable con carácter 
retroactivo, que paliaría la pérdida de capacidad adqui
sitiva en el exceso del 5,5% del índice inflacionista.

F. GANUZA

De acuerdo con las exigen
cias que se contemplan en el 
bonador de la tabla reivin
dicativa formulada por 
CC.OO., Manuel Escobar 
plantea como norma general 
que los trabajadores se acojan 
a la jubilación a partir de los 
64 años, obligándose a la 
empresa afectada a contratar 
a nuevos empleados para 
cubrir dichas vacantes.

De igual forma, se diseña 
una plataforma de compensa
ciones en progresión descen
dente para paliar la merma 
de ingresos debido al retiro 
laboral anticipado, proponién
dose el abono de 550.000 
pesetas a los trabajadores 
mayores de 60 años; 392.000, 
para los mayores de 61 años; 
336.000 pesetas a partir de los 
62 años; 248.000 a los mayores 
de 63 y un incentivo de 
205,000 pesetas a favor de los 
mayores de 64 años.

En cuanto a las indemni
zaciones que se deriven de 
accidentes con resultado de 
invalidez para desempeñar la 
profesión habitual, los sindi
catos prevén el pago de 
2.300.000 pesetas al interesa
do, mientras esta cifra se acre
cienta en otras 300.000 pesetas 
en los casos de fallecimiento 
e invalidez absoluta.

Según las pretensiones 
esbozadas por CC.OO., el 
capítulo de la incapacidad 
laboral transitoria (ILT) se 
cierra con la supresión de los 
supuestos de lumbago, el abo
no íntegro del promedio de 
los ingresos durante los tres 
meses anteriores en los casos 
de enfermedad profesional o 
accidente y, con idéntico bare
mo, se pide el pago del 90% 
del salario medio desde el pri
mer día de la baja médica por

tv

fe;

i
1

Se rebasa en medio punto las pretensiones salariales de otros sectores.

dolencias comunes.
Otras demandas sindicales 

se refieren a la reducción de 
la jornada laboral a 37 horas 
semanales, computándose los 
15 minutos del almuerzo como 
tiempo efectivo de trabajo.

En los días de Feria se con
densa la actividad constructo
ra de las 7,30 a las 14,30 de 
la tarde, los administrativos 
efectuarán una jornada con
tinuada hasta el día 30 de sep
tiembre y los trabajadores que 
disfruten sus vacaciones del 7 
al 14 del mismo mes, ambos 
inclusive, tendrán derecho a 
3,5 días más de descanso retri
buido, según las peticiones 
sindicales para los 5.000 tra
bajadores ocupados en la 
construcción de Albacete.

Dos días más de descanso

Manuel Escobar también 
reclama un periodo vacacional 
de 24 días laborables, es decir, 
dos más que en el anterior 
convenio y sin computarse los 

sábados como días hábiles; la 
concesión de 40 horas anuales 
para que el empleado*atienda 
asuntos propios debidamente 
justificados; que la empresa 
contratante se haga cargo de 
los tiempos invertidos en los 
desplazamientos y, finalmente, 
se intentará negociar unas die
tas más elevadas (mil pesetas 
para comida o para cena, 1.500 
por pernoctación y 3.500 pese
tas de dieta completa).

En lo que concierne al con
venio colectivo del Metal, cuya 
copia fue entregada ayer en 
las oficinas de la patronal 
ASECOPE, las centrales 
mayoritarias piden que todos 
los conceptos económicos, 
excepto el 10% de aumento 
en dietas y kilometraje, se 
incrementen en el 9%, si la 
vigencia del texto revisado no 
excede de los nueve meses, 
planteándose la alternativa de 
los dos años de validez si en 
el primero se acepta un alza 
salarial del 9% y dos puntos 
menos en el segundo ejercicio.

EI convenio 
del metal

Teniendo en cuenta 
su vigencia, el convenio 
del metal podría incluir 
un mecanismo de salva
guardia del 4,5% o del 
5,5% sobre el exceso 
inflacionista, además de 
barajarse una fórmula 
compensatoria para los 
metalúrgicos que deban 
trabajar en domingo o 
festivos, que tendrán 
derecho a percibir, 
según las reivindicacio
nes sindicales, una can
tidad de 12.000 pesetas 
por cada seis horas al 
día, además de una jor
nada de descanso den
tro del mismo mes. Las 
vacaciones se fijarán en 
26 días laborables, 
pudiéndose dividir ese 
periodo en dos mitades 
y conociéndose el calen
dario con dos meses de 
antelación.

Se establece una jor
nada de 1.804 horas 
anuales, computándose 
15 minutos como tiempo 
efectivo de trabajo; en 
los supuestos de ILT 
derivada de enfermedad 
común, las empresas 
abonarán las diferencia 
hasta el 100% del salario 
real a partir de los 45 
días de baja y se tendrá 
derecho a la dieta com
pleta cuando, por razón 
de su desplazamiento, 
no dispongan de un des
canso superior a las 10 
horas en sus domicilios 
habituales o cuando la 
distancia de estos supe
re los 60 kilómetros.

La cuarta reunión negocia
dora del convenio provincial del 
campo, que afecta a unos 6.000 
trabajadores fijos y eventuales, 
concluyó ayer sin que se alcan
zara un principio de acuerdo 
que permitiera disipar el peligro 
de movilizaciones en el sector, 
si bien la relativa flexibilidad 
de los interlocutores deja entre
ver un cierto desbloqueo de la 
situación y la apertura de un 
diálogo más fructífero.

Mientras la delegación nom
brada por ASAJA en represen
tación del colectivo empresarial 
mejoró su oferta salarial del 
6,5% inicial al 8% en un esfuer
zo por acercar posiciones, los 
portavoces sindicales se ratifi
caron en su petición del 22% 
de incremento medio, al tiempo 
que insistían en la necesidad de 
debatir otras reivindicaciones 
en el orden social.

Ante el rechazo de la patro
nal, el responsable de negocia
ción colectiva de CC.OO., 
Manuel Escobar, lanzó una 
nueva contraoferta consistente 
en la firma de un convenio por 
una duración de dos años, con 
la condición de que se alcance 
las 70.000 pesetas de salario 
mínimo al término de su vigen
cia. Los negociadores de ASA
JA se comprometieron a estu
diar las repercusiones económi
cas de dicha propuesta, dando 
una contestación definitiva en 
un próximo encuentro que ten
drá lugar el día 8 de abril. “Si 
la respuesta es negativa -sen
tenció Escobar-, CC.OO. esti
mará que la vía del diálogo se 
ha agotado y nos veríamos obli
gados a convocar una huelga 
en el campo”.

Por otra parte, fuentes de 
ASAJA informaron que hoy se 
procederá a la firma de un con
venio de colaboración financie
ra con el Banco de Madrid en 
un acto que se celebrará a la 
una de la tarde en los locales 
de la cooperativa agraria “San 
Antón”. Este acuerdo supondrá 
la habilitación de fondos por 
valor de 1.000 millones de pese
tas, que se vehicularán hacia los 
agricultores en forma de cré
ditos de interés preferencial.

DON JOSE VICENTE GAITANO NIETO
™ fallecido en esta capital a los 68 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D. E. P.
Su esposa; María Jesús Játiva Solana, hijos; José María, M^ Dolores, Juan Antonio, 

Julián, José Vicente, Mario, Jesús y Milagros, hermanos; Julio, M° Dolores y M^ 
Luz, hermanos políticos; Cipriano, Aurea, M^ Dolores y Antonio, y demás familia, 

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA,
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy miércoles, día 4, entre CINCO y SEIS de la tarde, partiendo de la calle Periodista del Campo 

guilar n° 13 a la Parroquia de San José, celebrándose a continuación la misa de córpore insepulto..
Funeraria: La Preventiva Albacete, Abril, 1991
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Por sus incompatibUidades, también renunció a Juventudes Centristas, donde le sustituyó Juan González

Marto Egido dimite como concejal para 
asumir la dirección de Radio Chinchilla

Su decisión de retirarse de ¡a política activa implicará su cese en la Gestora Provincial del CDS

En mayo se 
inaugurarán los 
locales de una 
radio comercial 
y publicitaria
_______________________ F.(

Marto Egido presentó anteanoche su dimisión como 
concejal del CDS en el Ayuntamiento de Chinchilla, 
alegando que el ejercicio de sus facultades municipales 
entraba en. colisión con su mombramiento al frente 
de la emisora local y, por tanto, vulneraba lo pre
ceptuado en la ley de incompatibilidades públicas.

F GANUZA

Su vacante en la corpora
ción chinchillana, aceptada 
por unanimidad entre todos 
los grupos políticos al igual 
que su designación como 
director de la emisora local, 
será cubierta por su compa
ñero de partido y número tres 
en la lista electoral del CDS, 
Emilio Navalón, quien asumi
rá responsabilidades munici
pales junto al portavoz cen
trista, Francisco Antonio Mar
tínez, durante los dos meses 
escasos que restan para la 
celebración de los comicios 
del próximo 26 de mayo.

Con esta sucesión de 
hechos se precipita el distan
ciamiento de la política activa 
de Marto Egido, quien ya hace 
unos meses anunció su pro
pósito de abandonar dicha 
actividad tras la celebración 
de las elecciones autonómicas, 
pasando a engrosar la mili
tancia de base del CDS.

A resultas de esta decisión 
personal, el pasado sábado 
presentó su renuncia como 
secretario provincial de Juven
tudes Centristas en el curso 
de una asamblea convocada a 
tal efecto, siendo sustituido en 
el cargo por el miembro de 
la Comisión Permanente de 
JJ.CC. y dirigiente de esta 
agrupación en Hellín, Juan

Basilio González Muñoz, cuya 
candidatura obtuvo el bene
plácito unánime de los asis
tentes a la reunión sucesoria.

Por último, el cargo saliente 
adelantó su intención de dejar 
en breve la secretaría de pren
sa, puesto que ostentó desde 
la constitución en enero de 
la Gestora Provincial del CDS 
bajo la dirección interina de 
Manuel Martínez Gómez. 
Aunque esta renuncia es prác
ticamente irrevocable y su 
consumación es sólo cuestión 
de tiempo, retendrá sus actua
les competencias en el partido 
hasta que evacúe las consultas 
pertinentes y se encuentre la 
persona idónea para mitigar 
su ausencia.

Neutralidad informativa

Tras recalcar que su reti
rada a un segundo plano de 
la acción política no obedecía 
en absoluto a discrepancias 
con sus compañeros de par
tido, con quienes mantiene 
excelentes relaciones persona
les, Marto Egido declaró que 
su dedicación plena al mundo 
de la radio y a los servicios 
informativos de Chinchilla 
podía estar en contradicción 
con la intervención en foros 
de decisión política.

El nuevo director de la emi
sora local, cargo en el que

Marto Egido, junto al portavoz centrista, Francisco A. Martínez.

ha sido revalidado después de 
dos años y medio de ejercer 
como tal sin percibir a cambio 
ninguna gratificación econó
mica, aún siendo el fundador 
de sus antiguas instalaciones, 
es' consciente de que tendrá 
que “hilar muy fino” a la hora 
de contar a sus oyentes la 
enrevesada y, a veces, tortuosa 
vida municipal, donde las con
frontaciones agrias están a la 
orden del día.

“Por fin he logrado una de 
las aspiraciones que me cau
saban mayor ilusión: hacer 
radio como personal laboral 
contratado y que se reconozca 
mi trabajo profesional, inclui
das las retribuiciones que 
decidan otorgarme a cambio”.

“Yo, en contraprestación 
-agregó-, me Comprometo a 
tratar a todos por igual, sin

conceder ningún trato prefe
rencial a nadie, lo que, por 
otra parte, es la filosofía apli
cada hasta la fecha. Haré 
cuanto esté en mi mano para 
desvincularme de colores 
determinados y, dentro de la 
objetividad y la independencia 
que reclamo, no caben las 
manipulaciones. Por este 
motivo, consideré oportuno 
renunciar a la concejalía en 
aras a evitar contrasentidos y 
críticas injustificadas”.

Radio Chinchilla, cuya 
señal es captada hasta Motilla 
del Palancar aunque su 
audiencia mayoritaria se loca
liza en la llanura'de Albacete 
capital, ha iniciado un plan 
de adecuación de sus insta
laciones, con su futuro tras
lado al edificio que albergó 
el antiguo centro de salud.

Se prevé que la rehabilitacici 
de los nuevos locales que od 
pará Radio Chinchilla, realizj 
ción que corre a cargo j 
empleados de obras munic¡|S 
les, concluyan en el mes d 
mayo, fecha prevista para ■ 
inauguración.

La emisora conser/ará si 
actuales equipos de emisiw 
antenas y potencia, con lo cul 
su cobertura física permanece 
inalterable, pero introducii) 
mejoras sensibles en el apat| 
taje técnico de los estudios cj 
grabación, cuya compra está! 
punto de adjudicarse estando 
operación en fase de peticiá 
de presupuestos, estando prij 
gramada además la creación oj 
un nuevo estudio de continiil 
dad, hoy inexistente, además 
oficinas de administración j 
redacción.

Con la liberalización norm^ 
ti va de las radios municipal 
y las novedades en su finaR 
ciación que el Congreso de la 
Diputados aprobó el pasad 
mes de diciembre, siendo ral 
ficadas a mediados de febreq 
por el Senado sin modificacic 
nes a la proposición inicial, úir- 
camente se aguarda la publ 
cación del decreto ministerií 
en el Boletín Oficial del Estad 
para que esta emisora comiencí 
a divulgar anuncios comercial 
y compita de lleno con otro 
medios informativos en la cap 
tación del mercado publicitan 
de la provincia.

Su director, Marto Egido.s 
congratulaba por estos cambid 
legales y se comprometía aqd 
la emisora se autofinancie cw 
sus propios medios, “lo que ’ 
convertiría en el único servicij 
municipal que arrojase super.i 
vit en su contabilidad”. j

AYUNTAMIENTO 
DE 

ALBACETE

ANUNCIO

AYUNTAMIENTO

Habiéndose aprobado definitivamente por el Pleno Municipal 
en sesión de 22 de Marzo de 1991, los Estatutos y Bases 
de Actuación de la Junta de Compensación “La Vereda” para 
la ejecución de la Unidad de Actuación n° 25 del PG0U, 
transentos literalmente en el Boletín Oficial de la Provincia 
de 3 de Diciembre de 1990; por medio del presente se informa 
a los efectos del Art°. 162 del Reglamentoo de Gestión 
Urbanística:

Primero.- Que respecto a los Estatutos publicados en la 
fecha indicada, en la aprobación definitiva se han instruido 
las siguientes modificaciones:

- Se corrige la superificie de la propietaria D® Juliana Chacón 
Sóez, asignándole 536 m^.

- A D® Angel Sánchez Vecino, se le asignan 107 m^.
- Se suprime el párrafo segundo del apartado 1° de la 

Base Vigésimocuarta del Proyecto de Bases de Actuación, 
párrafo que comienza en “sin perjuicio...” y termina en “... 
apartado 4”.

Segundo.- Que en la sesión citada se ha acordado el 
nombramiento del Concejal D. Francisco Martínez Simón, como 
representante del Ayuntamiento en la Junta de Compensación.

Asimismo se requiere a los propietarios que no hayan soli
citado su incorporación a la Junta, para que lo puedan hacer 
en el plazo de un mes, contado desde la notificación, con 
la advertencia de expropiación prevista en el Art°. 127.1 de 
la Ley del Suelo.

Albacete, 27 de Marzo de 1991
EL ALCALDE

1 ALBACETE

O ANUNCIO
El Ayuntamiento Pleno, en sesión de fecha 22 de Marzo de 1991, 

ha adoptado acuerdo de inclusión en el Registro Municipal d’e Solares 
de Edificación Forzosa de las fincas que a continuación se relacionan 
(Expte. RMS 4® fase):
Situación:
Alcalde Conangla, 72
Alcalde Conangla, 74
Herreros, 32
Herreros, 36
Herreros, 50 (Lozano, 6)
Lozano, 8
Lozano, 10
Cid, 37
Cid, 29
Herreros, 12
Herreros, 14
Herreros, 16
Herreros, 18
Herreros, 24
Cid, 23
Cid, 15

Desconociéndose la identidad y domicilio de la mayoría de los 
propietarios de dichas fincas, se pone en conocimiento de cuantas 
personas puedan invocar algún derecho sobre las mismas, a fin 
de que puedan comparecer en los expedientes e interponer recurso 
de alzada ante la Comisión Provincial de Urbanismo en el plazo 
de 15 días, a contar desde el siguiente al de la publicación de 
este anuncio, o cualquier otro que estimaran procedente, conforme 
a lo prevenido en el art. 16 del Reglamento de Edificación Forzosa 
y 237.1 de la Ley del Suelo.

Albacete. 26 de Marzo de 1991
EL ALCALDE

Manos
CAMPAÑA CONTRA EL

SfR JUSTO ^ 
ES COMPROMBTíR"

Donativos i^..
En los principales Bancos y ^®l®^c^iiNlCT 
en las 72 Delegaciones de MANU 

y en su Comité Ejecutivo
■ el Ha^t' 

MANOS UNIDAS - Campana Contra .. 
Comité Ejecutivo

Barquillo, 38. 2 ° -28004 Madrid- Tino O 1

. Jnloimaco''
Deseo iMilw . uopieso de $000 «*** |

Nombre ____________ _

Dirección_____________

CP______Provincia
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Aseguró ayer el consejero delegado de la empresa NAYCON S.A.

‘‘Es falso que se haya estafado
Hi en el «Residencial Galaxia»”

Los propietarios celebran hoy una asamblea general para agilizar las gestiones

El consejero delegado de NAYCON SA.., Alfonso Toledo, 
manifestó ayer que “es falso que su empresa haya estafado 
a los vecinos en la construcción del «Residencial Galaxia»”.

F. L escándalo público, cuando no 
se han tomado la molestia tan 
siquiera de consultar a la Socie
dad Gestora, la credibilidad de 
estas personas es muy lamen
table”.

El consejero delegado anun
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Rebatiendo con pruebas 
documentales las acusaciones y 
denuncias realizadas por una 
parte de los miembros de la 
comunidad de propietarios del 
“Residencial Galaxia”, hace

ció que a las 8 de la tarde de 
hoy la comunidad de propie
tarios celebrará una asamblea 
general con el fin de proceder 
al nombramiento de un presi
dente, un secretario y adminis
trador de la comunidad “Re
sidencial Galaxia”, para cubrir 
el vacío de poder producido, 
y con el objeto de agilizar las 
gestiones. Alfonso Toledo rebatió con pruebas las acusaciones de los comuneros. j.m.

unos 15 días, el consejero dele
gado de NAYCON S.A. afirmó 
ayer en rueda de prensa que 
“no se puede culpar de estafa 
ni de mala administración a esta 
empresa, que en todo momento 
ha perseguido con su actuación 
un beneficio para la comuni
dad”, y que “ninguna de estas 
personas puede decir que se le 
ha engañado, porque a la vista 
está lo dispuesto en los esta
tutos que son obligatorios para 
todos los comuneros”, en los 
que se establece que los precios 
resultantes de los pisos irán por 
cuenta y riesgo del propietario, 
por lo que el precio definitivo 
sólo se conoce al final de la 
obra.

La asociación de afectados 
de este conjunto residencial 
denunciaron hace dos semanas 
una presunta estafa de la 
empresa constructora de las 
viviendas, al solicitarles ésta 
500.000 pesetas para entregar 
las llaves, e informaron que los 
precios de los pisos habían 
pasado de cuatro millones de 
pesetas iniciales a los ocho 
actuales.

Toledo manifestó que tales 
acusaciones “son una calumnia 
y una falsedad”, y rechazó que 
se hubiera duplicado el precio 
de las viviendas previsto en un 
principio, alegando que “una 
cosa son los costes de construc
ción, que han ascendido a más 
de seis millones de pesetas, y 
otra distinta el casi millón y 
medio de gastos financieros”.

El consejero delegado indicó 
udemás que en el contrado de 
adjudicación y adhesión a la 
comunidad “Residencial 
Galaxia” se especifica clara
mente que “consecuentemente 
con el régimen de comunidad, 
cualquier alteración, al alza o 

ia baja, que se produzca en 
os costes será siempre de cuen- 
a, riesgo y cargo del condueño, 

9ue, por su adhesión a la comu
nidad acepta para el futuro esta 
posible alteración de los costes 
actuales”, y que “no obstante, 
caso de que esa alteración sea 

alza, y superior en un diez 
por ciento de los costes inicial- 
^cote previstos, el condueño 
podrá optar por asumir la dife- 
cncia o que la Sociedad Ges- 
ora NAYCON S.A. le devuelva 

® importe íntegro aportado, 
^as un interés del 8% anual, 
quedando nulo el contrato”.
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18. Esquemas de contabilización.

— Credibilidad lamentable”
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— Los grandes cambios en el Plan de Contabilidad.
— Textos legales.

1. Principios contables.
2. Concepto de resultado contable.
3. Correcciones valorativas.
4. Amortización y saneamiento del inmovilizado.
5. Leasing y lesase back.

6. Diferencias de cambios./?. El fondo de comercio.
8.

10.
11.
12.
13.

Acciones propias y de la sociedad dominante. 
Gastos e ingresos a distribuir en varios ejercicios. 
El impuesto sobre beneficios como gasto.
Provisiones para riesgos y gastos.
Contabilización de planes de pensiones.

14. Corto y largo plazo.
15. Operaciones con empresas del grupo y asociados.
16. Gastos e ingresos.
17. Resultados extraordinarios.
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19. El
20. La
21. La
22. El

Balance
cuenta de pérdidas y ganancias
Memoria: esa desconocida
cuadro de financiación

23. Cambios de criterios contables y estimaciones

Tomo — 
dia / 

11 24. Entrada en vigor y régimen transitorio.
25. Caso práctico.

EXPERTOS QUE COLABORAN:
Leandro Cañibano, catedrático de la 
Universidad Autónoma de Madrid; Jorge 
Tua, catedrático de la Universidad
Autónoma de Madrid; Vicente Montesinos, 
catedrático de la Universidad de Valencia;
José I. Martínez Churiaque, catedrático 
de la Universidad del País Vasco; Eduardo 
Bueno, catedrático de la Universidad 
Autónoma de Madrid; Alejandro Larriba, 
catedrático de la Universidad de Alcalá 
de Henares; Angel Aranda, socio-director 
de KPMG Peat Marwick; Carlos Cubillo, 
ex-director del antiguo Instituto de 
Planificación Contable del Ministerio de 
Economía y Hacienda; Antonio Noguero,

ex secretario general del Instituto de 
Contabilidad y Auditoria de Cuentas; 
Felipe Herranz, director de Administración 
y Finanzas de Price Waterhouse; José 
Luis López Combarros, socio-director de 
Arthur Andersen; Antonio Pulido, socio 
de Coopers & Lybrand; Oscar Yebra, 
socio director de Price Waterhouse;
Ignacio Casanovas, catedrático de la 
Universidad de Barcelona; Enrique Ribas, 
catedrático de la Universidad Autónoma 
de Barcelona; Vicente Condor, profesor 
titular de la Universidad de Zaragoza;
Justo Correas, socio de Ernst & Young; 
José Luis Iglesias, profesor titular de la

Universidad de Vigo; José Luis Cea, 
catedrático de la Universidad Autónoma 
de Madrid; Jesús Lizcano, catedrático de 
la Universidad Autónoma de Madrid; José 
Gibaja, director de Impuestos y Seguros 
de Ercros; José Antonio Gonzalo, 
catedrático de la Universidad de Alcalá 
de Henares; Francisco Gabas, 
catedrático de la Universidad de 
Zaragoza; Enrique Corona, subdirector 
general de Normalización y Técnica 
Contable del Instituto de Contabilidad y 
Auditoría de Cuentas, y Alfonso Rojo, 
profesor titular de la Universidad 
Autónoma de Madrid.

BANCO BILBAO VIZCAYA
Expansión
EL PRIMER DIARIO ECONOMICO

ASOCIACION 
ESPAÑOLA 
DE CONTABILIDAD 
Y ADMINISTRACION 
DE EMPRESAS
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Todas las películas son de entrada libre, en^I Auditorio Municipal de Albacete

Hoy comienzan las proyecciones del ciclo 
de ^^dne joven ¡Mira qué música!”

Componen el ciclo ^^Gran Bola de Fuego^\ ^^Dirty Dancing”, ^^Alrededor de la Medianoche”, etc.

“¡Mira qué música!” es el 
título del ciclo de “cine 
joven” programado por el 
Ayuntamiento de Albacete, 
que comienza a las 8 de la 
tarde de hoy con la proyec
ción de la película “Gran 
Bola de Fuego”, en el Audi
torio Municipal.

LT

El ciclo de “cine joven” se 
desarrollará hasta el día 11 de 
este mes. Todas las proyeccio
nes se realizarán en el Audi
torio Municipal, a las 8 de la 
tarde, y serán de entrada libre.

Hoy se iniciará este ciclo con 
la proyección de “Gran Bola 
de Fuego”, dirigida por Jim 
McBride, con los intérpretes 
principales Dennis Quaid y 
Winona Ryder. El día 4 seguirá 
esta programación municipal de 
cine, con la película “Moonwal- 
ker”, producida por Michael 
Jackson, a la que seguirán 
“Dirty Dancing” (intérpretes, 
Patrick Swayze y Jennifer Grey, 
entre otros), el día 5; el día 
9, “Alrededor de la Mediano
che”, con los actores Dexter 
Gordon, Francois Cluzet, Gra- 
briel Haker Martin Scorsese y 
John Berry; el día 10, “Quién

|®II

“¿Quién es esa chica?” es una de las películas del ciclo, en la que interviene Madonna como protagonista.

es esa chica”, con Madonna 
como actriz principal; y el día 
11, “Berlín Blues”, producida en 
España, y con los intérpretes 
Julia Migenes, Keith Baxter, 
José Coronado y Javier Gurru
chaga.

Cine matinal

Para el día 6, a las 11,30 de 
la mañana, se ha programado 
una película para “cine mati
nal”, en el Auditorio Municipal, 
con la proyección de “La Prin

cesa Prometida”, cuyo guión es 
de William Goldman, y que tie
ne el siguiente reparto de acto
res: Cary Elwes, Mandy Patin- 
kin. Chis Sarandon, Peter Falk 
y Billy Cristal. Es de entrada 
libre, con invitación.

Exposición 
didáctica

El Aula Magna del 
Centro de Enseñanzas 
Integradas de Albacete 
acogerá desde el día 10 
hasta el 19 de este mes 
la exposición didáctica 
“Invitación al Museo del 
Prado”. El Departamento 
Didáctico-Pedagógico del 
Museo del Prado ha posi
bilitado la exhibición de 
esta muestra, que orga
niza el Centro de Ense
ñanzas Integradas, con
tando con la colaboración 
del Ayuntamiento de 
Albacete.

La exposición es de 
gran interés para los 
alumnos de Enseñanzas 
Medias y consta de cua
renta piezas de exhibición 
y treinta y una tablas 
informativas, distribuidas 
en los siguientes bloques: 
Paneles de fotografías de 
la Historia del Museo; 
Cuadros de Pintura del 
Renacimiento; Cuadros 
de Pintura del Barroco; 
y Cuadros de Pintura de 
los siglos XVIII, XIX y 
XX.

Están representadas, en 
la muestra las Escuelas 
Flamenca, Italiana, Espa
ñola y Alemana, con sus 
obras más importantes.

Se mostrarán fotogra
fías de los edificios del 
Museos, de retratos de 
Fernando VII e Isabel de 
Braganz, etc.

^H Guía

EXPOSICIONES

* Exposición itinerante del Instituto de la Mujer 
sobre “La Mujer en la Publicidad”, que recorrerá 
todas las provincias de Castilla-La Mancha. En Alba
cete, estará en el Museo:

- día 10 al 28.
* Inauguración en Valencia de la exposición “El 

paisaje humano de La Mancha”, del pintor rodense 
Antonio Carrilero, en la sala Gabernia:

- hasta el día 9.
* Exposición de una colección de Arte Contem

poráneo, que se inauguró el día 20 de marzo, en 
el Museo de Albacete:

- hasta el día 15.
* Exposiciones en Elche de la Sierra:
- día 3 al 10, exposición de fotografía, en la Casa 

de la Cultura. Premios del Certamen Nacional de 
fotografía sobre Artes y Tradiciones Populares 1988.

- día 8 al 15, exposición de pintura. Expone Juan 
Miguel Rodríguez Cuesta, en la Residencia de 
Estudiantes.

* Exposición didáctica “Invitación al Museo del 
Prado”, en el Aula Magna del Centro de Enseñanzas 
Integradas de Albacete.

- día 10 al 19. El Departamento Didáctico-Pe
dagógico del Museo del Prado ha posibilitado la 
exhibición de esta exposición, de gran interés para 
los alumnos de Enseñanzas Medias. Consta de cua
renta piezas de exhibición y treinta y una tablas 
informativas, distribuiidas en cuatro bloques: Paneles 
de fotografías de la Historia del Museo; Cuadros 
de Pintura del Renacimiento; Cuadros de pintura 
del Barroco; y Cuadros de Pintura de los siglos 
XVlll y X1X y XX. Están representadas las Escuelas 
Flamenca, Italiana, Española y Alemana, con sus 
obras más importantes.

CONFERENCIAS

* Conferencias en el Aula Magna de la Facultad 
de Ciencias Económicas y Empresariales de la Uni
versidad de Castilla-La Mancha.

- día 16, a las 7,30 de la tarde, Victorio Valle 
Sánchez, catedrático de Hacienda Pública de la 

UNED y director general adjunto de la Fundación 
FIES de la Confederación Española de Cajas de 
Ahorro, ofrecerá la conferencia “El sistema finan
ciero español frente al reto de 1992”.

- día 23, a las 7,30 de la tarde, Antonio Pulido 
San Román, catedrático de Econometría de la Uni
versidad Autónoma de Madrid, ofrecerá la confe
rencia “La economía española: problemática actual 
y perspectivas futuras”.

* El Aula Permanente de Educación de Adultos 
de Villamalea ha organizado unas conferencias a 
través del Grupo de Estudios de Actualidad en el 
salón de actos del Ayuntamiento de esta localidad:

- día 5, Rosario García López hablará sobre “Mé
todos naturales para el control de la natalidad”, 
a las 8 de la tarde.

* Conferencias en Elche de la Sierra:
- día 6, conferencia sobre ciclismo base, por Joa

quín Faura, presidente de la Federación Albaceteña 
de Ciclismo, a las 6 de la tarde.

- día 8 al 11, charlas formativas de actualidad 
para los jóvenes. Participarán el director general 
de Educación, Juventud y Deportes de la Junta, 
Juan José Hellín; el director provincial del INEM, 
Antonio Manchón; el director provincial de Edu
cación, José Antonio Almendros; y el presidente 
de la Diputación de Albacete, Juan Francisco Fer
nández. Organiza la Residencia Juvenil de Estu
diantes.

TEATRO

* Teatro en Elche de la Sierra.
- día 5, a las 11,30 de la mañana, la Compañía 

de teatro para niños “El globo rojo” representará 
la obra “Pedro y el lobo gris”.

EXCURSIONES

* El Club Lince de bicicleta todo terreno ya 
tiene previsto el calendario de excursiones por la 
provincia de cara al próximo trimestre. Las salidas 
se efectuarán a la 7,30 de la mañana, desde la 
Plaza de Gabriel Lodares, salvo que se realicen sali- 
da.s que tengan mayor duranción, que se informará 

puntualmente y con un tiempo suficiente de 
antelación:

- día 7, Sierra del Sahuco.
- día 14, Molinicos, Moropeche, Valle de Tus.

CONCIERTOS

* Dentro de las actividades musicales programadas 
por el Ayuntamiento, dentro del ciclo Jazz “Música 
en vivo”, se ofrecerán cuatro conciertos en el Audi
torio Municipal de Albacete y todos los conciertos 
serán a las 10,30 de la noche:

- día 12, Madera Jazz.

CINE

* Ciclo “Cine Joven ¡Mira qué música!”, en el 
Auditorio Municipal de Albacete.

- día 3, proyección de “Gran Bola de Fuego”, 
a las 8 de ’la tarde, entrada libre.

- día 4, proyección de “Moonwalker”, a las 8 
de la tarde, entrada libre.

- día 5, proyección de “Dirty Dancing”, a las 
8 de la tarde, entrada libre.

- día 6, Cine matinal, con la proyección de “La 
princesa prometida”, a las 11,30 de la mañana. Entra
da libre, con invitación.

* Vll Semana de Cine Español, en Elche de 
la Sierra:

- día 15 al 19.

CURSOS

* Curso de piano organizado por la Asociación 
de Jóvenes Estudiantes de Música de Albacete.

- hasta el día 4, en el Centro Cultural “La Asun
ción” de Albacete.

INFORMACION CULTURAL_________

* Punto de Información Cultural (P.I.C.) del 
Ministerio de Cultura:

- en la Biblioteca Pública del Estado, calle San 
José de Calasanz, 14, quinta planta. Teléfono 
23-84-54. De 9 a 14 y de 16 a 18,30 horas.

M.C.D.2022
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Se celebró la Asamblea General de la Asociación de jubilados de la Caja de Albacete

Los jubilados de la Caja piden que se 
les mantengan las prestaciones sociales

Se prepara un viaje para participar en la Convención nacional de Zaragoza

Concierto 
extraordinario 
de órgano y 
contra-tenor en 
la Catedral
____________________ LT

La Asociación de empleados Jubilados y pensionistas 
de la Caja de Albacete ha acordado, en su última 
Asamblea, solicitar a la Caja algunas de las ventajas 
que disfruta el personal en activo, como anticipo de 
haberes, becas o ayudas para estudios y poder utilizar 
los servicios médicos de la entidad.

LT

La Asociación de emplea
dos jubilados y pensionistas 
de la Caja de Ahorros de 
Albacete ha celebrado la 
Asamblea General Ordina
ria, en la que entre otros 
temas se acordó solicitar de 
la Caja el mantenimiento de 
varias de las prestaciones 
sociales a que tiene derecho 
el personal en activo de la 
entidad.

Entre estas prestaciones se 
encuentra el anticipo de 
haberes y las becas y ayudas 
para la realización de estu
dios, así como la utilización 
por parte del colectivo de 
jubilados de los servicios 
médicos de que dispone la 
empresa.

Palabras del presidente

El presidente de la Aso
ciación, el antiguo director 

general de la Caja Vicente 
Garnero Lloret, se dirigió a 
los presentes señalando entre 
otras cosas: “He aceptado la 
presidencia por el afecto que 
os tengo y por el deseo de 
continuar siendo útil a los 
ideales que siempre han defi
nido a las cajas de ahorros. 
Nos quedan muchas cosas 
importantes por hacer y las 
vamos a hacer juntos, traba
jando para nuestras queridas 
cajas de ahorros y para noso
tros mismos”.

Añadió Garnero: “Ya esta
mos caminando, y el camino 
se nos presenta luminoso y 
prometedor, aunque no exen
to de dificultades que espe
ramos superar con el esfuerzo 
de todos. Nuestra meta es 
defender el fin social, econó
mico y financiero para el que 
fueron creadas nuestras que
ridas instituciones, y ser soli
darios en la defensa de nues
tros derechos e intereses”.

Vicente Garnero, presidente de la Asociación.

La Asamblea aprobó tam
bién las cuentas anuales y la 
gestión de la Junta Directiva 
del ejerció 1.990 y los presu
puestos para el 91, y fue infor
mada sobre la II Convención 
Nacional y V Asamblea Gene
ral Federativa, a celebrar en 
Zaragoza el próximo mes de 
junio. Dentro de estos actos 

tendrá lugar la constitución de 
la Agrupación de jubilados y 
pensionistas de las Cajas euro
peas. La Asociación de Alba
cete va a organizar un viaje 
a Zaragoza para quienes 
deseen asistir a la Convención, 
para lo que cuentan con la 
colaboraciópn económica de 
la Caja de Albacete.

El próximo viernes 5 de abril, 
a las ocho y media de la tarde, 
se celebrará un concierto 
extraordinario de órgano y con
tra-tenor en la Catedral de 
Albacete. Para la realización de 
este concierto se ha llevado a 
cabo una puesta a punto y afi
nación del órgano catedralicio 
a cargo de Hervé Clenet, exper
to organero francés, bajo el 
patrocinio del Ayuntamiento. 
Se trata del primer paso para 
una reparación y rearmoniza
ción necesarias, haciendo posi
ble el buen uso del órgano en 
las celebraciones litúrgicas y en 
la organizción de conciertos.

Serán los intérpretes el próxi
mo viernes Antonio Soria, al 
órgano, y el contra-tenor 
Robert Expert, con obras de 
Bach, Vivaldi, Pachelbel, Cac- 
cini y Alain. Antonio Soria es 
albacetense y ha cursado estu
dios musicales en Albacete, 
Valencia, Barcelona y Bor- 
deaux, habiendo recibido clases 
de varios músicos y maestros 
y realizado diversos cursos de 
perfeccionamiento. Robert 
Expert nació en Bayonne (Fran
cia); licenciado en Biología, 
dejó su actividad docente para 
dedicarse integramente a la 
música, habiendo estudiado en 
los conservatorios de Bordeaux 
y Toulouse.

CAMBIO DE TITULARIDAD
Y DENOMINACION

Restaurante Los Halcones, a 
nombre de Halcones, C.B., 
pasa a denominarse Restauran
te Las Dunas a nombre de Hos
telería Campollano, S.A.L., con 
domicilio en Polígono Campo- 
llano C/C. n° 2 de Albacete.
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COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 

DIA DEL ESPECTADOR 
CAPITOL

GRAN HOTEL 
CERVANTES 

GOYA 
CARLOS III 

. CANDILEJAS SALA I
CANDILEJAS SALA II

___ ¡PRECIO UNICO 250 PTAS!
u SEA USTED JOVEN... VUELVA AL CINE

Í2Í?Í!?Í!S^^ ESCUEZA
DEPORTIVA

C/ San Antonio, 7
Telef: 21 86 21 

ALBACETE
MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- iiCON SERVICIO DE 
^MR^RIaü .Y CLASES ESPECIALES PARA LA. TERRERA. EDAD

CLASES
PARA NIÑOS 

DESDE
LOS 5 AÑOS

GIMNASIA DEPORTIVA • JUDO ■ KARATE oQUAS.H ■ GIM JAZZ MA^ 
701^^*^° Y FEMENINO. PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION MIN! ERO’'

wES SUNA FILANDESA - SAUNA VA°0R • HIDROMASAJE PAYOS UV.A

COMUNIDAD DE PROPIETARIOS
RESIDENCIAL GALAXIA

CONVOCATORIA ASAMBLEA GENERAL

Se convoca a la Asamblea General, que ten
drá lugar el día 3 del próximo més de Abril y a las 
veinte horas, en el salón de actos de la Delegación 
de Cultura, sita en la calle; Avenida de la Estación, 
n® 2, de ésta capital, con el fin de proceder al nom
bramiento de Presidente, Secretario y Administra
dor de la Comunidad "Residencial Galaxia".

Podrán asistir a la Asamblea, cuantos 
copropietarios lo estimen conveniente, bien perso
nalmente, o representados por otro comunero, a 
cuyo efecto deberá ser portador de la opurtuna 
autorización, que adjuntamos.

Es preciso para tener libre acceso al local, 
que los que vayan a asistir, sean portadores de su 
'D. N. I.

NAYCON S.A.
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.— Almansa
Las organizaciones ecologistas creen que el concejal Juan Milla no se preocupa del medio ambiente 

Acusan al Ayuntamiento de ser el único culpable 
del desaguisado ecológico del repetidor del Mugrón

^^Existen soluciones alternativas para cubrir la zona de sombra en la recepción de televisión^^

Según los ecologistas el 
último informe de Retevi
sión es un invento del con
cejal de urbanismo. En una 
rueda de prensa celebrada 
ante los medios de comu- 
nicaciónf los colectivos eco
logistas almanseños pre
sentaron un dossier en el 
que se reflejan todas las 
actuaciones encaminadas a 
conseguir la no ubicación 
del reemisor de TV en la 
Sierra del Mugrón.

Luis BONETE PIQUERAS

Las asociaciones integrantes 
de la coordinadora por la no 
alteración de la Sierra del 
Mugrón (ANAV, AE, AEDE- 
NAT Y CEA), presentaron 
recientemente a los medios de 
comunicación de nuestra ciu
dad, un dossier en el que se 
enmarcan todas las acciones 
burocráticas así como diversos 
estudios realizados sobre la 
Sierra del Mugrón, con el obje
to de lograr que no se instale 
el polémico reemisor en dicha 
Sierra.

Según los colectivos ecolo
gistas, en la recopilación de la 
actividad desarrollada desde 
Julio de 1.988 hasta Febrero de 
1.991 “se puede afirmar que el 
alto valor del conjunto de la 
Sierra del Mugrón unidos a las 
condiciones naturales del con
texto en el que se enclava, nos 
reafirma que toda agresión por 
insignificante que pudiera ser, 
debe de ser anulada de inme
diato.

Si la agresión nos viene dada 
por el interés político de con
solidar unas obras, que desde 
antes de sus inicios fueron 
denunciadas, hemos de mani
festar que no aceptamos situa
ciones tecnológicas tercermun
distas. Hoy sabemos, y así lo 
afirma RETEVISION, que sí 
hay zonas alternativas donde 
instalar el reemisor que cubrirá 
la sombra que actualmente tie
ne Almansa para poder ver el 
programa autonómico.

El documento donde RETE
VISION confirma lo expuesto 
en el párrafo anterior, no ha 
sido posible incluirlo en el dos
sier que hoy os entregamos, al 
negarse Juan Milla (concejal de 
Urbanismo y medio ambiente), 
a entregamos una copia. Sirva 
este medio de comunicación, 
para hacer llegar a todos los 
ciudadanos y en especial .a los 
que se dedican a la política, 
o mediante ella ostentan cargos 
de decisión, que el medio natu
ral sufre de una falta de respeto 
inmenso, en especial por per
sonas que usurpan funciones o 
por cargos ya citados.

Las asociaciones, coordina
dora, colectivos y ciudadanos 
de a pie, mantendremos accio
nes como una de las formas 
de exigir ese “respeto inmenso” 
y actuaremos en el grado nece
sario si, una vez agotada la vía

Varios colectivos ecologistas quieren mantener El Mugrón.
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Si la agresión nos 
viene dada por el 
interés político de 
consolidar unas obras, 
que desde antes de 
sus inicios fueron 
denunciadas, hemos 
de manifestar que no 
aceptamos situaciones 
tecnológicas 
tercermundistas. Hoy 
sabemos que sí hay 
zonas alternativas

burocrática, la mala política 
sigue agrediendo a la natura
leza en cualquier forma de 
vida”.

EI Ayuntamiento, responsable

En la rueda de prensa, los 
colectivos ecologistas razona
ban la elaboración del dossier 
y la información que éste con
tiene: “En este dossier hemos 
tratado de recopilar el total de 
acciones burocráticas llevadas a 
cabo desde la creación de la 
coordinadora por la no alte
ración de líuSierra del Mugrón. 
En este dossier se recogen 
todas las aspiraciones que los 
colectivos ecologistas tenían 
por el año 88, y que después 
de transcurridos tres largos 
años no se ha variado en

» -? 
i. i 

»^

Aseguran que el Ayuntamiento no ha hecho lo suficiente en materia ambiental.

absoluto.
En este momento hay en cur

so varias peticiones pendientes 
de resolución en Bruselas. De 
todos modos hay que decir, que 
el Ayuntamiento de .Almansa 
es el único responsable de todo 
lo que está sucediendo, al no 
tomar una clara decisión de 
protección referente a esta 
Sierra, tal y como es la ten
dencia actual en esta sociedad 
moderna. Los gobernantes de 
este Ayuntamiento serán los 
únicos responsable.s de lo que 
pueda pasar en cualquier aspec
to, de sobra se sabe y se conoce 
el nombre y los apellidos del 
responsable de este desaguisa
do: Juan Milla, actual concejal 
de urbanismo y dice que tam
bién de medio ambiente. En 
ningún momento. Jurante el 

transcurso de estos cuatro años, 
ha demostrado ser concejal de 
medio ambiente”.

Alternativas al repetidor

Los integrantes de los colec
tivos ecologistas manifestaron 
haber realizado un gran esfuer
zo al presentar lo que deno
minan un estudio de alterna
tivas al reemisor del Mugrón, 
mediado el año 90: “Este estu
dio, que fue tremendamente 
descalificado por Juan Milla, 
realmente es un estudio total
mente objetivo, en el sentido 
de que demuestra la forma de 
instalar el reemisor en otros 
sitios alternativos al Mugrón, 
librando de esa manera la parte 
de sombra que quedaría, desde 
el reemisor principal de Chin

chilla al reemisor que se quiere 
ubicar en la zona de Almansa, 
para cubrir esta zona y mejorar 
la señal de Alpera.

Se ha logrado ampliar este 
estudio en base a las aporta
ciones que técnicos especiali
zados muy allegados a RETE
VISION nos han facilitado, y 
la descalificación que Juan 
Milla hizo en su día, está per
fectamente anulada”.

Estudio de impacto ambientai

“Uno de los estudios impor
tantes que aportamos en el dos
sier -manifiesta el portavoz eco
logista-, ” es el elaborado por 
el ingeniero de montes Alberto 
Saiz Cortés. En este informe 
y partiendo de la base de lo 
ya hecho, este técnico realiza 
una valoración de los daños y 
aporta alternativas de cómo se 
pueden paliar las barbaridades 
cometidas por la Diputación en 
el año 1.988. A este estudio en 
concreto, es al que algunas pet' 
sonas del Ayuntamiento se 
refieren cuando dicen “que sí 
existe estudio de impace 
medio-ambiental”. Queremos 
resaltar las palabras que Sainz 
Cortés, al inicio de su estudio 
dice: “No se pretende hacef> 
una evaluación de impace® 
medio-ambiental, ni estudiar 
ubicaciones alternativas”. E^^^ 
hombre se encuentra con nn 
problema, e intenta, en baso 
a la legislación, decir cómo so 
puede corregir lo ya hecho. L> 
que sí se reconoce en este estu
dio, es la gran barbaridad q^o 
se cometió en el Mugrón deso 
el inicio de las obras, y 
él las valora en dos proyecto 
atenuantes de lo ya realizado-
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Almansa
Acusan al Ayuntamiento de ser el único culpable

Uno se diferencia del otro en 
que en un proyecto la línea 
eléctrica va subterránea y en 
otro iría aérea. El tendido 
aéreo lo valora en unos 25 
millones de pesetas, y el sub
terráneo en más de 50 millones.

A este estudio ha dado con
testación el grupo de gobierno 
de nuestro ayuntamiento, y las 
soluciones aportadas por ellos 
valen 14 millones de pesetas. 
Aquí pasa algo, o el material 
que se va a usar es de subastas 
baratas, o realmente muchas de 
las indicaciones que Sainz reco
mienda no se van a tener en 
cuenta”.

y cazadores no siempre men
talizados con las molestias que 
ocasionan a las aves nidifican
tes rupícolas, sin hablar de 
aquéllos de ambos colectivos 
sin escrúpulos que accederían 
a la zona con el único fin de 
destrozar las manifestaciones 
naturales a las que hacemos 
referencia.

— La instalación del reemisor 
en el Mugrón, ocasionaría cam
bios de conducta en muchas de 
las especies que medran en la 
zona, que de esta forma per
derían sus señas de identidad 
congénitas al ser alteradas sus 
estructuras alimentarias y de 
comportamiento por la cerca-

ponsables del Ayuntamiento 
tomó la decisión de encargar 
a alguna otra empresa que no 
fuese RETEVISION un estu
dio alternativo para ubicar el 
reemisor. El Ayuntamiento jue
ga al escondite con nosotros: 
durante una época nos hace 
creer que sí le importa el tema, 
pero a partir de un determi
nado momento descubren su 
verdadera cara y se vuelven 
atrás. El máximo responsable 
de los daños causados en el 
Mugrón es la Diputación de 
Albacete, con su diputado de 
obras Maranchón y por supues
to el presidente de dicha enti
dad Juan Francisco Fernández. La recepción de TV puede morarse sin atentar contra el entorno.

Consecuencias de la 
instalación

En el transcurso de la rueda 
de prensa, los representantes de 
los colectivos ecologistas enu
meraron las consecuencias que 
según ellos, traerá la ubicación 
del reemisor en el Mugrón:

- La construcción del vial 
en una zona de tan fuerte pen
diente, degradará por erosión 
una parte de la ladera orientada 
al Norte, que no está provista 
más que de una vegetación 
leñosa y herbálea rala y poco 
abundante, debido a la preca
riedad de nutrientes que la 
proximidad de la roca madre 
proporciona.

- La instalación de un ten
dido eléctrico en el centro de 
una zona de nidificación de 
rapaces, provocaría, aparte de 
la mortandad masiva de las mis
mas, la alteración en sus des
plazamientos y por tanto de su 
nicho alimentario. Asimismo se 
debe hacer constar, que idén
tico efecto causaría el citado 
tendido eléctrico en las aves 
migratorias que, ocasionalmen
te, utilizan la Laguna de San 
Benito.

-- La instalación de la carre
tera de servicio, facilita el acce
do a la zona de excursionistas

nía del hombre, con el con
siguiente riesgo de alteración 
de sus pautas defensivas.

-- Comportaría la pérdida 
total de la unidad paisajística 
de esta zona, única represen
tativa de la comarca en la que 
está enclavada y de su historia, 
deteriorando un símbolo que 
durante generaciones se ha 
trasmitido inalterado.

- Por último, esta agresión, 
y las posteriores que facilitaría 
acabaría con la posibilidad de 
ampliar los estudios arqueoló
gicos ya iniciados en esta zona 
de tan alto valor, mediante 
pillaje y alteración de los indi
cios en los que se basan los 
especialistas en estas materias.

Hechos consumados

Desde el día 7 de Febrero 
del 91, dicen los ecologistas, 
“sabemos que existen otros 
sitios alternativos. Precisamen
te a partir de ese momento, 
es cuando el Ayuntamiento de 
Almansa adopta una política de 
hechos consumados y dice: que 
ya no le importa conocer los 
sitios alternativos puesto que 
esos sitios cuestan más caros. 
Lo lamentable, es que desde 
el año 88 hasta hoy, en ningún 
momento, ninguno de los res-

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y URBANISMO"
Demarcación de Carreteras del Estado 

Castilla-La Mancha
Unidad de Carreteras de Albacete

C/. Alcalde Conangla, 4
02071 - ALBACETE

JUNTA PROVINCIAL ADMINISTRADORA 
DE VEHICULOS Y MAQUINARIA

Esta Junta Provincial Administradora de Vehículos y Maqui
naria, celebrará subasta de chatarra n° 1/91, procedente de 
restos de material inservible y en desuso, a -las once horas 
del día 22 de Abril de 1991, en las oficinas de la Unidad 
de Carreteras, sitas en C/ Alcalde Conangla, n° 4 de esta 
ciudad.

El material que compone el lote se encuentra depositado 
en “La Alcazaba”, Carretera de Madrid Km. 241,3 y en el 
Parque de Maquinaria de Almansa y podrá ser examinado 
de nueve a trece horas durante los días del 10 al 19 de 
Abril, admitiéndose proposiciones hasta las once horas del 
día 19 de Abril de 1991, en la Secretaría de la Unidad de 
Carreteras.

Albacete, 20 de Marzo de 1991
EL PRESIDENTE DE LA JUNTA PROVINCIAL 

ADMINISTRADOR DE VEHICULOS Y MAQUINARIA 
Fdo: Isidoro B. Picazo Valera

LOTE PARA LA SUBASTA 
Lote único de chatarra ..................................... 18.000 Kgs
Tasación 5.- ptas/kgs .........................................90.000 pts

Además tendrá acceso al sorteo que se celebrará mensual- 
mente, desde Marzo hasta Agosto, teniendo así la oportuni
dad de ganar dos fabulosos premios cada mes.

\enga e infórmese de las ventajas que la Caja Rural 
le ofrece, sólo por ello tiene un regalo seguro.

Jczi Agosto se llevara a cabo el Sorteo Final de un todo teneno 
Suzuki y participarán en él todas aquellas nóminas cuya 
domiciliación tenga una antiguedad de tres meses.

El primer premio lo puede ganar sólo por tener su nómina 
domiciliada y ganará también el segundo premio si su nómi
na lleva al menos dos meses en este buen domicilio.

I

■

Dé a su Nómina 
un buen Domicilio
La Caja Rural le da a su nómina un buen domicilio.Al 

cobrar su sueldo a través de la Caja Rural usted gozará de una 
serie de ventajas: seguro de accidentes, acceso a créditos 
especiales, tarjetas Visa Classic y Visa Electrón...

CAJA RURAL
DE ALBACETE

i
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rFructuoso Díaz, en el momento de ser nombrado tamborilero del año.Fin de la tamborada 1991.
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Expectación ante la salida del “Paso Gordo’’ por La Asunción y colaboración de los tamborileros en la bajada del Calvario 

Poca asistencia de público al acto de proclamación 
de Fructuoso Díaz como ‘‘Tamborilero del año”

1: 
e 
r 
t

No ñie efectivo el adelanto de media hora en la procesión al Calvario, que volvió a recogerse tarde

Poca asistencia de público al acto de proclamación del 
‘^Tamborilero del Año”. Alrededor de sesenta personas 
respondieron al llamamiento de la Asociación de Peñas 
para la imposición de atributos a Fructuoso Díaz. Espec-
tación ante la salida del “Paso Gordo” por el atrio 
La Asunción y colaboración de los tamborileros en 
bajada de la procesión del Calvario fueron algunos 
los aspectos más importantes de la última parte de 
Semana Santa.

A. ROMERO

Terminamos hoy el apretado 
resumen de los actos pasionales 
con referencia a los últimas 
celebraciones. El Miércoles 
Santo, como ya viene siendo 
habitual, los visitantes empe
zaron a llegar a la ciudad para 
vivir los días más importantes 
de la Semana Santa. A pesar 
de que el tiempo no terminaba 
de mejorar, poco a poco se 
iba quedando atrás la amenaza 
de lluvia, enemigo más impor
tante de los desfiles procesio
nales y la ciudad registraba en 
dicha mañana una actividad 
febril para que todo quedase 
a punto en el momento en que 
daría comienzo la primera de 
las tamboradas.

A las tres de la tarde, como 
viene siendo habitual desde su 
implantación, tuvo lugar la 
imposición de la túnica y tam
bor a Fructuoso Díaz, desig
nado por la Asociación de 
Peñas como “Tamborilero del 
Año”. No termina de cuajar

de 
la 
de 
la

esta celebración que se cele
braba por tercera vez. Junto 
al jardín Martínez Parras, con 
la televisión regional dispuesta 
a recoger el nombramiento, 
sólo se dieron cita alrededor 
de sesenta tamborileros para 
acompañar con sus redobles el 
acto y dar comienzo oficial
mente a las tamboradas de 
Semana Santa, número real
mente muy bajo y llamamiento 
al que no respondieron, como 
en las ediciones anteriores ni 
siquiera el cincuenta por ciento 
de las peñas que integran el 
colectivo de la Asociación. 
Realmente es una hora no muy 
idónea para tal celebración, 
toda vez que en esos momentos 
solo los más jóvenes están 
deseosos de dar comienzo 
cuanto antes a los redobles. Por 
otra parte, el hecho de otorgar 
este nombramiento en su edi
ción de este año a un hellinero, 
tampoco ha caido muy bien si 
se tiene en cuenta, como más 
de una persona nos indicaba 
posteriormente, que todo helli-

i

Los jóvenes, como siempre, lo mejor de la tamborada.

1 1

ñero debe, casi por obligación, 
tener túnica y tambor, por lo 
que resulta casi incongruente 
ofrecérsela. Otra cosa ocurre 
cuando el nombramiento se 
hace con alguien ajeno a la 
ciudad.

Espectación por la salida del 
^‘Gordo”

La atención de la procesión 

del miércoles quedaba polari
zada por la salida del “paso” 
de La Oración del Huerto por 
la puerta principal de la iglesia 
de La Asunción. La salida estu
vo rodeada, no solo de la con
siguiente espectación, sino de 
otros condicionantes que no 
debieron darse y que es muy 
probable que sean estudiados 
en un pleno extraordinario de 
la Asociación de Cofradías, sin

embargo lo importante es que, 
tanto la salida, como la entra- |; 
da, se realizaron sin ningún n 
tipo de problemas y la emoción í j 
estuvo a flor de piel mientras j 
el grupo escultórico de Cou- ij 
llaut Valera traspasaba la puer- * 
ta principal del templo. La prO' 1 
cesión, que transcurrió muy | 
rápida y sin problemas, tuvo | 
dos presidencias: la oficial y S 
la que acompañó a la Hermán'
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Hellín y su comarca
Resumen y valoración de ¡a Semana Santa de 1991

dad de La Oración del Huerto, 
donde el capitán de la Guardia 
Civil se unió al presidente de 
la hermandad, en la que tam
bién formó un piquete de guar
dias jóvenes de Valdemoro, 
que volverían a formar parte 
de los desfiles de las noches 

,de Jueves y Viernes Santo.
El Jueves Santo se celebró 

el concurso de tamborileros 
organizado por la Asociación 
de Peñas que contó con una 
amplia participación. La pro
cesión, una de las más bonitas 
de la Semana Santa, estuvo 
presidida, además de por las 
representaciones de la Asocia
ción y Ayuntamiento, por el 
Delegado Provincial de Traba
jo, Juan Andújar, tras los últi
mos años de ausencia, vuelven 
a participar en este desfile dos 
saeteros contratados por la 
Asociación que repetirían a la 
noche siguiente. Tras la reco
gida de la procesión, los tam
bores hacen acto de preséncia 
en las calles y participa en esta 
manifestación la delegación de 
tamboristas de Mula, en reci
procidad a la visita hellinera 
realizada el martes anterior, 
alguien nos hizo la observación 
de que los invitados estuvieron 
acompañados por el presidente 
de la Asociación de Peñas, 
Antonio Jiménez, aunque 
quien nos informó indicaba 
que, mientras los tamboristas 
redoblaban, el responsable de 
las peñas iba de paisano. Tam
bién el alcalde fue visto redo
blando, al igual que el Con
sejero de Sanidad. Pina visitaba 
el Casino de la ciudad en la 
noche del Jueves Santo en 
unión de su grupo tamborilero, 
tampoco faltaron a la cita con 
el tambor Orozco, Barcina y 
otros políticos locales, aunque 
bien es cierto que otros inte
grantes de las listas electorales

Angel Orozco y Marisefa Andújar, cumpliendo la tradición.

M

Los costaleros llevando el Ecce Homo.

paseaban el Rabal en traje de 
calle.

Procesión deslucida

No sirvió de mucho el ade
lanto de media hora en la pro
cesión al Calvario. El desfile 
volvió a recogerse tarde, aun
que en este caso parece que 
hay que achacar el retraso (no 
tan grande como el año pasa
do) a dos hermandades que 
realizaron el paso por el Rabal 
con una lentitud exasperante, 
lo que en uno de los casos 
provocó la intervención de la 
Asociación de Cofradías. Por 
otro lado su presidente, Rafael 
Picazo, ha estado sumamente 
activo durante las procesiones 
y concretamente en la mañana 
del viernes se hizo gran can
tidad de kilómetros tratando de 
controlar el perfecto desarrollo 
del cortejo. De la propia Aso
ciación nos lo indican y así lo 
hacemos constar: el comporta
miento de los tamborileros ha 
sido ejemplar en esta ocasión, 
los grupos de redoblantes 

tomaron como cosa propia el 
correcto desenvolvimiento de 
la procesión y se cuidaron de 
ser ellos mismos quienes faci
litaran la bajada del cortejo 
desde el Calvario. La principal 
tamborada hellinera discurrió 
sin nigún tipo de incidentes y 
este año se ha podido com
probar la casi total ausencia 
de disfraces que enturbiasen el 
tipismo de esta manifestación, 
aunque también es cierto que 
la constumbre “importada” del 
toque de bombos ha seguido 
en alza.

Si hay que dar esa nota posi
tiva de la procesión al Calvario, 
no podemos decir lo mismo de 
la del Santo Entierro. Desgra
ciadamente la procesión más 
solemne de la Semana Santa, 
según nos ha confirmado más 
de un ciudadano, se vio des
lucida en numerosas ocasiones 
por el paso de vehículos, al 
no existir en los puntos más 
conflictivos ningún tipo de vigi
lancia. Una magnífica idea la 
que tuvo la Hermandad de La 
Soledad que repartió dos mil 

seiscientas velitas entre los 
espectadores y que permane
cieron encendidas mientras la 
procesión discurría. Si hay que 
alabar el afán de superación 
de las cofradías pasionarias que 
se han volcado este año en el 
arreglo de sus tronos en todos 
los desfiles, no es menos de 
reconocer la constancia de los 
espectadores que, a pesar del 
intenso frío de la noche del 
Viernes Santo, llenaron las 
calles hellineras. También hay 
que destacar la “saeta” que la 
niña hellinera, Verónica More
no, dedicó a La Soledad en 
el Rabal y que volvía a poner 
de manifiesto las extraordina
rias condiciones de esta cha
vala. Rafael Picazo lo ha tenido 
claro desde el primer momento 
de su presidencia y acompañó 
a la procesión del Entierro con 
su gente. Quienes faltaron en 
mayoría a la cita presidencial 
fueron los presidentes de her
mandades y cofradías, invitados 
por la junta directiva de la Aso
ciación a formar parte del cor
tejo. Sólo tres hermandades 

respondieron al llamamiento 
que, bien es verdad, se rea
lizaba esa misma tarde por par
te de la Asociación de forma 
oficial, cuando lo correcto 
hubiese sido hacerlo con más 
antelación.

El Domingo de Resurrec
ción se ponía el punto final 
a la Semana Santa hellinera, 
que por fin ha merecido la 
atención de la televisión nacio
nal, aunque haya sido a través 
de las escuetas líneas apare
cidas durante estos días en el 
“Teletexto”, donde se anuncia
ba la manifestación tamborile
ra. Mientras discurría la última 
procesión, los tamborileros 
libres repartían cientos de octa
villas en las que manifestaban 
su independencia. La entrada 
de Nuestra Señora de Señora 
de los Dolores en el Templo 
de La Asunción y la posterior 
despedida de la Asociación de 
Peñas, servían como final de 
las actividades que tuvieron su 
epílogo con el desfile de las 
bandas locales que, un año más 
cosecharon los aplausos de los 
espectadores.

El Museo de Imaginería, 
pendiente de la nueva Junta

A. ROMERO

La Asociación de Cofradías 
y Hermandades está dispuesta 
a tener una mayor representa
tividad en el patronato rector 
del Museo, donde según la ofer
ta municipal solo cuentan con 
an único representate. Los gru
pos escultóricos abandonaron 
as instalaciones en los primeros 
tas de la pasada semana.
Como ya indicábamos ayer, 
que las celebraciones pasio

nales hayan llegado a su fin no 
Significa que en los próximos 

las se deje de hablar de temas 
re acionados con la misma. Es 
® momento de hacer balances 
y sacar conclusiones sobre las 
actuaciones realizadas y a tal 
® ecto es muy probable que en 
echas próximas se celebre un 

P vno destinado a tai menester.
Uno de los aspectos más 

^portantes a tratar será la 
añera en que se tiene previsto 

4 e funcione el museo de ima- 
mería que era abandonado por 
5 grupos escultóricos en los 
rimeros días de Semana Santa, 

5 su inauguración el pasado

día 24. La Asociación no parece 
estar dispuesta a aceptar la 
mínima representación que 
según la idea del Ayuntamiento 
parece habersele otorgado al 
contar con un único represen
tante en el patronato que regirá 
las instalaciones. Así lo ponían 
de manifiesto los integrantes del 
pleno asociativo el pasado 18 
de Marzo, cuando se acordaba 
aceptar y colaborar con la inau
guración coincidiéndo xon las 
fechas pasionales.

Poca representatividad

Incongruente a más no poder 
resulta el que quienes tienen 
que llenar con sus imágenes el 
museo cuenten únicamente con 
un representante en el patro
nato rector que además se 
incluye dentro del área muni
cipal de servicios culturales.

Como ya publicó LA TRI
BUNA, la Asociación de Cofra
días no está dispuesta a quedar 
en un tercer o cuarto plano, 
mientras la mayoría de com
ponentes son designados por el 
propio Ayuntamiento. Otros 
condicionantes como la forma

en que las imágenes quedarán 
depositadas en el lugar, hora
rios de apertura y funciona
miento en general, deberán ser 
planificados escrupulosamente 
antes de que las instalaciones 
vuelvan a ser abiertas al público. 
Como nos indicaba un miembro 
del pleno asociativo: ‘ Por nues
tra parte hemos comprendido 
y aceptado la sugerencia del 
alcalde en el sentido de que 
el museo se abriese en Semana 
Santa, colaborando en ello en 
la medida de nuestras posibi
lidades, ahora solo esperamos 
que exista también reciprocidad 
municipal en el sentido de que 
se nos dé una representatividad 
que en justicia merecemos, 
habida cuenta de que aporta
mos los elementos necesarios 
para que el museo pueda ser 
una realidad”.

Representación teatral

A las diez de esta noche el 
grupo Teatro de la Bohemia 
representa en el Centro Socio- 
cultural la obra “Mambo”, que 
llega a Hellín a través de los 
Servicios Culturales municipa-

o-

W

El “Paso Gordo”, saliendo de la iglesia de La Asunción.

les y el consorcio Cultural Alba
cete. Cinco actores se encargan 
de dar vida a veinticinco per
sonajes en escenas de todo tipo, 
en un homenaje al cine desde 
el teatro. “Mambo” ha sido 
representada en más de tres

cientas ocasiones, dirigida por 
Lluis Elías, quien ha contado 
con la colaboración del nove
lista Andreu Martín, siendo los 
actores Francisco J. Basilio, Jor
di Fábrega, Minnie Marx, Clara 
de Ruste y Berton Fernández.
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LA ASOCIACION
DE PERJUDICADOS 

RESIDENCIAL GALAXIA
INFORMA

1°).- OUE LA JUNTA GENERAL EXTRAOR
DINARIA DE ESTA ASOCIACION, CONVO
CADA PARA EL DIA DE HOY, QUEDA APLA
ZADA, POR LOS MOTIVOS QUE EN ELLA 
SE EXPONDRAN, PARA EL PROXIMO VIER

(

NES DIA 5, A LAS 8.30 HORAS DE LA TARDE; 
EN EL LUGAR QUE, POR RAZONES DE 
SEGURIDAD, LES SERA COMUNICADO POS 
TERIORMENTE.

Se ruega la asistencia de todos los asociados,’ por la importancia y 
trascendencia de los temas a tratar.

2°).- QUE EN NINGUN CASO ACUDAN A LA 
REUNION QUE NAYCON, S.A. TIENE PREVISTO 
CELEBRAR HOY, NI DE AUTORIZACION O 
PODER A PERSONA ALGUNA.

Si algún asociado hubiera ya otorgado representación para la reunión 
de Naycon, S.A., se ruega se ponga urgentemente en contacto con 
nuestros Servicios Jurídicos, llamando al teléfono: 21 67 19.



Miércoles, 3 de
Abril de 1991La Tribuna PROVINCIA 17

o Provincia -
■

Exposición en el Círculo.

Luis Bermejo 
expuso sus 
acuarelas en 
el Círculo 
Mercantil

El artista albaceteño, aunque 
residente en Palma de Mallorca, 
Luis Bermejo, ha expuesto 
durante 15 días en los salones 
de esa joya arquitectónica que 
es el Círculo Mercantil, una 
colección de 33 acuarelas.

La exposición ha sido visitada 
por numeroso público que que
dó admirado de las obras de 
este pintor que, formado en la 
Real Academia de Bellas Artes 
de San Femando desde el año 
1954 ha recorrido con su obra 
las prinpipales galerías de arte 
de Europa, América y Asia 
alcanzando un reconocimiento 
universal, tal vez mayor que el 
logrado en su tierra, y es que, 
todavía, los profetas deben de 
seguir emigrando.

Así, según nos informó su 
representante, en Aleniania, en 
Nueva York, en Tokio, por citar 
solo unos ejemplos “tener un 
Bermejo es sinónimo de poseer 
una obra de arte que muchos 
desearían”.

También recrea ambientes 
típicamente manchegos: las 
tinajas de Villarrobledo; una 
cocina de principios de siglo 
con cazadores alrededor del 
fuego...Asimismo frailes y alqui
mistas ocupan un lugar desta
cado en su obra, donde los colo
res cálidos (amarillos, verdes, 
rosas, azules cielo) predominan 
dando a sus obras una lumi
nosidad que les hace cobrar 
vida.

En resumen, gran éxito de 
este pintor albaceteño en su 
tierra y el reconocimiento gene
ral de un artista que como tan
tos otros, tuvo, que marcharse 
mera para desarrollar todo el 
talento que llevaba dentro.

SANTA CLARA
Oh, Santa Clara que seguiste a Cris- 
'o con tu vida de pobreza y oración, 
naz que entregando nos confíes la 
providencia del Padre Celestial en 
al entero abandono aceptando sere
namente su divina bondad. Santa 
Clara bella ^ hermosa ilumina mis 
caminos para la gloria y la victoria, 
ibrame de los enemigos y de los 
problemas. Pido a Santa Clara que 
cubra mi cabeza con su manto 
Sagrado. Guíame Santa para que yo 
pueda resolver todos mis problemas. 
Amén.
(Rezar esta oración más 9 avemarías 
por 9 días con una vela encendida 
srt la mano el último día dejar la 
'reía finalizar).
Haz tres .peticiones una de negocios 
V dos imposibles. Puolicar el 9° día. 
?faoias

Entrega de los diplomas del último curso

Exito de las actividades 
formativas que FEDA está 

organizando en la localidad
La UNEDf una universidad alternativa

Se celebró en los salones de la Casa de la Cultura 
de Villarrobledo la entrega de diplomas a los alumnos 
que han participado en el curso sobre Adaptación al 
Nuevo Plan Contable, organizado por la Confederación 
Provincial de Empresarios (FEDA) y la Consejería de 
Indu tría y Turismo de la Junta de .Comunidades.

ADRAZ

El acto estuvo presidido por 
Angel Ortega Ajenas, presi
dente local de la confedera
ción de trabajadores y contó 
con la asistencia de aproxi
madamente los 50 alumnos 
participantes.

El curso, uno de los que 
FEDA tiene previsto para este 
año siguiendo su programa de 
actividades, impartido por el 
economista Juan Cano Rodrí
guez, profesor de la UNED 
se celebró en los locales de 
la confederación entre los días 
25 de febrero y 15 de marzo 
con el objetivo “de reciclar a 
todas aquellas personas que 
conozcan y apliquen el Plan 
General de Contabilidad, res
ponsables contables o finan
cieros de las empresas, el nue
vo Plan General Contable 
confeccionado en 1990 por el 
Instituto de Contabilidad y 
Auditoría de Cuentas”.

Tomó la palabra en primer 
lugar ..1 presidente de los 
empresarios de Villarrobledo, 
Angel Ortega, para a sus aso
ciados y de estar cerca del 
colectivo empresarial colabora

con entusiasmo en esta acti
vidad formativa.

FEDA cuenta con un aula 
de formación que tiene el 
objetivo de ofrecer a los 
empresarios la posibilidad de 
contar con un personal espe
cializado que cubra sus nece
sidades y a la vez desarrollar 
y actualizar facetas de direc
ción y gerencia de las empre
sas. Todos sabemos que se han 
producido grandes cambios, 
tanto en la economía como 
en el mundo empresarial y 
debemos contar con el acceso 
de nuevas generaciones de 
jóvenes a la actividad empre
sarial y la necesidad de adop
tar nuevos métodos de gestión 
la próxima integración de la 
empresa española en la CEE.

En la programación de 
estos cursos tenemos en cuen
ta las necesidades de las 
empresas en la formación de 
su personal y se han orientado 
a áreas donde la demanda es 
mayor. Estos cursos están 
patrocinados por la Consejería 
de Industria y Turismo de la 
Junta de Comunidades.

Quiero en nombre de 
FEDA, agradeceros a todos

AYUNTAMIENTO 
DE 

ALBACETE

ANUNCIO
El Ayuntamiento Pleno, en sesión de fecha 22 de Marzo 

de 1991, ha adoptado acuerdo de inclusión en el Registro 
Municipal de Solares de Edificación Forzosa de las fincas 
que a continuación se relacionan (Expte. RMS 3® fase): 
Situación;
Cid, 8
Cid,18.D
Cid, 18.T
Cid,18.C
Cid, 22
Cid, 24
Cid, 26
Cid, 26.T
Cid, 26.C
Cornejo, 19
Cornejo, 21
Parra, 16

Desconociéndose la identidad y domicilio de la mayoría 
de los propietarios de dichas fincas, se pone en conocimiento 
de cuantas personas puedan invocar algún derecho sobre 
las mismas, a fin de que puedan comparecer en los expe
dientes e interponer recurso de alzada ante la Comisión Pro
vincial de Urbanismo en el plazo de 15 días, a contar desde 
el siguiente al de la publicación de este anuncio, o cualquier 
otro que estimaran procedente, conforme a lo prevenido en 
el art. 16 del Reglamento de Edificación Forzosa y 237.1 de 
la Ley del Suelo.

Albacete, 26 de Marzo de 1991
EL ALCALDE 

_______________________________ __________________________ i

Un aumento de la entrega de diplomas.

los participantes vuestra asis
tencia y dedicación teniendo 
en cuenta el esfuerzo que ha 
supuesto para la gran mayoría 
de vosotros el tener que asistir 
a clase después de un fatigoso 
día de trabajo.

Empresarios y trabajadores 
debemos colaborar juntos 
demostrando gran sensatez 
que se traduzca en un buen 
clima laboral para hacer frente 
a los problemas económicos.

También quiero agradecer 
al profesor Juan Cano, aquí 
presente su trabajo y esfuerzo 
porque somos conscientes de 
la dificultad que entraña pre
parar cursos en tan poco tiem
po. FEDA está abierta a todas 
vuestras sugerencias para la 
progamación de cursos futu
ros”.

A continuación el profesor 
Juan Cano Rodríguez agrade
ció la asistencia al curso “y 
espero que la enseñanza reci
bida haya sido de vuestro 
agrado y os sirva para una 
mayor gestión en vuestras 
empresas”.

Terminado el acto el pro
fesor Juan Cano respondió a 
LA TRIBUNA que “la

UNED es una facultad alter
nativa a las facultades norma
les y va dirigida hacia los estu
diantes, normalmente gente 
trabajadora, que no tiene 
oportunidad de acudir a la 
facultad normal y por las tar
des, con mucho sacrificio, 
intentan sacar unos estudios 
universitarios que de otra for
ma no podrían conseguir.

El profesorado de la 
UNED son licenciados, como 
mínimo y hay gran cantidad 
de doctores. Por el nivel de 
matriculación Albacete cuenta 
con gran número de alumna
do. Lo que pasa es que con
forme avanza el curso sus ocu
paciones les impiden asistir a 
clase y prepararse con el tiem
po adecuado las asignaturas 
por lo que el porcentaje de 
aprobados sobre matriculados 
es pequeño. Puede decirse que 
cuando un alumno alcanza la 
licenciatura sale más prepara
do que los alumnos de facul
tades normales porque los 
temarios son más amplios y 
se lo tienen que trabajar todo 
ello, ya que las clases son 
mínimas”.

AULA DE FORMACION

CURSO 
Sobre 

TECNICAS DE VENTA
Del 8 al 19 de Abril de 1991

Lugar de Celebración:
Feda. C/ Rosario, 29-3® Albacete
Información e Inscripciones:
Feda (Depto. de Formación). C/ Rosario, 29.
Albacete. Teléfono: 21 73 00/01. Plazas limitadas

PATROCINA Castilla-La Mancha
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La Reina preside 
la entrega de 
premios de la 
Fundación
Toledo

TOLEDO.-La Reina Sofía 
presidirá hoy en la capital cas
tellano-manchega la entrega de 
la segunda edición de los pre
mios que concede la Real Fun
dación Toledo, entidad creada 
en 1988 para preservar el patri
monio histórico y artístico de 
la ciudad en el fomento de la 
cultura.

Ministro de Cultura

Al acto, que tendrá lugar en 
el Teatro Rojas de Toledo, 
también asistirán, entre otras 
autoridades, el ministro de Cul
tura, Jordi Sole Tura y el pre
sidente de Castilla-La Mancha, 
José Bono.

Los premios en esta ocasión 
han sido concedidos a la Junta 
de Comunidades y a la Iglesia 
Católica por el convenio que 
ambas instituciones suscriben 
anualmente desde 1986 para la 
mejora y rehabilitación de los 
edificios de Castilla-La Mancha 
pertenecientes a la Iglesia.

Otros premios

La Real Fundación Toledo, 
cuya presidenta de honor es 
la Reina Sofía, también ha pre
miado a la Agrupación Musical 
Toledana, a los hermanos Can
teros Federico y Tomás Bejar 
y a Carmen Marañón, a esta 
última por su rehabilitación del 
cigarral de menores y el castillo 
de Galiana.

Las Cortes 
regionales se 
constituirán 
el próximo 18 
de junio

TOLEDO (Efe).- La sesión 
constitutiva de las Cortes de la 
región será el martes 18 de 
junio, según el decreto de con
vocatoria de las elecciones auto
nómicas que publicó ayer el 
Diario Oficial de Castilla-La 
Mancha (DOCM). Dicho 
decreto, suscrito por el presi
dente del Ejecutivo autónomo, 
José Bono, lleva el número 
33/1991 y determina, conforme 
a lo previsto en el artículo 10.2 
del Estatuto de Autonomía y 
en el artículo 19 de la ley elec
toral de la comunidad autóno
ma, que las Cortes estarán inte
gradas por 47 diputados.

Reparto de los diputados 
regionales

De estos, que se elegirán el 
26 de mayo, diez pertenecen a 
la circunscripción de Albacete, 
once a Ciudad Real, ocho a 
Cuenca, siete a Guadalajara, y 
once a Toledo.

El decreto de convocatoria 
establece también que la cam
paña electoral tendrá una dura
ción de quince días, desde las 
cero horas del próximo viernes 
10 de mayo hasta las veinticua
tro hofás del viernes 24.

Asistió a la inauguración de la nueva sede de la Consejería de Presidencia

Sala: ‘Ta región ha mejorado 
mucho en materia judiciaP’

Bono señaló que ^‘los nacionalismos no sirven para arreglar los problemas’’

El presidente del Consejo 
General del Poder Judicial 
y del Tribunal Supremo, 
Pascual Sala, dijo ayer en 
Toledo que en la comu
nidad de Castilla-La Man
cha la relación entre el 
número de jueces y el de 
habitantes ^^es de las 
mejores de toda España”.

TOLEDO (Efe).- Sala, que 
asistió junto con el presidente 
regional, José Bono, y otrs 
personalidades al acto de 
inauguración de la nueva sede 
de la consejería de Presiden
cia, se felicitó por encontrarse 
en una comunidad autónoma 
que siente “una especial sen
sibilidad por los problemas de 
la justicia”.

Por su parte, el presidente 
de la Junta de Comunidades 
recordó que “hace ocho años 
la Consejería de Presidencia 
tenía su sede en un solo 
salón” y que gracias a que 
el sentimiento autonómico ha 
cuajado tenemos ahora “este 
edificio, que no será el último 
ni tampoco ha sido el pri
mero”.

El presidente regional dijo 
que coincidía “plenamente” 
con unas declaraciones del 
presidente del CGPJ’ en las 
que aseguraba que “lo fácil 
es votar, pero lo más com
plejo, lo que permanece, lo 
progresista es intentar llegar 
a un acuerdo”. t

Bono manifestó que los 
nacionalismos no sirven para 
arreglar los problemas y que 
lo necesario es “la solidaridad

Incendio en una fábrica de Quintanar de La Orden

Hallan los cadáveres de dos
hombres en sendos pozos

ORGAZ (TOLEDO) 
(Efe).-El cadáver de un hom
bre, cuyas iniciales son A.R.S. 
y cuya edad no ha sido reve
lada, fue hallado en un pozo 
de la ^localidad toledana de 
Orgaz.

Según informó a efe el 
Gobierno Civil de Toledo, la 
Guardia Civil de Orgaz recibió 
una llamada denunciando la 
desaparición de A.R.S., natural 
de Orgaz y vecino de Madrid, 
que fue hallado muerto en un 
pozo de la zona denominada 
“Hera del Judío”.

Por otra parte, el cadáver de 
un hombre de 77 años fue 
hallado flotando, sobre las 
aguas de un pozo, situado en 
el término municipal de Villa- 
nueva de Alcorón.

Según informaron a Efe 
fuentes de la comandancia de 
la Guardia Civil de Guadala
jara, la víctima, que responde 
a las iniciales de J.C.L., fue 
encontrado a las 16,20 horas 
de ayer en jn descampado 
próximo a la calle Travesía

K

Pascual Sala, presidente del Consejo General del Poder Judicial.

con los que más lo necesitan” í 
y añadió que Castilla-La 
Mancha no tiene ánimo de 
confrontación, ya que “lo que 
beneficia a España, beneficia 
a la región”.

Después de las palabras de 
Sala y de Bono, y tras la ben
dición del edificio a cargo del 
obispo auxiliar de Toledo, 
Rafael Palmero, el presidente 
del CGPJ descubrió una placa 
conmemorativa de la inaugu- 
racrón y posteriormente 
recorrieron las diferentes 
estancias de la nueva con
sejería.

Al acto asistió también el 
presidente del Tribunal Supe
rior de Justicia de la región.

Un cortocircuito causó el fuego.

Carretera, s/n
J.C.L. era natural y vecino 

de Villanueva de Alcorón, esta
ba soltero y solía frecuentar el 
lugar donde fue hallado muerto 
según las mismas fuentes.

Incendio

Asimismo, emmeados de la

José Rodríguez, y numerosos 
consejeros, magistrados, alcal
des, presidentes de diputacio
nes y el delegado del Gobier
no en Castilla-La Mancha, 
Daniel Romero.

El nuevo edificio consta de 
tres plantas con una superficie 
total de 5.854 metros'cuadra
dos, cuenta con un sistema 
de alimentación eléctrica 
ininterrumpida y cada puesto 
de trabajo está totalmente 
informatizado.

Las obras del edificio se 
han prolongado por espacio 
de veinte meses y su coste 
ha estado próximo a los 500 
millones de pesetas. 

fábrica “Paunisa”, situada en 
el kilómetro 6 de la carretera 
Miguel Esteban-Quintanar de 
la Orden, sofocaron el incendio 
que se produjo en las insta
laciones de la misma.

Como posible causa del fue
go se apuntó a un cortocircuito 
eléctrico, el cual destruyó ves
tuarios, duchas y aseos de los 
empleados, así como el con
tador central de “Paunisa”, 
todo ello valorado en más .de 
un millón de pesetas.

El Gobierno Civil informó 
de que P.B.P., propietario de 
una imprenta en Talavera de 
la Reina, denunció el robo en 
su establecimiento de efectos 
valorados en 20.000 pesetas, 
alrededor de 325.000 en metá
lico, más de 200.000 pesetas 
por daños y otros objetos sin 
valorar.

Al parecer los indiyi^pos 
penetraron en la imprenta a 
través del extractor de humo 
de la misma, una vez que éste 
fue arrancado.

La Junta niega 
que el cese del 
presidente de la 
Caja de Cuenca 
sea por la fusión

TOLEDO (Efe).-EI cese J 
que fuera hasta el pasado sábai 
do presidente de la Caja 
Ahorros de Cuenca y Ciudaj 
Real, Francisco Esteban’ Bell 
trán, “no está relacionado ca 
el proceso de fusión” iniciad: 
el pasado mes entre esta enti 
dad financiera y la Caja di 
Ahorros de Guadalajara.

Así lo manifestó ayer a Efi 
el director genereal de Polític 
Económica y Financiera de Ii 
Consejería de Economía i 
Hacienda, José Francisco Mar 
tín Martínez, quien precisó qu¡ 
este Departamento no ha cesa 
do al ex-presidente de la Caji 
de Ahorros de Cuenca y Ciuda, 
Real, porque “n9 tenemos com 
potencias para ello, sino qm 
salvaguardamos la ley”.

Según el director general; !! 
ley de Organos Rectores di 
Cajas de Ahorro (LORCA 
establece un mandato máxinii 
de ocho años para los miembro 
de los órganos rectores de esta; 
entidades “con la posibilidad di 
prorrogarlo un año más ei 
casos muy específicos” comí 
ocurrió en este caso, y este apla 
zamiento le cumplió a Estebat 
Beltrán el pasado día 30 de 
marzo.

Intervención del consejero de 
Economía

Por su parte, el ex-presidente 
de la Caja de Ahorros de Cuen
ca y Ciudad Real, que ha sido 
sustituido por María Isabel 
López, manifestó a Efe que fe 
el consejero de Economía ! ■ 
Hacienda, Isidro Hernándei 
Perlines, quien el pasado martes 
le solicitó el cese telefónica-j 
mente, de lo que no tiene cons-s 
tancia el director general.

Agregó que continuó en el 
cargo por acuerdo unánime de. 
consejo de administración, quf, 
“me pidió que siguiera con» > 
presidente hasta el próximo roes 
de junio, fecha en la que s j 
ha de renovar parte de la asam
blea de la Caja”, el 75% <i^ ' 
los miembros, según el direc , 
tivo, y el 50% según la Con- 1 
sejería.

El director general de Polí
tica Económica y Financiera 
discrepó también sobre 1^' 
declaraciones hechas por . 
relevado, quien manifestó q® 
cualquier proceso electoral 
como es la renovación de pad‘ 
de la asamblea, se ha de p^^l 
lizar en los casos de fusión

Según Martín Martínez ^ 
artículo 35 del Real Decrete 
798 que desarrolla la LORCA 
establece que en casos o* 
fusión, los órganos rectores. 
deberán quedar constituidos £"1, 
el plazo máximo de dos any-fc 
desde la aprobación de la fusión j 
por parte de la Junta de Co®® 
nidades, y durante este períot*^ 
de tiempo la Caja funciona^ 
respecto a los pactos de fusiO’ 
acordados, que también debe 
rán respetar la LORCA.

“Hasta ahora lo que exis 
-agregó el director general- 
un protocolo de fusión acoro 
do por los consejeros de adro 
ni.stración de ambas entidade- 
que deberán ratificar las r® 
pectivas asambleas, pero 
fusión no está aprobada ’•
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X Conferencia Interparlamentaria CE-América Latina ^^^^h

El Rey Juan Carlos declaró ayer en Sevilla que 
¡a Comunidad Económica Europea, “fírmemente 
empeñada en el proceso de construcción de una 
futura Unión Europea, cuya realidad parece cada 
vez más próxima y alcanzable, debe ampliar

su interés por los problemas del continente ame
ricano”. Don Juan Carlos, que inauguró ayer 
martes. Junto con la Reina Doña Sofía, la X 
Conferencia Interparlamentaria Comunidad 
Europea-América Latina que se celebrará en la

capital hispalense basta el próximo viernes, ase
guró que la CE debe abrirse al resto del mundo, 
“evitando cualquier tentación de convertirse en 
una fortaleza ensimismada en sus propios 
problemas”.

Don Juan Carlos y Doña Sofía inauguraron ayer la X Conferencia Interparlamentaria CE-América Latina que se celebra en Sevilla
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El Rey aboga para que la CE amplíe su interés 
por los problemas del continente americano

Don Juan Carlos recordó la próxima conmemoración del V Centenario, “de la apertura de Europa hacia el continente americano”
Eíi
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MADRID. (Efe).- Agregó 
que, desde el mismo momento 
en que se incorporó a la CE, 
España “insistió en la necesidad 
de que se desarrollaran los vín
culos entre ambos continentes”, 
y “se ha empeñado en que se 
dote de contenido a esa rela
ción, más allá de las declara
ciones solemnes”.

“Nuestros esfuerzos -dijo- no 
se han limitado al terreno polí
tico y hemos procurado abarcar 
también ámbitos económicos, 
de derechos humanos, de bie
nestar social y de integración. 
Con todo ello, unos y otros 
intentamos contribuir, también 
conjuntamente, a la satisfacción 
de esa legítima aspiración de 
democracia, bienestar y 
desanollo que todos deseamos 
para nuestros pueblos”.

“Me permito rogar a todos 
-continuó el Rey- que tengamos 
la humildad suficiente como 
para entender lo mucho que 
tenemos que admirar en los 
demás y que aprender de ellos; 
que seamos plenamente cons
cientes de cuánto nos necesi
tamos y de los beneficios que 
nos reportarán a todos unas 
relaciones más estrechas”.

Don Juan Carlos recordó la 
próxima conmemoración del V 
Centenario “de la apertura de 
Europa hacia el . continente 
americano” en una fecha que 
finalizarán los trabajos sobre la 
Unión Económica y Monetaria 
y la Unión Política, por lo que, 
dijo, “parece natural que la CE 
roire aún más a su alrededor 
y entre sus primeros objetivos 
se fije el reforzamiento de sus 
vínculos con Iberoamérica”.

5

El Rey Don Juan Carlos pronunció el discurso inaugural de la Conferencia.
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Recuerdo al senador chileno 
asesinado

En su intervención, el Rey tuvo palabras de recuerdo para la memoria 
del senador chileno Jaime Guzmán, asesinado en atentado terrorista, 
y animó a los parlamentarios a trabajar para lograr un mundo basado 
en el diálogo y la tolerancia
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En su intervención, el Rey 
tuvo palabras de recuerdo para 
la memoria del senador chileno 
Jaime Guzmán, asesinado en 
atentado terrorista, y animó a 
los parlamentarios a trabajar 
para lograr un mundo basado 
on el diálogo y la total tole
rancia.

En el acto de inauguración 
o la X Conferencia Interpar- 
amentaria, a la que asisten un 
oenternar de diputados de 
ambos continentes, también 
intervinieron los presidentes.de 
a Junta de Andalucía, Manuel 
naves; del Parlamento Euro

peo, Enrique Barón, y del Lati
noamericano, Humberto 
Pclaez.

El presidente andaluz desta
co en su intervención la nece- 
^ad de que los países euro- 
l^os sean solidarios con Amé
rica Latina, y recordó que la 
iQQo^^’^’Q” .^^’''®rsnl de Sevilla

¿ tratará de ser una cita de 
*alogo entre las naciones, “un

foro de esperanzas” que per
mita aumentar el bienestar de 
todos.

Enrique Barón manifestó, 
por su parte, que Europa debe 
“acompañar la consolidación 
democrática” en América Lati
na “con un desarrollo econó
mico eficaz, en el que la soli
daridad de los europeos desem
peñe un papel de primer orden, 
ya sea para examinar los pro
blemas de la deuda ya sea para 
facilitar los intercambios comer
ciales o el acceso a los mercados 
financieros”.

Aprender de los errores 
europeos^^

Barón también abogó por 
un desarrollo económico que 
sea compatible con la protec
ción del medio ambiente y del 
entorno rural, y declaró que en 
este sentido los iberoamerica
nos pueden aprender de los

do nuestros desastres”.
Sobre el narcotráfico. Barón 

aseguró que “si existe una 
industria floreciente para las 
drogas, se debe a la enorme 
demanda de estas sustancias en 
Europa y en los Estados Uni
dos”, por lo que “debemos evi
tar que los males ligados a la 
producción de drogas, como la 
marginación, la delincuencia, 
las enfermedades irreversibles y 
la corrupción, arraiguen de 
manera permamente”.

Humberto Peláez, presidente 
del Parlamento Latinoamerica
no, centró su intervención en 
criticar al “sector de la dirigen
cia mundial que no cree sino 
en su prepotencia y en una 
especie de verdad revelada 
extraída de los mitos del pro
greso científico y tecnológico”.

Pelaéz defendió la participa
ción de América Latina en los 
cambios contemporáneos para 
poder superar para amplias

absoluta y la servidifmbre, y 
subrayó que “el funcionamiento 
de la economía no puede obe
decer a unos patrones exclusi
vos o a unos centros de decisión 
en los que simplemente apa
recemos como sujetos pasivos 
de la historia”.

Necesidad de ayudas

errores europeos “contemplan- capas de la población la pobreza 
i i’i í - 1. ., 1 i . , ' i ; l

El presidente del Parlamen
to Latinoamericano aseguró 
que las necesidades de fondos 
foráneos de la Europa del Este, 
unido a que Alemania y Japón 
ya no invierten tanto en el 
extranjero, y a la reconstrucción 
de Kuwait, “hara mucho más 
difícil para los países pobres 
captar capitales, de los que ya 
recibían pocos”.

Tras el acto de inauguración, 
los Reyes participaron en una 
recepción a la que asistieron las 
autoridades civiles y militares 
de la región, acto seguido aban
donaron Sevilla.

A la Conferencia asis
ten un centenar de dipu
tados de una veintena de 
países de Europa y de 
Iberoamérica, que abor
darán, entre otros asun
tos, temas relacionados 
con los derechos huma
nos, la deuda externa, las 
relaciones comerciales, la 
ayuda al desarrollo, las 
relaciones culturales, el 
medio ambiente y el nar
cotráfico.

Esta es la primera vez 
que la Conferencia Inter
parlamentaria se celebra 
en una ciudad española, 
desde que en 1974 comen
zaron estas reuniones en 
Bogotá.

Desde entonces se han 
celebrado cada dos años, 
aitemativamente en ciu
dades de Europa o de 
Iberoamérica.

Las Conferencias Inter
parlamentarias son copre
sididas tradicionalmente 
por los presidentes de los 
parlamentos Latinoame
ricano y Europeo.
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El “caso Juan Guerra” amenaza con inculpar a altas personalidades del panorama político español.

El fiscal jefe de la Audiencia de Sevilla devuelve “la pelota” al juez Angel Márquez

El físcal pide al juez los nombres de las 
personas aforadas en el ‘‘caso Guerra”
Si los indicios de delito apuntan a Alfonso Guerra, el proceso deberá ser trasladado al Supremo

El físcal jefe de la Audiencia de Sevilla presentó ayer 
un escrito al titular del juzgado número seis de Sevilla, 
Angel Márquez, en el que le solicita que le especifique 
los nombres y los delitos de las personas aforadas 
que pueden estar incursas en el caso **Juan Guerra’^

MADRID. (Fax Press).- El 
fiscal Alfredo Flores solicita 
este requerimiento como paso 
previo a la redacción del infor
me que le ha solicitado el juez 
Márquez, respecto al proce
dimiento a seguir al aparecer 
en el sumario personas afo
radas sobre las que habría 
indicios de que han podido 
cometer delito, en relación a 
la utilización de un despacho 
de la Delegación del Gobierno 
en Andalucía por Juan Guerra 
para asuntos privados. El juez 
Márquez afirmó que en los 
próximos dos días decidirá si 
responde al fiscal.

El BOE publicó la convocatoria 
de las próximas elecciones

MADRID. (Efe).- El Boletín 
Oficial del Estado publicó ayer 
varios decretos de convocatoria 
de elecciones locales para el 
próximo 26 de mayo, y de comi
cios autonómicos en trece 
comunidades autónomas para 
esa misma fecha.

Todos ellos establecen que la 
campaña electoral tendrá una 
duración de quince días, a partir 
de las cero horas del día 10 
de mayo hasta las veinticuatro 
horas del 24 de mayo.

Las comunidades afectadas 
por la convocatoria de eleccio

El juez Márquez será el que 
decida si es- competente o no 
para seguir las actuaciones del 
“caso Juan Guerra”, -en lo 
relativo al uso indebido del 
despacho, de lo que se podría 
derivar un presunto delito de 
malversación de caudales 
públicos al aparecer personas 
aforadas-, dado que ni el 
informe del fiscal ni el de las 
acusaciones son vinculantes.

El juez Márquez ha mani
festado que sólo enviará a 
otros tribunales superiores los 
aspectos del sumario relativos 
al uso indebido de un des
pacho oficial mientras que 

nes son las trece de la deno
minada “vía lenta”: Principado 
de Asturias, Cantabria, La Rio
ja, Murcia, Comunidad Valen
ciana, Aragón, Castilla-La Man
cha, Canarias, Navarra, Extre
madura, Baleares, Madrid, Cas
tilla y León.

En total, el próximo 26 de 
mayo se elegirán más de 750 
diputados para formar parte de 
los parlamentos regionales de 
las citadas comunidades autó
nomas.

Por otra parte, el Tribunal 
Constitucional ha acordado 

mantendría la investigación 
del resto del caso en lo rela
tivo a las actividades empre
sariales y asuntos fiscales de 
Juan Guerra.

Si los indicios de delito 
apuntan a los delegados del 
Gobierno en Andalucía, Leo
cadio Marín, Tomás Azorin y 
Alfonso Garrido, el órgano 
competente para conocer el 
asunto sería el Tribunal Supe
rior de Andalucía, con sede 
en Granada, en tanto que si 
la presunta responsabilidad 
penal fuera del ex vicepresi
dente del Gobierno, Alfonso 
Guerra, el caso deberá ser 
trasladado al Tribunal Supre
mo que deberá solicitar el 
suplicatorio al Congreso de los 
Diputados para poder enjui
ciar a Alfonso Guerra, que es 
diputado por Sevilla.

Una vez que el caso se 

tener por desistido al Gobierno 
en los recursos de inconstitu
cionalidad presentados contra 
cuatro leyes aprobadas por 
otras tantas comunidades autó
nomas, relacionadas con sindi
caturas y tribunales de cuentas.

Según autos dictados por el 
alto tribunal el 21 de marzo y 
que ayer publicó el BOE, el 
presidente del Gobierno ha 
desistido de los recursos de 
inconstitucionalidad planteados 
contra determinados preceptos 
de leyes del País Vasco, Anda
lucía, Valencia y de Baleares. 

encuentre en el tribunal al que 
le corresponda juzgar a las 
personas implicadas en el 
sumario será cuando el fiscal 
deberá calificar los hechos y 
solicitar las penas correspon
dientes en el caso que aprecie 
la existencia de delito.

Por otra parte, el abogado 
de la acusación particular que 
representa a IU, Manuel Fer
nández del Pozo, anunció ayer 
que hoy remitirá al juez un 
escrito en el que expondrá los 
presuntos delitos cometidos 
por las personas aforadas.

El fiscal general d.el Estado, 
Leopoldo Torres, señaló que 
el escrito presentado por el 
fiscal Alfredo Flores mantiene 
“absoluta coincidencia” con 
las actuaciones realizadas por 
el fiscal jefe de la Audiencia 
Provincial de Sevilla.

Se celebrarán el día 26 de mayo.

n 
k 
ti 
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Germán Sáenz Santamaría. l
M. Fernández: f 
“El asunto de S. | 
de Santamaría | 
es muy | 
desagradable”

t( 
C 

C 
t. 
F

C 
r 
C

MADRID. (Efe).- El ginecá c 
logo Germán Sáenz de Santa ; 
maría está internado en ui í s 
departamento celular de la pri ; i 
sión provincial de Málaga, ec < 
la que ingresó ayer por orde¡ 1 
judicial para cumplir una con' t 

■ dena de cuatro años por ut: ] 
delito de aborto cometido en < 
1984, informó ayer a Efe un ; ] 
portavoz del centro penitencia- i 
rio. ' i

El médico malagueño detx . ¡ 
permanecer dos días en este : , 
Departamento hasta que sea 
clasificado, momento en el que i 
se le trasladará a las depen- f , 
dencias de la prisión que le i ; 
correspondan, según explicó 
este portavoz, que indicó que 1 
es el procedimiento seguido con ' 
todos los reclusos que ingresan - 
en prisión.

Sáenz de Santamaría fue 
detenido anteayer por la Policía , 
Nacional ante las puertas de la 
Audiencia Provincial de Mala- ; 
ga, cuando el ginecólogo acudió ; 
a presentarse ante la Justicia ; 
para cumplir su condena.

El abogado del ginecólogo 
Pedro Apalategui, señaló que ; 
el próximo viernes el Consejo , 
de Ministros contará con I® ¡ 
informes preceptivos de 13 i 
Audiencia de Málaga respecto 
a la petición de indulto pai3 ■ 
Sáenz de Santamaría. í

Por su parte, la ministra de 
Asuntos Sociales, Matilde Fot’ . 
nández” dijo ayer que considera 
“muy desagradable” el asunto 
de Sáenz de Santamaría. , |

Matilde Fernández comento । 
en unas declaraciones a -3 j 
Cadena SER, que no encuentra | 
“motivos para que ese hombre 
esté en prisión” y añadió sobre । 
la sentencia que condenó 3j । 
ginecólogo a 4 años, 2 meso* | 
y un día de prisión menor, qut । 
“las leyes siempre se tienen qu^ 
interpretar en función de la reos 
lidad social del país”. . j

La decisión del fiscal de 13 
Audiencia Provincial de Mai3 | 
ga, Francisco Jiménez ViHamJ^, I 
de no informar favorablemen 
el indulto del ginecólogo Get | 
mán Sáenz de Santamaría, qu^ 
ingresó en prisión el pasao 
lunes, ha obligado al fiscal gen^ 1 
ral del Estado, Leopoldo Torr^ | 
a convocar para hoy a la | 
de Fiscales de Sala como 1 
preceptico cuando un Fiscal 3 | 
opone a las instrucciones dao " 
por el fiscal general. ;
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El ministro acudirá también esta semana al de la Armada y al del Aire

Vargas visitó ayer el Cuartel 
General del Ejército de Tierra

El titular de Defensa propone reducir la PSS en relación al servicio militar

Julián Garda Vargas consideró ayer que la Prestación 
Social Sustitutoria debería “reducirse proporcionalmente^^ 
al descenso del tiempo de permanencia en fílas.

MADRID. (Efe).- Aunque el 
ministro de Defensa matizó que 
la reducción del tiempo de efec
tivo de la Prestación Social Sus
titutoria que cumplen los obje
tores de conciencia, actualmen
te de dieciocho meses, no 
corresponde a Defensa sino al 
Ministerio de Justicia, aseguró 
que “es una de las preocupa
ciones” ya que este tipo de pres
tación es “de extrema utilidad” 
para los ciudadanos.

García Vargas realizó estos 
comentarios a los medios infor
mativos presentes en la visita 
que ayer realizó por primera 
vez al Cuartel General del Ejér
cito de Tierra.

Afirmó que la reducción del 
servicio militar sería de nueve 
meses y que se llevaría a cabo 
en 1992 una vez que se apruebe 
la nueva Ley del Servicio Mili
tar actualmente en preparación 
y cuyo proyecto de ley se pre
sentará al Parlamento “en este 
período de sesiones”.

El ministro de Defensa 
comentó que habrá que esperar 
a la próxima reunión de la UEO 
y a las decisiones de Naciones 
Unidas respecto al embargo 
decretado contra Irak para deci
dir el envío de una nueva flotilla 
al Golfo Pérsico.

Flotilla de relevo

su visita al Cuartel General del 
Ejército fue recibido por el jefe 
de Estado Mayor de este Ejér
cito, teniente general Ramón 
Porgueres.

Tras recibir los honores de 
ordenanza, el nuevo ministro de

Defensa Julián García Vargas 
visitó el Centro de Operaciones 
y asistió a una exposición sobre 
la situación, organización y fun
cionamiento del Ejército de 
Tierra.

El ministro de Defensa tiene 
previsito acudir tambión esta 
semana al Cuartel General del 
Armada y * al del Ejército del 
Aire. Julián García Vargas, ministro de Defensa.

V »

En este sentido, el Jefe de 
Estado Mayor de la Defensa, 
almirante Gonzálo Rodríguez 
Martín-Granizo, que acompa
ñaba al ministro, argumentó 
que “probablemente” no sería 
necesario enviar tres unidades 
de relevo aunque no precisó el 
número exacto de buques que 
serán enviados.

Martín Granizo informó asi
mismo de que el cuarto acuerdo 
de coordinación con la OTAN, 
que se refiere a la defensa del 
territorio español, será firmado 
por él y por los mandos aliados 
correspondientes en la reunión 
del Comité Militar de la Alianza 
Atlántica de este mes de abril 
en curso.

Tras la firma de este acuerdo, 
ios ministros de Defensa de la 
Alianza Atlántica ratificarán el 
tercer acuerdo ya firmado, 
conespondiente a las operacio- 
f^es aero-navales en el Medi
terráneo, y el cuarto que está 
pendiente de firma.

Acuerdos de coordinación con 
la OTAN

HACEMOS EMPRESA 
RENTABILIZANDO AL MAXIMO 

SU TESORERIA
Sáquele el máximo partido a sus excedentes de 
tesorería. La Caja de Madrid le ofrece todas las 
fórmulas para conseguirlo;

De esta forma, el modelo 
^pañol de participación en la 
UTAN concretado en seis 
acuerdos de cordinación que- 
onrá pendiente de la firma y 
rahficación de los dos últimas 
njisiones -el control del estre- 
^ño de Gibraltar y utilización 

01 territorio soberano español 
eomo ^ea de tránsito, apoyo 
y logística- que en la actualidad 
^0 encuentran en la fase de 
•^ogociación.

El ministro de Defensa en

CUENTA INTEGRAL

FONDOS DE INVERSION 
•

RENTABILIZACION DE PUNTAS
DE TESORERIA

PAGARES CAjAMADRID

CUENTAS EN DIVISAS

CASH MANAGEMENT

ADMINISTRACION DE PATRIMONIOS

SERVICIO INTEGRAL E

HA C E MOS E M P
M P R E S A
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El abogado representa a la acusación popular en el proceso

Salas pide que González no 
declare en el ^^caso Amedo”
El presidente del Gobierno solicitó declarar ante la Audiencia Nacional

El abogado Fernando 
SalaSf que representa a la 
acusación popular en el 
“caso Amedo” presentó 
ayer un escrito ante la 
Sala Tercera de lo Penal 
de la Audiencia Nacional 
en el que se opone a que 
Felipe González se acoja 
a la prerrogativa de decla
rar por escrito en el acto 
del juicio oral contra José 
Amedo y M. Domínguez.

F. L.

MADRID. (Fax Press).- 
Hasta el momento el presi
dente del Gobierno es el úni
co miembro del Ejecutivo que 
ha hecho llegar a la Sala su 
intención de declarar por 
escrito, en tanto que el minis
tro del Interior, José Luis 
Corcuera, aún no ha dado a 
conocer sus intenciones. En 
el caso de José Barrionuevo, 
será la Sala de la Audiencia 
Nacional la que en última ins
tancia decida la forma en que 
el ex ministro del Interior 
debe prestar declaración.

Fernando Salas considera 
que “el privilegio” de los 
miembros del Gobierno a 
declarar por escrito “respon
de a una situación precons
titucional” y que “vacía de 
contenido la prueba” una vez 
que ha sido aceptada por el 
tribunal.

“EI presidente del Gobier
no no tiene porque ser con
siderado un ciudadano de dis
tinta categoría, cuando la 
Constitución establece la 
igualdad de todos los ciuda
danos ante la ley. Si Corcuera 
y Barrionuevo quieren aco
gerse al mismo privilegio, 
adoptaremos la misma posi
ción”, añadió .

Para el representante de la 
acusación particular, el ex 
ministro del Interior, José 
Barrionuevo, debe compare
cer personalmente en el jui
cio, “porque desde que ha ■

El ex embajador iraquí niega 
la existencia de una banda 
terrorista árabe en España
RIAD. (Efe).- El ex emba

jador iraquí en España, Arshad 
Taufiq Ismail, criticó la desin
formación de los medios de 
comunicación españoles y los 
calificó de “escandalosos”.

En unas declaraciones que 
aparecen publicadas en la edi
ción de hoy del periódico saudí 
“Al Yamama”, Ismail acusó al 
diario español “El Mundo” de 
cambiar el contenido de una 
entrevista que le hizo dicho 
medio antes de dejar Madrid.

El ex embajador señaló que 
el periódico publicó declaracio
nes que él no había hecho y 
negó que hubiera una organi
zación terrorista iraquí en Espa
ña.

Juan Manuel Eguiagaray, ministro para las Administraciones Publicas.

Crece la deuda de las CC.AA y corporaciones locakj

EI abogado Fernando Salas.

cesado como ministo no pue
de acogerse a ningún privi
legio” y citó como precedente 
el juicio de “la colza” en el 
que compareció como testigo 
el ex presidente del Gobierno, 
Leopoldo Calvo Sotelo, ade
más de ex ministos de UCD 
y ministros del PSOE.

“Obstrucción” de 
Barrionuevo

“Para nosotros es muy 
importante la comparecencia 
de Barrionuevo porque 
durante la instrucción del 
sumario se dedicó a obstruir 
la investigación judicial y no 
colaboró ni con el juez Gar
zón ni con la Sala. Durante 
su etapa como ministo del 
Interior ocurrieron asuntos 
muy graves como el caso “El 
Nani”, o la mafia policial en 
los que nos hubiera gustado 
que hubiera colaborado con 
la Justicia”, dijo Salas, que 
añadió que “si comparece no 
creo que lo haga tranquilo 
poraue tiene mucho que ocul
tar. La responsabilidad en la 
trama de los GAL no com
pete sólo a Amedo y Domín
guez y nosotrQs creemos que 
hay responsabilidades de los 
superiores jerárquicos que lle
gan hasta el Ministerio del

“Cómo voy a desvelar la pre
sencia de una organización 
terrorista si no existe”, afirmó 
Ismail, quien añadió que los ira
quíes que están en la embajada 
de Irak en Madrid son estu
diantes. “Nunca he dicho que 
fuesen terroristas”, aclaró.

El ex embajador explicó que 
un conductor iraquí llegó a 
Madrid procedente de México 
para pedir un visado en España 
y al no conseguirlo pasó un mes 
dentro de la legación. “No sé 
si es el terrorista del que hablan 
los periódicos”, dijo.

El pasado día 12 de marzo 
el ex embajador iraquí pidió asi
lo político en España junto a 
su niu¡er y sus cuatro hijos.

Interior”.
Femado salas manifestó . 

que “el caso GAL crea cris- 
pación y prueba de ello son 
las declaraciones del fiscal 
general, o la salida del suma
rio del fiscal jefe de la 
Audiencia Nacional. Nosotros 
pensamos que algo habrá 
detrás cuando las altas ins
tancias del Estado se ponen 
tan nerviosas”.

El abogado de la acusación 
particular manifestó su preo
cupación sobre el inicio del 
juicio cuya fecha de comienzo 
está prevista para el próximo 
dia 11 de junio, y expresó su 
temor de que sufra nuevas 
dilaciones, tanto por el nom
bramiento del nuevo fiscal 
jefe dela Audiencia Nacional, 
como por la posibilidad de 
que el presidente de la Sala 
Tercera de lo Penal de la 
Audiencia Nacional, José 
Antonio Jiménez Alfaro, que 
presidirá el juicio, sea nom
brado presidente de la Sala 
de lo Penal de este órgano.
Mañana, la comisión 
ficación del CGPJ 

de cali- 
decide

sobre la terna para cubrir esta' 
presidencia, puesto al que 
optan también el magistrado 
del Supremo Siro Garcia y 
el magistrado de la Audiencia 
Nacional, Roberto Hernán
dez.

A Ismail en su refugio de Madrid.

Eguiagaray impulsará la 
“modernización” autonómica!

MADRID. (Agencias).- El 
ministro para las Administracio
nes Públicas, Juan Manuel 
Eguiagaray, afirmó ayer que 
continuará los trabajos de su 
antecesor, Joaquín Almunia, 
encaminados a impulsar la “mo
dernización” de la Administra
ción y la “solidificación” del 
Estado de las Autonomías.

Eguiagaray, que presidió el 
acto de toma de posesión del 
nuevo secretario de Estado para 
la Administración Pública, Jus
to Zambrana, y del director de 
su Gabinete, Juan Carlos Gir
bau, aseguró que es “una magna 
tarea” adaptar España al futuro.

Para ello, es necesario, a su 
juicio, un consenso social y un 
acuerdo con los interlocutores 
sociales y públicos “para que 
pueda funcionar mejor la nueva 
España, una vez descentraliza
da”.

Se refirió a la oferta de pacto 
autonómico, formulada por el 
presidente González en el deba
te del Estado de la Nación, y 
recordó que es “una prioridad 
del Gobierno” la consolidación 
del Estado de las Autonomías.

El ministro dijo que los nue
vos nombramientos darán “un 
nuevo impulso” a esta tarea y 
precisó que otros colaboradores 
que mantiene de la etapa de 
Almunia “pueden simbolizar la 
continuidad en el esfuerzo”.

Tras el acto de toma de pose
sión, Eguiagaray subrayó a un 
grupo de periodistas, que el 
debate sobre el pacto para el 
desarrollo autonómico no es 
conveniente abrirlo en plena 
etapa electoral y señaló que “no 
es bueno que mezclemos 
churras con merinas”.

“Una tarea como la de con
solidar el Estado de las Auto
nomías, que requiere consenso 
y voluntad de todas las admi
nistraciones y fuerzas políticas, 
no debe afrontarse en período 
electoral”, dijo el ministro, 
quien mantiene su intención de 
entrevistarse próximamente con 
el mayor número posible de 
presidentes autonómicos.

Esta misma semana se reu
nirá con los presidentes de 
Andalucía, Manuel Chaves, y de 
Cantabria, Jaime Blanco, y la 
próxima se desplazará a Galicia 
para entrevistarse con Manuel 
Fraga, responsable de la Xunta.

Justo Zambrana aseguró tras 
su toma de posesión que el 
objetivo de su cargo es el de 
conseguir una Administración 

“moderna y eficaz” y que, entre 
sus prioridades, está “la necej 
sidad de volcar la Administra) 
ción hacia afuera, que garantice! 
la eficacia y recupere -la ideal 
de servicio público y atienda: 
los contribuyentes como autén
ticos clientes”.

Endeudamiento autonómico

El endeudamiento de laí| 
Comunidades Autónomas! 
aumentó un 41 por ciento hasls 
situarse en casi 873.000 millones 
de pesetas el pasado, según 
datos del • Banco de Créditc) 
Local. i

Por otra parte, la deuda de* 
las corporaciones locales tam i 
bién se disparó durante el pasa t 
do ejercicio por el mismo moli i 
vo que las anteriores, la cer 
cania de las elecciones munn 
cipales que celebrarán el pró» 
mo mes de mayo. El año pasado) 
fue año electoral en trece de| 
las diecisiete Comunidades! 
Autónomas, lo que unido a las! 
necesidad de inversiones del 
cara al Mercado Unico de 1993.1 
disparó el déficit autonómico 
Las aportaciones se repartieron; 
en un 15 por ciento, por parte’ 
del BCL y de otras entidades! 
públicas, situando el endeuda 
miento financiero en más del 
250.000 millones de peseiasi 
durante el pasado año, con un| 
incremento del 6% comparado! 
con el del año anterior.

La entidad financiera pública! 
no considera el aumento alar 
mante, algo que contradice e 
discurso del propio presidente! 
del Gobierno, Felipe González-! 
en el Estado de la Nación, que 
criticó abiertamente el nivel del 
deuda alcanzado. Más del o. 
por ciento del endeudamiento 
acumulado por los Gobiernos! 
autonómicos al final de 19^1 
fue canalizado a través de pros i 
tamos y créditos, mientras qi*^ 
el resto tuvo su origen en ere 
ditos en moneda extranjera, j 
21 por ciento restante fuero 
emisiones de deuda que po^ 
bilitaron a los fiscos de 
Comunidades Autónomas. 
872.900 millones de pesetas qj 
constituyen el total de la deu ’ 
de las 17 Comunidades Au 
nomas españolas, se dividió . 
valores absolutos en 
millones correspondientes a 
banca pública, 555.340 en pr^ 
tamos y créditos al sector p 
vado, 210.918 millones en en^' 
siones exteriores, y 1^9' „ 
millones en moneda extranje»
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El partido conservador acusa a González de comportarse como si fuera “el jefe del Estado”

Para el PP e IU, no es legal que Serra 
presidiera el último Consejo de Ministros

Critican que el presidente del Gobierno no perdiera una mañana de vacaciones para presidirlo

El PP e IU criticaron ayer 
que el vicepresidente del 
GobiernOf Narcís Serra, 
presidiera el último Con
sejo de Ministros en 
ausencia por vacaciones de 
Felipe González, mientras 
que el Gobierno y el CDS 
restaron importancia a 
este hecho.

MADRID. (Efe).- Según 
publicó ayer el diario “El 
Mundo”, diferentes juristas y 
dirigentes del Partido Popular 
e Izquierda Unida consideran 
“ilegal” que el vicepresidente 
del Gobierno, Narcís Serra, 
presidiera el Consejo de 
Ministros del pasado miérco
les mientras que Felipe Gon
zález se encontraba de vaca
ciones.

Ej ministro de Administra
ciones Públicas, Juan Manuel 
Eguiagaray, manifestó ayer 
que no comparte la opinión 
de los juristas y que no se 
debería hacer de pequeñas 
especulaciones motivos para la 
puesta en cuestión de las deci
siones del Gobierno.

Eguiagaray dijo que no se 
deben mezclar discusiones 
teóricas con análisis de los 
cuales se pudieran sacar con
clusiones en términos de inva
lidez nada menos que de la 
acción del Gobierno”.

El artículo 98 de la Cons
titución establece que “el pre
sidente dirige la acción del 
Gobierno y coordina las fun
ciones de los demás miembros 
del mismo”. La Ley 10/1983, 
de 16 de agosto, puntualiza 
que “el presidente convoca y 
preside las reuniones del Con
sejo de Ministros” y que “el 
vicepresidente del Gobierno

España es partidaria de que la CSCE 
resuelva conflictos como el de Gibraltar
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MADRID. (Efe).- El dipu- 
^^^’^^’^^^ Miguel Angel 

Martínez afirmó ayer durante 
35 sesiones de la Conferencia 

sobre Seguridad y Cooperación 
en Europa (CSCE), que se cele- 
jan en Madrid, que este foro 
es importante como compen
se* de normas para resolver 

conflictos pendientes, entre 
otros el de Gibraltar”.

En su intervención ante el 
P L^°’ ^^ diputado socialista 
subrayó que esta cuestión cons- 
’ oye “un arcaísmo que debe- 

otos resolver España y el Reino 
nido en el cuadro jurídico y 

Q^foce la CSCE”. 
t K ^y^oez, que subrayó la con- 
P ación de la conferencia a 
,,^operación de la coiífronta- 
son entre los bloques, aseguró 

qoe la “perestroika” ha dina
mizado y relanzado la CSCE, 
poro sin ésta no hubieran sido 
posibles la reformas en el Este

Europa”.
Ea delegación española se

El último Consejo de Ministros siembra la polémica entre las fuerzas políticas.

asumirá en los casos de falle
cimiento, ausencia en el 
extranjero o enfermedad de 
este”.

“Conducta impresentable’^

Sobre este asunto, el PP 
considera que la conducta del 
presidente del Gobierno “no 
es politicamente presentable” 
y le acusa de comportarse 
como si fuera el jefe del Esta
do, según dijeron a Efe fuen
tes de la dirección de ese par
tido.

Las fuentes criticaron que 
Felipe González no fuera 
capaz de perder una mañana 
de vacaciones para presidir la 

mostró a favor de la creación 
de una Asamblea Parlamentaria 
de este organismo para subrayar 
la participación de los ciuda
danos a través de los respectivos 
parlamentos nacionales, pero 
advirtió sobre el riesgo de que 
la nueva estructura incurra en 
el erroi; de “burocratizar, sola
par o duplicar” la labor de otros 
organismos internacionales.

En este sentido, el presidente 
de la delegación española 
defendió un modelo de Asam
blea que celebre reuniones 
anuales, “que reproduzca la 
realidad parlamentaria de los 
distintos países, la importancia 
política y de población de los 
diferentes Estados y el plura
lismo de los Parlamentos”.

Miguel .Angel Martínez con
sideró positiva la propuesta 
francesa, apoyada por Italia, de 
crear un estatuto de invitados 
especiales para los países ribe- 
reño.s del Mediterráneo que no 
están en la CSCE. 

reunión del Consejo de Minis 
tros.

En ese sentido añadieron 
que el presidente del Gobier
no es el único político en 
España que puede pedir un 
cámara de televisión Española 
para que le hagan una entre
vista sin limitación de tiempo, 
algo que está reservado sólo 
para el Rey.

Recordaron que si ayer, día 
en el que se cumplió un año 
de José María Aznar al frente 
del Partido Popular, hubieran 
pedido a RTVE una cámara 
para hacerle una entrevista 
“esto hubiera sido un escán
dalo”.

El portavoz de la presiden

í

La delegación española pn.so a Gibraltar como ejemplo de conflictos pendientes.

cia de IU, Isabelo Herreros, 
dijo a Efe que ha habido una 
violación de lo prescrito en 
el artículo 3 de la Ley 10/1983 
sobre Organización de la 
Administración Central del 
Estado: “Este precepto es 
demasiado claro y no hay otras 
previstas otras situaciones que 
las prescritas en el citado; artí
culo”.

“Es una situación preocu
pante, de la que el presidente 
del Gobierno debe dar cuenta 
al Parlamento”. Por ese moti
vo, anunció que el Grupo Par
lamentario de lU-IC hará una 
iniciativa en el Congreso para 
pedir explicaciones al respec
to.

C. Sanjuán: “El 
PSOE andaluz 
nunca alardeó 
de su presencia 
en el Gobierno”

SEVILLA. (Efe).- El secre
tario general del PSOE de 
Andalucía, Carlos Sanjuán, ase
guró ayer en rueda de prensa 
que los socialistas andaluces 
“nunca han hecho ostentación 
de-sü presencia en el Gobierno 
dCf^ia nación a diferencia de 

"la que hacen ahora federaciones 
de otras comunidades autóno
mas”.

Refiriéndose, sin nombraría, 
a la Federación Socialista Cata
lana, Sanjuán dijo que “hay que 
estar atentos y vigilantes” por 
las valoraciones políticas reali
zadas a raíz de la presencia de 
ministros catalanes en el nuevo 
Gobierno de la nación.

Tras subrayar que no preten
de criticar “a los catalanes”, el 
dirigente de los socialistas anda
luces agregó que el presidente 
del Gobierno, Felipe González, 
“siempre ha demostrado una 
gran sensibilidad hí’cia Anda
lucía y las regiones menos 
desarrolladas”.

• Considera Sanjuán que el 
PSOE de Andalucía tiene que 
“continuar siendo el abandera
do del proceso de renovación 
del partido desde la perspectiva 
de abrirse a la sociedad”.

Según el responsable del 
PSOE de Andalucía, el momen
to actual se caracteriza por “una 
estabilidad política y la coin
cidencia alrededor de un pro
yecto político, el socialista”.

Terminadas el 90% de las 
listas

Sanjuán reiteró que su par
tido presentará candidaturas en 
los 768 municipios andaluces 
para las próximas elecciones 
municipales y explicó que el 90 
por ciento de las listas “están 
ya determinadas”.

A su juicio, el hecho de que 
algunas candidaturas como las 
de Marbella (Málaga), Almonte 
(Huelva) y Loja (Granada) no 
se hayan aprobado todavía pue
de obedecer a que “no encon
tramos la cabecera adecuada o, 
incluso, a que algunos compa
ñeros son demasiado misógi
nos”.

El PSOE local de Marbella 
se opone a la candidata Isabel 
María García Marcos, gerente 
del hospital de esta localidad, 
propuesta por la ejecutiva pro
vincial del partido.

El secretario general del 
PSOE-A se mostró también 
partidario de que el candidato 
a la alcaldía de Sevilla, Luis 
Yañez, “hubiera continuado en 
su cargo como responsable del 
Patronato del V Centenario”.

En otro orden de cosas, 
anunció que el PSOE va a 
ampliar la denuncia presentada 
ante el Juzgado de Guardia el 
pasado día 15 de marzo por las 
sucesivas filtraciones a la prensa 
de las diligencias judiciales del 
caso Juan Guerra. Sanjuán pre
sentó uña denuncia un día des
pués de que varios medios de 
comunicación publicaran el 
contenido del informe remitido 
por el PSOE al juez que ins
truye el sumario del caso Juan 
Guerra, sobre las cantidades 
pagadas a éste por el partido.
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La estrategia 
electoral del 
CDS será influir 
en los equipos 
de gobierno

MADRID. (Efe).- El CDS 
basará su estrategia en la cam
paña para las elecciones del 26 
de mayo en la idea de que será 
el partido que influya en la 
composición de equipos de 
gobierno en Ayuntamientos y 
Comunidades Autónomas.

Durante el acto de presen
tación de las líneas maestras del 
programa electoral autonómico, 
el portavoz nacional del partido 
centrista, Antonio Fernández 
Teixidó, aseguró que la preten
sión de su formación es la de 
obtener resultados que permi
tan influir en las instituciones, 
partiendo de la convicción de 
que ya se ha terminado la época 
de las mayorías absolutas.

Ante esos comicios, la cam
paña del CDS, que será “mo
desta” en presupuesto, conside
rará a PSOE y PP como adver
sarios, sin entrar en la pers
pectiva de pactos previos a la 
celebración de las elecciones.

Después del 26 de mayo “ya 
veremos” las posibilidades de 
acuerdos, afirmó Teixidó, quien 
insistió en que el Congreso del 
CDS celebrado en Torremoli
nos el año pasado marcó como 
línea para realizar pactos la de 
hacerlos sobre programas pro
gresistas.

A este respecto, el portavoz 
centrista admitió que “me cues
ta creer que el PP es progre
sista”, pero se negó a hacer más 
precisiones sobre futuras alian
zas de su partido.

“Los Verdes 
Ecologistas” 
reivindican el 
uso de su 
nombre

MADRID. (Efe).- El partido 
político “Los Verdes Ecologis
tas” recurrirá la sentencia judi
cial que les impide concurrir 
a las próximas elecciones auto
nómicas y municipales con ese 
nombre y con el logotipo del 
girasol, utilizado también por 
“Los Verdes”.

Julio Albertos, portavoz de 
“Los Verdes Ecologistas”, 
anunció ayer a Efe esta deci
sión, así como la intención de 
su partido de presentarse a las 
elecciones de mayo “con el mis
mo nombre si la sentencia se 
suspende o con un nombre dis
tinto si no se anula”.

En la sentencia del juez 
María Luz Reyes Gonzalo del 
Juzgado de Primera Instancia 
número 44, se impide a “Los 
Verdes Ecologistas” utilizar 
este nombre, así como el logo
tipo del girasol, que también 
usa el partido político “Los 
Verdes”, porque puede inducir 
a error o confusión al electo
rado.

“Los Verdes” anunciaron en 
su IV Congreso Confedera! 
celebrado el pasado fin de 
semana en Madrid, que tras 
esta sentencia serían la única 
opción ecologista que se pre
sentase a las elecciones del 26 
de mayo.

La Policía en el momento de subir al tejado de ia prisión donde se amotinaron los internos.

El motín se produjo el lunes en la prisión barcelonesa de La Trinidad

Quince policías contusionados 
al reducir a un grupo de presos

La actuación de la Policía duró tan sólo una media hora

Quince de los sesenta policías que acudieron a sofocar 
el motín protagonizado por 18 reclusos de la bar
celonesa cárcel de la Trinidad sufrieron pequeñas con
tusiones según Ignaci García Clavel, director general 
de los servicios penitenciarios y de rehabilitación del 
departamento de Justicia de la Generalitat.

BARCELONA. (Efe).- En 
una rueda de prensa convo
cada tras finalizar el motín. 
García Clavel señaló también 
que en el enfrentamiento “só
lo un recluso, al que se le 
tuvo que dar dos puntos de 
sutura en la cabeza, resultó 
herido durante la acción poli
cial”.

Estas afirmaciones se con
tradicen con las de los inter
nos amotinados, quienes ase
guraron mientras se les tras
ladaba a la cárcel de la Roca 
del Vallés que “han hecho 
perrerías con nosotros, 
teniendo en cuenta que 
somos menores de edad”.

Según el director, los 18 
internos estaban subidos al 
tejado desde las 17,15 horas 
del lunes, durante el tiempo 
que permanecieron encara
mados no se negoció con ellos

Está acusado de intentar asesinar a un teniente de navío

El físcal pide 28 años de cárcel 
para el etarra N. Rodríguez

MADRID. (Efe).- El fiscal 
ha pedido 28 años de cárcel 
para el miembro de ETA, Nico
lás Fj'anscisco Rodríguez, juz
gado ayer en la Audiencia 
Nacional, por el intento de ase
sinato del teniente de navío 
r rancísco Santa María Saldaña, 
ocurrido en febrero de 1982.

Nicolás Francisco Rodríguez 
se negó a prestar declaración 
en el juicio y únicamente señaló 
que “los presos políticos del 
País Vasco nos sentimos en 
peligro por la creación de gru
pos del GAL, dentro de las pri

y sólo se les intentó disuadir 
de su acción, ya que “no 
tenían reivindicaciones con
cretas”.

Agregó también que los 
internos subieron al tejado al 
negarse el traslado a un cen
tro hospitalario a un recluso 
que padecía una cojera de la 
que se le estaba tratando en 
la enfermería, por considerar 
que no era necesario.

Sin embargo, un grupo de 
vecinos aseguró que este 
motín podría estar relaciona
do con un intento de fuga 
masiva ocurrido la semana 
pasada.

Este hecho fue confirmado 
por García Clavel, pero negó 
esta relación y que el interno 
que intentó entonces la huida 
resultara herido, tal y como 
apuntaban algunos de los 
vecinos.

siones”.
Por su parte, el ministerio fis

cal relató a la sala que en 1982 
el acusado, junto con el miem
bro de ETA José Antonio 
Esnaola Lasa y el presunto inte
grante de esta misma organi
zación Juan María Lizarralde, 
decidieron asesinar a un militar 
destinado en el puerto de 
Ondarroa.

Después de vigilar varios días 
al teniente de navio los etarras 
decidieron realizar el atentado 
én el km 32 de la autopista 
A-8 por donde circulaba habi

La acción policial que obli
gó a los jóvenes a abandonar 
el tejado de la cárcel duró 
menos de media hora, según 
dijo el director, tras señalar 
que la autorización para que 
entraran en el recinto las 
fuerzas de orden público se 
dio sobre las doce de la noche 
del lunes.

Destrozos

Aseguró igualmente que 
durante el tiempo que los 
reclusos permanecieron enca
ramados en el tejado destro
zaron con piedras cristales de 
los coches de Policía estacio
nados en la calle y de las 
vivienda y locales próximos al 
edificio, además de varias 
farolas.

Durante el encuentro con 
la prensa explicó, asimismo, 
que las juntas de régimen de 
los dos centros penitenciarios 
en los que están recluidos los 
jóvenes estudiarán uno a uno 
los casos de los implicados 
para adoptar las medidas que 
sean necesarias.

tualmente el militar.
Cuando Francisco Santa 

María pasó, a bordo de su Land 
Rover, por este punto, los tres 
miembros de ETA, que porta
ban una escopeta, una metra
lleta y una pistola, comenzaron 
a disparar causando graves heri
das internas al teniente de 
navío.

La abogada de Nicolás Fran
cisco Rodríguez consideró que 
no se había probado la parti
cipación de su defendido en 
este atentado por lo que solicitó 
su libre absolución.

Dos ideas 
basarán la 
campaña del Pl: 
Gobierno y 
eficacia

MADRID. (Fax Press).- Jc
María Aznar presidió ayer 
reunión de la Ejecutiva del f *yeBti 
primera que se celebra tras! , ayer 

Cam

vacaciones de Semana santa, 
que coincide con su primera! 
versario al frente del partid subid 

estab 
los n 
Efe

El 
lina s 
el G( 
una 
respe 
de ( 
públi 
comí 
peset

Al

oportunidad que aprovecl 
para presentar un informe po 
tico de balance, centrado fu 
damentalmente en la gestión i 
las últimas semanas y los viaj 
por diferentes provincias cp 
tienen por objeto ir creando 
clima necesario de precampai i 
electoral para las 
y autonómicas.

Aznar presidirá 
día 7 en Madrid el 
sidera primer acto

municipal

el próxirf 
que se co: 
de la cao

paña, al que asistirá el jefeU 'Gob' Gobierno belga, Maertens, w '^¡^ 
una rueda de prensa conjuni -^gj^j 
de Maertens y Aznar y un miti . j^^ 
que tiene como protagonista" que
presidente del PP. al pí

En la reunión de ayer Man> dadc 
no Rajoy y Javier Arenas, re j tas. 
ponsables del área electora L
presentaron un informe técnic f 0,4 ] 
sobre cómo se han elaborad ¡será 
las candidaturas, y cuales será j del । 
las líneas maestras de la cam los
paña y los puntos principal: pas, 
del programa municipal y auto = surtí 
nómico. En principio la ca® , vent 
paña estará basada en dos pun ' 38,8 
tos de atención: Gobierno y efr ’ L 
cacia. El PP piensa que ya lu. ocas 
logrado consolidar la imagen á
partido alternativa.

El balance de 
muertos en 
carretera durante
Semana Santa se 
elevó a 149

los ( 
los ( 
al a 
soli( 
coni 
vera 
leos 
coni 
en 1 
deb 
las 1

MADRID. (Efe).- Ciento 
cuarenta y nueve persona.' 
murieron en los 120 accidenloi 
de tráfico registrados en 
carreteras españolas desde e 
inicio de las vacaciones do 

de 
lum 
cioi 
ladi 
cad

Semana Santa, el pasado dfe Que 
' mo:22, hasta las 24:00 horas de 

lunes, cuando finalizó la Op0' 
ración Retorno, informó nn 
portavoz de la Dirección Geno 
ral de Tráfico. 

En cuanto al número de hen-

el 1 
ladi 

‘ tod 
las
to.

dos, 124 personas resultaron 
heridas graves y 53 herida-' 
leves.

Durante los cuatro días vaca' 

Ul

cionales de la Semana Santa- 
desde el Jueves Santo a 
Domingo de Resurección, ao 
produjeron noventa y cuatí® 
accidentes en los que fallecí® r 
ron setenta y nueve persona^t 
mientras que el Lunes de P^s 
cua, cuando finalizaron 
vacaciones en Cataluña, Coin® 
nidad Valenciana, País'Vasc 
y Aragón, hubo once accidc® 
tes, en los que fallecieron doc 
personas y 22 resultaron hen 
das.

El “día negro” de la sema®^ 
ha sido el Viernes Santo, ® 
que fallecieron 27 personas * 
resultaron heridas 31 en los 
accidentes ocurridos.

de 
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Los precios máximos de los carburantes fueron fijados ayer por el Gobierno

CAMPSA subirá las gasolinas 
entre 1 y 2 pesetas el litro

Los gasóleos A y B suben 0,4 pesetas, colocándose en 68,5 pesetas/litro

ayer Campsa subirá el lunes el precio de Ias gasolinas para 
delf {yenta al público entre una y dos pesetas, tras haber fijado
tras¡ 
anta 
leras 
lartiii

ayer el Gobierno los precios
• MADRID. (Efe).- Con esta 
subida prosigue la tendencia de

máximos de los carburantes.

ovecl 
lepo
lo fu 
tióni
s viaj

establecer precios por debajo de 
los máximos, según dijeron a 
Efe fuentes de la compañía.

El precio máximo de la gaso
lina súper quedó fijado ayer por

as (¡1 
indo

el Gobierno en 90 pesetas, con
•una diferencia de tres pesetas

impa

róxin 
se coi

respecto a los últimos precios 
de Campsa para la venta al 
público, que en este tipo de 
combustible está ahora a 87 
pesetas el litro.

Algo similar ocurrirá con la 
? ^^ gasolina normal, para la que el 

‘ Gobierno ha autorizado un pre- 
“i cio máximo de 86,7 pesetas, 

^^1“® Afrente a las 83 que cuesta en 
las gasolineras. La sin plomo, 
que tiene un precio de ventanista
al público de 84 pesetas, ha que- 

Marii 1 dado a un máximo de 87,8 pesc
as, re j tas.
ecton _ Los gasóleos A y B suben 
técnic 0,4 pesetas y su precio máximo 
borad ’será de 68,5 pesetas a partir 
s será ; del próximo día 9, mientras que

los gasóleos “C” bajan 0,4 pese- 
icipale i tas, quedando el expedido en
a cani

y auto * surtidor a 41,6 pesetas y el de
a cani ¡ventas de 3.500 litros o más a
as puff 
o y e&

38,8 pesetas.
Las oscilaciones que en esta 

ocasión presentan los precios de 
igen di los carburantes se deben, según 

los expertos, a que la tendencia 
al alza de las gasolinas se con
solida al esperarse un mayor

; ya hív

inte
1 se

consumo durante los meses de 
verano, mientras que los gasó
leos seguirán descendiendo al 
concluir la etapa de invierno 
en la que el consumo es menor 
debido a la no utilización de 
las calefacciones.

Cotización internacional

Cien» 
jrsonai

La cotización internacional 
de las gasolinas se situaba el

identej lunes en los mercados interna- 
en 1^ clonales a 233 dólares la tone- 
;sde o lada y ayer abrieron los mer- 
les 4
do díi 
ras de 
a Opf' 
nó ni 
i Geni'

cados a 231 dólares, mientras 
que los gasóleos en estos mis-

le herí- 
ultaror 
heridai

utos mercados se encontraban 
el lunes a 167 dólares la tonc
ada y a primera hora de ayre 
odavía no se habían iniciado 
as cotizaciones de este produc-

^^^^^^^ ’^ semana del 25 al 
de marzo el precio medio 

^ la gasolina súper en los seis
is vaca- í P^‘^es de referencia (Alemania,

Santi 
uto al 
ión, ai 
cuatrf 

áHedi' 
‘rsonai 
de Paa' 
on la- 
Comn- 

% Vasca 
iccidef' 
)n dod 
,n herí-

¡rancia, Holanda, Italia, Bélgi- 
L^®^”® Unido) se situaba 

, u 94,87 pesetas el litro, mien- 
as que en la semana del die- 
ocho al 24 de marzo estos pre
tos medios en los mismos paí- 

i litr ^^^^^^^ ^ 94,19 pesetas el

seman^ 
oto,

i los 1»

^^^^i* ‘^^ Brent en el mer- 
^^ Londres se situó al 
^^* lunes a 18,17 pesetas, 

mayo, 
lo que los crudos se van 

•antemendo según lo que esta- 
previsto.

do^H g^-^^^^os A y B han subi- 
sg . debido principalmente, 
por Pf ^ expertos consultados 

L-fe, a los movimientos de

las últimas semanas en los mer
cados, internacionales, aunque 
su tendencia actual es a la baja.

Por otra parte, las tarifas de 
las autopistas de peaje se incre
mentaron ayer en un 6,42%. El 
precio medio por kilómetro será

de 10,76 pesetas para los vehí
culos ligeros y de 19,18 para los 
pesados.

Las autopistas afectadas 
serán: Tarragona-Valencia, 
Barcelona-Junquera, Mont- 
gat-Mataró, Barcelona-Tarrago- 
na, Zaragoza-Mediterráneo, 
Valencia-Alicante, Bilbao-Be- 
hobia, Sevilla-Cádiz, montme- 
lo-Papiol, Burgos,-Cantábrico. El precio máximo de la súper queda fijado en 90 pesetas el litro.

i

Conozcamos Cuantos Somos, 
Sepamos Como Vivimos

í de Marzo de 1991
CENSOS DE POBLACION Y VIVIENDAS

Padrón Municipal de Habitantes
El Instituto Nacional de Estadística está llevando a cabo 
la recogida de cuestionarios de los Censos de Población 

y Viviendas y Padrón Municipal de Habitantes.

BBíísl 
Basa 9

Es posible que el agente censal, después de repar
tir los cuestionarios, haya vuelto para recogerlos a 
su domicilio o donde usted le dejó indicado.
Si todavía no lo ha hecho, téngalos preparados, de
bidamente cumplimentados, para su entrega.

El agente censal está para ayudarle. Los datos de 
los Censos están protegidos por el secreto estadís
tico, contenido en la Ley de la Función Pública.

Los Censos de Población y Viviendas y el Padrón Municipal de Habitantes 
son instrumentos estadísticos y administrativos que permiten conocer 

la estructura demográfica de la nación y las necesidades económicas y sociales 
de sus habitantes y son apoyo preciso para que los Gobiernos central y autonómicos 

y los Ayuntamientos programen una adecuada política de soluciones.

SI NO RECIBIO LOS CUESTIONARIOS.
SOLICITELOS EN LA OFICINA CENSAL DE SU AYUNTAMIENTO

1 de Marzo de 1991 
CENSOS DE POBLACION Y VIVIENDAS 

Padrón Municipal de Habitantes

Para cualquier duda llame gratuitamente, desde cualquier
punto de España, al teléfono 
en servicio permanente.

900-112511
El agente censal tambien está para ayudarle.

IN 
e

INSTITUTO NACIONAL DE ESTADISTICA
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^H Cotizaciones de la Bolsa d
NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Banesto 4.120‘00 4.105'00

B. Exterior 3.490'00 3.495'00

€ Madrid Indice General anterior (28< 
NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Agromán 2.880'00 2.870'00

5‘70) (actual) 286‘43) '-----------^W»
NOMBRE VALOR APERTURA ULTlMj)

Petromed 6.700'00 6.760'00

l

ti 
é 
e 
d

Portland Valder. 19.000’00 18.700’00 La Seda de Barcelona 360’00 364’00

B. Central 4.610'00 4.610'00 Valenc. Cementos 12.720’00 12.500’00 Sniace 444'00 440'00

Emp. Nac. Celulosa 2.600'00 2.610'00

Fosforera 2.500'00 2.490'00

Algodonera S. Antonio 1.175'00 1.240’00

Tafisa Serie B 2.080'00 2.050'00

Corp. Mapfre 6.050'00 6.050'00

Unión y el Fénix 7.300'00 7.420'00

Azkoyen 3.800'00 3.750'00

Dimetal 4.450'00 4.350'00

Nicolás Correa 3.985’00 3.810’00

A. Hornos Vizcaya 266'00 265'00

B. Hispano 3.040'00 3.490'00

B. Popular 10.750'00 10.730'00

B. Santander 5.550'00 5.570'00

B. Valencia 1.450'00 1.445'00

Barclavs Bank 799'00 801’00

Uralita, S.A.__________________ 2.300'00 2.335'00

Cristalera Esp._________________8.400'00 8.380'00

Dragados y Const._____________ 2.800'00 2.840'00

Obras y Const. Ind.____________10.900'00 10.900'00

Vallehermoso_________________ 3.260'00 3.300'00
B. Zaragozano 2.900'00 2.860'00 Bami 1.115'00 1.080'00
B. Cto. Balear 3.520'00 3.520'00 Prima Inmobiliaria 7.490'00 7.490'00
B. Bilbao-Vizcaya 3.200'00 3.200'00

B. Alicante 4.900'00 4.915'00

B. Vitoria 2.780'00 2.780'00

B. Andalucía 9.300'00 9.340'00

Inm. Mey Vasco-Centr._________ 6.050'00 6.040'00

Sotogrande_____________________ 694^00____ 700'00

Inmob. Urbis 1.710'00 1.715'00

Focsa_______________________ 13.300'00 13.500'00

Hornos de Ibe. Alba.___________ 3.400'00 3.470'00

Financiera y minera____________ 5.500'00 5.510'00

Cubiertas_____________________16.600'00 16.500'00

Huarte_______________________ 2.400'00 2.405'00

Urbanizaciones y Trans.__________ 789'00 770'00

Filo, S.A.______________________1.700'00 1.690'00

Corp. Fin. Alba________________ 6.400'00 6.320'00

Cía. Gral. Invers._______________ 1.255'00 1.320'00

Cofir________   2.025'00 2.000'00

Corp. Fin. Hispamer____________3.990'00 3.950'00

Papelera Española_______________ 390'00 392'00

Sarrió, S.A._____________________ 920'00 933'00

Eppic__________________________ 43500 425'00

Argón________________________ 5.420'00 5.400'00

Ercros________________________ 1.090'00 1.740'00

B. Castilla 30.200'00 30.300'00 Acerinox 7.250'00 7.210'00

B. Herrero Asturiana Zinc 5.850'00 5.800'00

B. Pastor 6.500'00 6.450'00

B. Vasconia 4.060'00 4.080'00

Esp. del Zinc 1.800'00 1.730'00

Mat. y Construcción 625'00 640'00

B. Atlántico 3.050'00 3.050'00 M. Montana Quijano 279'00 279'00

B. Galicia 5.450'00 5.450'00 Met. Duro Felguera 1.565'00 1.575'00

B. Fomento 1.900'00 1.900'00

Bankinter 8.550'00 8.600'00

B. Progreso 2.940'00 2.950'00

Aguas Barcelona 3.430'00 3.420’00

Catalana de gas 5.000'00 5.040'00

Eléct. Viesgo 2.735'00 2.650'00

Eléct. Reun. Zaragoza 897'00 895'00

F.E.C.S.A. 759'00 756'00

Hidrocantábrico 2.030'00 2.000'00

Hid. Cataluña 460'00 477'00

Hid. Española 577'00 579'00

Iberduero 740'00 750'00

Amper 1.345'00 1.290'00

Tubacex 710'00 713'00

Zardoya Otis 13.400'00 13.500'00

Citroen Hisp. 6.200'00 6.320'00

Tudor 1.500'00 1.450'00

Nissan M. Ibérica 630'00 640'00

Telefónica 1.000’00 1.000'00

Autop. M. Nostrum 1.330'00 1.330'00

Autopistas C. Esp. 1.020’00 1.045^0

Ener. e Ind. Aragonesas_____ 1.725'00 1.740'00

Carl uros metálicos 6.360'00 6.300'00

Prosegur 3.700'00 3.700'00

Vidrala______________________ 3.500'00 3.500^0

Saltos del Nansa 7 470'00 7 430'00 Repsol 2.505'00 2.495'00 Commerzbank___________ 16.100'00 16.500^

Sevillana Eléc. 640'00 656'00 Cepsa________________________ 2.180'00 2.165'00 Volkswagen__________________22.000'00 22.000J^

Unión Eléc. Fenosa 601'00 609'00

Emp. Nac. Electric. 2.440'00^ 2.450'00

Eléc. Ribagorzana 1.630'00 1.650'00

Gas y Eléctric. 2.950'00 2.940'00

Unión Ind. Agrogan. 2.645'00 2.645'00

El Aguila 1.690'00 1.695'00

Azucarera 5.500'00 5.500'00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.700'00 2.720'00

Campofrío 11.630'00 11.800'00

Ebro Agrícolas 3.300'00 3.3^85'00

Tabacalera 4.730'00 4.770'00

Koipe 4.000'00 4.150'00

Finanzauto 2.095'00 2.070'00

Asland 3.600'00 3.610'00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA .................................... 105’232 105’548
1 ecu.................................................. 127’646 128’030
1 marco alemán................................. 62’018 62’204
1 franco francés................................. 18’279 18’333
1 libra esterlina................................ 184’366 184’920
100 liras italianas.................................8’309 8’333
100 francos belgas............................ 301’286 302’192
1 florín holandés................................55’020 55’186
1 corona danesa.................................. 16’167 16’215
1 libra irlandesa............................... 165’677 -166’175
100 escudos portugueses....70’507 70’719
100 dracmas griegas...........................57’179 57’351
1 dólar canadiense.............................90’859 91’131
1 franco suizo..................................... 72’976 73’196
100 yens japoneses..............................75’381 75’607
1 corona sueca....................................17’164 17’216
1 corona noruega............................... 15’922 15’970
1 marco finlandés..............................26’282 26’360
100 chelines austríacos.......881’339 883’987
1 dólar australiano............................. 81’450 81’694

Con miras a Wall Street
MADRID. (Fax-Press).— El mercado de valoreó 

madrileño presentó en esta jornada una línea operativa 
más moderada que en sesiones anteriores, con un 
dinero que se ha retirado de la mayoría de las socie
dades.

El papel, muy ausente desde hace ya jornadas, hizn 
su aparición muy dispuesto a recoger las plusvalía-' 
de los últimos días. No obstante, las cortas oseilacione' 
en los precios fueron lo más destacado a lo W 
de todo el día por lo que al cierre el índice general 
baja 27 centésimas.

El retroceso en algo más de 32 puntos del mercado 
neoyorquino, fue un factor determinante para los recor
tes registrados en nuestra plaza y la cautela se impu^ 
de nuevo entre los inversores. El volumen de con
tratación también se resintió y descendió respecto a 
las abultadas cifras de días atrás, pues tan sólo alguo 
valor muy selectivo acaparó el interés de los operadora- 
y muy especialmente con las miras puestas en el sect 
eléctrico. j

______________________________________ - —7^'

® BANCO DE MADRID HH.:
^!5ss^ ooncsig LACACI . í
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Una multitud de kurdos durante un mitin en la localidad norteña de Zakho.

roo

Dos millones de residentes en el norte del país huyen debido a la ofensiva lanzada por Sadam

Los rebeldes kurdos reconquistan 
parte de la ciudad iraquí de Kirkuk
Un grupo de soldados del Ejército iraquí penetraron ayer unos mil metros en territorio kuwaití

El Gobierno iraquí aseguró ayer que el Ejército ter
minará en los próximos días con los pocos focos de 
resistencia de los rebeldes kurdos, que lograron ayer 
reconquistar parte de la ciudad petrolera de Kirkuk, 
situada al norte del país.

NICOSIA. (Efe).- Según 
informaron ayer fuentes de la 
oposición en Damasco, los 
rebeldes se retiraron hacia las- 
montañas del Kurdistán y 
hacia Kirkuk, con la intención 
de recapturar esta rica ciudad 
petrolera que perdieron el 
pasado jueves ante la gran 
ofensiva del Ejército.

Después de los intensos 
combates registrados durante 
toda la noche, unos 10.000 
rebeldes kurdos volvieron ayer 
a reconquistar amplias áreas 
de Kirkuk, según informó un 
portavoz del grupo opositor 
Unión Patriótica del Kurdis

Ug^i 
eral 

ada 
cor-

Liberado un rehén británico
*! acusado de espionaje por Iran

K^9^- (Efe).- El ejecu- 
- *^^^’^® Roger Cooper, de 

^nos, detenido en Irán desde 
de ^”° ^^^-^ *^^J° ^^ acusación 

?^P''^^aje, fue puesto antea- 
^he en libertad.

asesor de firmas 
^^^^’ f^® detenido con el 

^® ^“® ®“ visado 
Se /^ ^^Piyado, pero más tarde 

acusó de espionaje y fue 
^ “confesarlo” en la 

bñorT"'*^®”‘’ Cooper, de 55 
dre? ®^® ^y®*" mañana a Lon- 

pocas horas después de 
esperada liberación, siendo 

tán (UPK).
Las tropas leales al presi

dente iraquí, Sadam Husein, 
comenzaron antanoche a 
regruparse en las cercanías de 
Sulaimaniyah, último enclave 
de los rebeldes que luchan 
desde hace un mes para derro
car al régimen de Bagdad, 
informó la emisora opositora 
“Radio de Irak Libre”.

La emisora Radio Teherán, 
citando el testimonio de refu
giados iraquíes, aseguraba 
ayer que las ciudades de Kir
kuk y Arbil eran escenario de 
enfrentamientos entre “fuer
zas populares” y el Ejército. 

recibido por sus familiares en 
el aeropuerto londinense de 
Heathrow, donde su hermano 
Paul dijo; “es un magnífico 
regalo de Pascua”. A su vez, 
Roger señaló que “es maravi
lloso estar en Gran Bretaña”.

Comentaristas en Londres 
opinan que después de la libe
ración de Cooper han aumen
tado las esperanzas de que 
ocurra lo mismo con el enviado 
especial del arzobispo de Can- 
terbury a Líbano, Terry Waite, 
y con otros dos rehenes bri
tánicos, que siguen en manos

Alrededor de dos millones 
de residentes en el norte de 
Irak huyeron en los últimos 
días de sus localidades a con
secuencia del violento con
traataque lanzado por las tro
pas de Sadam Husein para 
hacerse con el control de los 
principales enclaves de la 
rebelión kurda.

Los refugiados citados por 
Radio Teherán señalaron que 
las “fuerzas populares” han 
perdido casi todo el control 
de las ciudades del sur del 
país debido a los múltiples 
ataques del Ejército, que uti
lizó todo tipo de armamento, 
entre ellos “napalm” y bombas 
fosfóricas.

Mientras tanto, un grupo de 
soldados iraquíes penetraron 
ayer unos mil metros en terri
torio kuwaití, controlado por 
los aliados. Los propios alia

de las milicias libanesas pro 
iraníes.

Uno de los rehenes, un eje
cutivo de una empresa petrolera 
que se afincó en Irán hace 22 
años y está casado con una ira
ní, fue detenido en 1985 por 
presunta evasión de divisas y 
luego acusado de espionaje. 
Sentenciado a muerte, la pena 
le fue conmutada por diez años 
de prisión.

La liberación ha tenido lugar 
pocos meses después del res
tablecimiento de relaciones 
entre Londres y Teherán.

dos, que afirman haber resuel- 
tao pacificamente el incidente, 
restaron importancia al mis
mo.

Por otra parte, Francia cree 
que es esencial que la justa 
reivindicación de la población 
kurda en apoyo de su iden
tidad sea “plenamente reco
nocida”. En consecuencia, 
París propondrá al Consejo de 
Seguridad de la ONU que 
condene la represión de que 
son víctimas las minorías kur
da y shií en Irak.

El secretario de Acción 
Humanitaria, Bernard Kouch- 
ner, ha mostrado su indigna
ción por el “cinismo” sobre 
las masacres perpetradas por 
Sadam. Representantes kur
dos ya han sido recibidos por 
Francia y por los Éstados 
Unidos.

Roger Cooper, por tín en libertad.

Violentos disturbios en Albania.

Cuatro muertos 
en Albania al 
disparar la 
Policía contra los 
manifestantes

TIRANA. (Fax Press).- Cua
tro personas murieron ayer y 
muchas más resultado heridas 
durante una manifestacitón 
celebrada en la ciudad albanesa 
de Shkoder.

Las fuerzas de seguridad dis
pararon contra los manifestan
te, miembros del Partido 
Democrático, que protestaban 
contra la victoria comunista en 
las elecciones del pasado 
domingo.

El Partido de los Trabajado
res (comunista) consiguió en los 
primeros comicios pluralistas 
celebrados en el país el 66 por 
ciento de los votos y el demo
crático (oposición), el 26 por 
ciento. Ya anteayer se produ
jeron en Tirana protestas contra 
el resultado electoral.

Los observadores extranjeros 
asistentes al proceso han habla
do de unos comicios limpios. 
Así una delegación austríaca 
calificó las elecciones de “tran
quilas”, aunque el sistema 
hubiera favorecido en general 
a los comunistas.

La delegación habló por el 
contrario horrorizada de las 
condiciones de vida de la pobla
ción.

La presidenta de dicho gru
po, la diputada socialista 
Gabrielle Traxler, narró su visi
ta al “pueblo campamento” de 
Gradisht, en donde unos 500 
deportados viven en el peor de 
los aislamientos. Traxler declaró 
que “jamás en su vida habtí vis
to algo más estremecedor”. Al 
parecer, existen cinco más de 
estos asentamientos, con un 
total de 2.500 personas. El 
camino de Albania hacia’ Euro
pa quedará expedito, indicó, 
cuando estas personas hayan 
sido totalmente rehabilitadas y 
se les haya entregado viviendas 
y un puesto de trabajo. La 
pobreza, según la diputada, es 
omnipresente en el país, las 
fábricas se hayan paradas, las 
comunicaciones y el desarrollo 
técnico son deficientes, “esca
par es la única salida que les 
queda”, concluyó.

Gramosz Pashko, uno de los 
dos líderes fundadores del Par
tido Democrático de Albania 
comparó a Efe los enfrenta
mientos registrados ayer en la 
ciudad de Skodra con la matan
za en la plaza china de 1'ian 
Anmen hace dos años.
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Detlev Rohwedder había sido el responsable de la privatización de la RDA

Muerto a tiros un hombre
clave de la unidad alemana

El grupo terrorista ‘Eracción del Ejército Rojo” se atribuyó el asesinato

El principal responsable 
ríe la privatización ríe la 
economía germanoorien
tal, Detlev Roluveríder, fue 
asesinado anteanoche en 
un atentado que se pro
dujo en medio de una eta
pa sombría ríe la unifíca- 
ción alemana y del que se 
responsabilizó la organi
zación terrorista "‘Frac
ción del Ejército Rojo 
(RAF).

BONN. (Efe).- .Rohwed
der, de 58 años, que se encon
traba con su mujer en el des
pacho de su casa privada de 
Dusseldorf, fue muerto a tiros 
a últimas horas del lunes por 
una o varias personas apos
tadas en las afueras del 
edificio.

La víctima había sido vice
ministro de Economía entre 
1969 y 1978, antes de asumir 
en 1979 la dirección del con
sorcio de acero “Hoesch AG” 
y, en julio de 1990, la pre
sidencia del consejo de admi
nistración del “Treuhandans
talt” (instituto fiduciario) car
go desde el que se respon
sabilizó de más de 8.000 
empresas públicas de la desa
parecida República Democrá
tica Alemana (RDA).

Rohwedder murió en el 
acto y su mujer Hergard, jue
za de profesión, resultó heri
da.

Antona dei atentado

La RAF se atribuyó la 
autoría del atentado en una 
carta encontrada ayer por la 
mañana en un jardín cercano 
a la residencia del asesinado, 
según informó en Karlsruhe 
el portavoz de la fiscalía fede
ral, Rolf Hannich.

El asesinato de Rohwedder 
conmocionó al mundo polí
tico alemán, y representantes 
de todo.s los partidos expre
saron su consternación y 
repulsa y lamentaron la pér-

El Congreso ruso no aprobó 
el voto de censura contra el 
líder radical Boris Yeltsin

MOSCU. (Efe).- El sector 
más conservador del Congreso 
Ruso fracasó en su intento de 
que se presentara un voto de 
censura contra el presidente del 
Parlamento, Bori,s Yeltsin, al 
obtener esta propuesta sólo 121 
voto.s a favor, frente a KP en 
contra. El voto de censura figu
raba en una de las enmiendas 
a la resolución que debe apro
bar el congreso sobre la situa
ción política y económica en la 
Federación Rusa, que han sido 
entregadas por escrito y fueron 
leídas por el propio Yeltsin. 

z\nles de procederse a la 
' otación, el |<le de los comu- 
nist<.s rusos, Ivan Polozkov, 
aibió a la tribuna para señalar

9
El asesinato constituye un duro golpe para la transición en Chile.

El senador J. Guzmán abatido por dos extremistas

a
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Foto de archivo del ex viceministro asesinado, Detlew Rohwedder.

dida de uno de los hombres 
claves en el proceso de la uni
ficación nacional.

El presidente federal, 
Richard von Weizsaecker, 
destacó al fallecido jefe del 
“Treuhandanstalt” como 
hombre de “gran competen
cia e integridad”, y el canciller 
Helmut Kohl, informado del 
hecho en su lugar de vaca
ciones en Austria, envió un 
mensaje de condolencia a la 
viuda y sus dos hijos.

Peligro de desestahilización

Un portavoz de la Con
federación de asociaciones 
patronales advirtió contra el 
peligro de que el atentado 
conduzca a una desestabiliza
ción del difícil proceso de uni
ficación socio-económica del 
país, y la Unión de la Indus
tria Alemana (BDl) insistió 
en un comunicado en la nece
sidad de que la reconstruc
ción económica de la antigua 
RDA continúe por el rumbo 
emprendido por Rohwedder.

Tanto el “Treubandanstalt” 
de Berlín como el portavoz 
del Gobierno de Bonn, Dieter 
Vogel, aseguraron que la 
organización proseguirá su 
trabajo en la línea iniciada 
por el asesinado. 

que “un cambio en la dirección 
del Parlamento no es conve
niente en estos momentos”.

Por otra parte, la temida 
subida de precios decretada por 
el Gobierno soviético entró ayer 
en vigor en todo el país, en 
medio del malestar de la pobla
ción por una medida que es, 
sin duda, la más impopular de 
todo el mandato de Gorbachov.

Con esta decisión, por la que 
se elevan los precios al por 
menor entre el 70 y el 80 por 
ciento, y en algunos productos 
hasta el doble o el triple de 
su precio actual, el Gobierno 
espera aliviar en parte el grave 
desabastecimiento de p''oductos 
básicos que afecta al país.

El organismo había recibi
do en las últimas semanas 
fuertes críticas en las que se 
responsabilizaba en parte a 
sus dirigentes del dramático 
deterioro económico en la 
Alemania oriental, con bajo
nes del 20 y 30 por ciento, 
respectivamente, en el Pro
ducto'Nacional Bruto (PNB) 
y en la producción industrial, 
y un aumento vertiginoso del 
paro.

Desde hace aproximada
mente un mes se suceden en 
los cinco nuevos Estados 
federados del este las mani
festaciones de protesta, y 
abundan los análisi.s econó
micos que vaticinan para los 
germanoorientales un futuro 
inmediato sombrío.

Cuando se sumen en las 
próximas semana.s al número 
de parados los más de 750.000 
empleados del sel-vicio públi
co de la antigua RDA, actual
mente en el llamado “circuito 
de espera”, y se acelere la 
destrucción de puestos oe tra
bajo en el metal y otros sec
tores industriales, para los 
que está cercano el fin de la 
protección especial, la tasa de 
paro amenaza con saltar de 
golpe a más del treinta por 
ciento.

Bori > Veltsin.

Asesinado el ideólogo del 
régimen del general Pinoche

SANTIAGO DE CHILE. 
(Efe).- El senador derechista 
Jaime Guzmán, uno de los diri
gentes de la actual oposición 
y ex ideológo del pasado régi
men militar chileno, falleció 
ayer en el Hospital Militar de 
Santiago pocas horas después 
de ser herido en atentado. Guz
mán, senador del partido Unión 
Democrática Independiente 
(UDI), fue tiroteado por des
conocidos cuando acababa de 
impartir clases en la Universi
dad Católica, donde era pro
fesor. Recibió dos impactos de 
bala, uno en el tórax y otro 
en el abdomen, y murió poco 
después de las 21.30 horas local 
(Ü1.3Ü GMT del martes) mien
tras era sometido a una inter
vención quirúrgica de urgencia 
en el centro asistencial.

Militante.s de la Unión 
Democrática Independiente 
(UDI) se manifestaron con gri
tos a favor del golpe de Estado 
y en contra del Gobierno en 
las puertas del Hospital Militar 
donde falleció el senador de 
esta agrupación derechista Jai
me Guzmán.

Lo.s manifestantes de la UD1 
insultaron al Gobierno del pre
sidente chileno, Patricio Aylwin, 
ante la presencia de autoridades 
y parlamentario.s que acudieron 

a
Hospital M.ilitar de Santiago 
presen*ar sus condolencias.

La extrema izquierda 
reivindica el atentado

Una serie de llamadas tele
fónicas anónimas recibidas en 
diversos medios de comunica
ción, atribuyeron a distintos 
grupos extremistas la responsa
bilidad por el asesinato del 
senador Jaime Guzmán. Una 
voz masculina que llamó al dia
rio “La Tercera”, atribuyó la 
acción al “Grupo Lautaro”, 
advirtiendo que “mañana será 
otro”. Minutos mas tarde, otra 
voz masculina se puso en con
tacto telefónico con “Radio 
Portales”, para informar que el 
atentado había sido obra del 
“Frente Autonomo Manuel 
Rodríguez”, nombre con el que 
se conoce a la fracción ma.s 
radical del grupo ultraizquier
dista que, entre otras cosas, se 
declaró autor del atentado 
cometido en 1976 contra el 
entonces jefe del régimen mili
tar chileno, general Augusto 
Pinochet.

El atentado constituye un

desafío a la transición deni 
crática chilena, según desta 
dos dirigentes políticos de esl 
país.

Tanto el Gobierno, como! 
Iglesia y las principales fuen 
políticas chilenas coincidiere 
en expresár su enérgico recha 
de esta acción terrorista q 
viene a empañar la transició 
democrática iniciada hace api 
ñas un año, el 11 de marzo 
1990, cuando asumió el pode 
el presidente Patricio Aylwi 
elegido por los chilenos despró 
de casi 17 años de légime 
militar.

Minutos antes de conocers 
el fallecimiento del parlamenj 
tario, el ministro chileno de 
Interior, Enrique Krauss, expre 
só su repulsa del acto terrorista 
que -dijo- no sólo ha atentad 
contra la vida del senador Guí 
mán, sino también contra k 
esfuerzo.s pacificadores en qu^ 
están empeñados, el Gobierno 
y el pueblo de Chile.

Reunión del Comité de 
Seguridad

El ministro dijo que el 
Gobierno convocó una reuniooi 
urgente del Comité de Seguí 
rielad y decidió acelerar los IF'I 
mites para la creación de unaj 
unidad policial especializadacoj 
la lucha contra el terrorisnwM 
así como la petición de un juez 
especial con rango de ministra 
de Corte para que se encargue 
de la investigación judicial on
caso. i

Krauss, al igual que otr^ 
numerosos representantes 0H 
Gobierno, dirigentes politicé 
jefes militares y dignatarios
la Iglesia, había acudi^ 
momentos antes al HospiJ^
Militar para interesarse por’' 
condiciones del herido y expte 
sarle su solidaridad. Í

También acudió al e^^'''u 
sanitario el general 
Pinochet, jefe del anterior reg 
men militar y actual comana‘^ . 
te en jefe del Ejército, 1 
abandonó el Hospital Mil',‘’'í 
sin hacer ninguna declarado ’ 
poco despué.s de haberse con ; 
cido la noticia del fallecimieo 
del senador. s

El presidente de la ^onF' i 
de Diputados, José .An^n 
Viera-Gallo, que también . 
ido al centro hospitalario. J | 
mó que el atentado consumí, 
“un desafío a la demodud* 5
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L A SEDUCCION DE LA INGENIERIA ALEMANA.
Espectacular para un automóvil excepcional. Con un 

impresionante equipamiento GT extra, que incluye; elevalunas 
eléctricos, cerradura centralizada, caja de cambios de 
5 velocidades de relación cerrada, neumáticos 185 x 60, radio 
cassette estéreo, portacassettes, respaldo trasero abatible 
por secciones, asientos deportivos (conductor ajustable 
en altura), cinturones de seguridad delanteros y traseros 
ajustables en altura, volante deportivo, lunas tintadas, 
retrovisores exteriores regulables desde el interior 
eléctricos y térmicos, spoilers delanteros y traseros en color 
de la carrocería, tubo de escape deportivo...

FRISCO GT CV PRECIO DESDE*

1.6/3 P./4 o. 82 1.658.000*

1.81/3 P./4 P. 112 1.754.000*

imaí® 
tonK'

afir* 
litujf 
iicia •

GM Tradicionalmente ecológicos. Cuando quiera, sin plomo.

■ P'ecio.s recomendados por ei fabricante (Península > Baleares) Transporte. IVA y gastos de pre-enlrega incluidos Descuento promocional 
incluido (Promoción valida hasta fin de mes para vehículos en slocK) Ventas a flotas, consul.e a su Concesionario Oficial Opel Cliente, 
ademas, con las excelentes condiciones de Financiación y Leasing olrecidas por Opel Credu Opei Leanmo y Opel Renting

OPEL
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España 
defenderá la 
protección global 
del continente 
antártico

MADRID. (Efe).- España 
defenderá la elaboración de un 
documento que regule la pro
tección global de la Antártida 
y la no explotación de mine
rales, en la próxima reunión que 
el Tratado Antártico celebrará 
en Madrid entre los próximos 
días 22 y 28 de abril, según 
una respuesta parlamentaria del 
Gobierno.

En esta respuesta, en la que 
la Administración informa al 
senador del Grupo Socialista, 
Diego Alonso Colacios, sobre 
los acuerdos adoptados el pasa
do més de diciembre en la XI 
Conferencia de la Antártida 
celebrada en Viña del Mar 
(Chile) se reafirma la posición 
de España de no adherirse a 
la Convención de Wellington 
sobre explotación de minerales 
antárticos.

El texto del Gobierno explica 
que, aunque un cierto número 
de delegaciones expresaron su 
preferencia por una prohibición 
permanete de cualquier tipo de 
explotación minera, hubo una 
tendencia generalizada a con
siderar como solución más ade
cuada una una prohibición tem
poral de cualquier tipo de 
explotación.

En la reunión de Chile los 
países del Tratado Antártico 
“tomaron nota de que la pre
sente restricción sobre la explo
tación de recursos minerales 
antárticos pemanence, lo que 
equivale a aceptar la continua
ción de la actual moratoria”

El “Zodiaco”, un 
nuevo sorteo de 
Lotería Nacional 
para el mes de 
junio

MADRID. (Efe).- El Orga- 
nismo Nacional de Loterías y 
Apuestas del Estado (ONLAE) 
pondrá en marcha el próximo 
mes de junio la Lotería del 
Zodiaco, un nuevo sorteo de 
la Lotería Nacional, a 250 pese
tas el décimo, que pretende “re
cuperar a un sector de la socie
dad que dejó de jugar al enca
recerse el precio del billete”.

Según dijo a Efe el gerente 
de la Lotería Nacional, Manuel 
Trufero, la particularidad del 
nuevo sorteo radica en que las 
doce series serán representadas 
por los doce signos del Zodíaco, 
de Aries a Piscis, y en el precio 
más asequible de los décimos 
que “permitirá jugar a personas 
con un nivel de ingresos bajo”.

Los sorteos, quincenales, se 
celebrarán los sábados primero 
y tercero de cada mes, a con
tinuación del que habitualmen
te celebra cada fin de semana 
la Lotería Nacional, y la dis
tribución de los premios será 
“similar a la que rige para el 
resto de los sorteos. Posible
mente habrá tres primeros pre
mios, premios especiales y otras 
derivaciones más pequeñas”.

Estaba considerada una de las coreógrafas más innovadoras del mundo 

Falleció Martlia Graham, la 
^‘madre” del ballet moderno
La ‘^gran dama”, que murió de un fallo cardiorrespiratorio, tenía 96 años

Martha Graham, conside
rada como la “madre” del 
ballet moderno en los 
Estados Unidos y una de 
las coreógrafas más inno- 
adoras del mundo, murió 

e- lunes por la tarde en 
su casa de Manhattan, a 
los noventa y seis años de 
edad.

NUEVA YORK. (Efe).- 
Graham, que la semana pasa
da salió del hospital tras per
manecer ingresada unos 70 
días por una neumonía, falle
ció de un fallo cardiorrespi
ratorio, indicó James John
son, portavoz del ”Centro 
Martha Graham de Danza 
Contemporánea”.

La “gran dama” del ballet 
norteamericano estaba rodea
da de amigos y allegados en 
el momento de su muerte, 
que ocurrió por la tarde, 
precisó.

Los expertos consideran 
que Graham, que bailó hasta 
los 76 años, contribuyó más 
que nadie al desarrollo del 
ballet estadounidense de este 
siglo con su técnica original 
de movimiento y su amplia 
obra coreográfica.

Entre los 180 ballet que 
hizo -cuyos temas iban desde 
dramas griegos hasta mitos y 
temas bíblicos-, figuran 
muchos clásicos de la danza 
moderna estadounidense, y 
entre sus alumnos figuraron 
estrellas de la coreografía 
como Twyla Tharp, Merce 
Cunningham y Paul Taylor.

El año pasado, la Funda-

El tenor recibió el reconocimiento de su tierra natal, Canarias

A. Kraus, homenajeado por sus
35 años de carrera artística

LAS PALMAS DE GRAN 
CANARIA. (Efe).- El tenor 
Alfredo Kraus fue homenajeado 
anteanoche en el teatro Pérez 
Galdós de la capital grancana- 
ria, su ciudad natal, con motivo 
de la conmemoración de sus 35 
años de carrera artística.

El acto, denominado “Home
naje de Canarias a Alfredo 
Kraus” y presidido por el titular 
del Gobierno de Canarias, 
Lorenzo Olarte, fue organizado 
por múltiples instituciones cul
turales de Gran Canaria, y 
sumó adhesiones de centros 
musicales y de enseñanza del 
archipiélago. Olarte señaló que 
la “unanimidad interinsular 
canaria hacia el tenor es el men
saje más hermpso que nos trae 
este homenaje”.

El tenor descubrió antes del 
acto un busto erigido en su 
honor en el teatro Pérez Gal
dós, donde comenzó su carrera 
artística. Alfredo Kraus expresó 
su “enorme gratitud al pueblo 
canario, que ha hecho que este 
día sea mi recuerdo más valio
so” y mostró su satisfacción por

M

Entre los 180 ballet que hizo figuran muchos clásicos de la danza moderna.

ción Spain-92 le encargó un 
ballet para la conmemoración 
del V Centenario del Descu
brimiento de América.

Carácter innovador

Sus primeras obras fueron 
comparadas, por su carácter 
innovador, con los cuadros de 
Pablo Picasso o con las com
posiciones musicales de Igor 
Stravinsky.

Graham cosechó decenas 
de premios a lo largo de su 
carrera, desde la más alta 
condecoración civil de 
EEUU, la “Medalla de la 
Libertad”, que le otorgó en 
1976 el entonces presidente

Alfredo Kraus.

la colocación de su busto en 
la entrada del teatro, “un lugar 
de recuerdos y actuaciones inol- 
vidales para mí”.

El artista agradeció también 
a la Universidad de Las Palmas 
de Gran Canaria !a iniciativa 
de llevar la música a la ense
ñanza, y destacó que “nunca me 
cansaré de defender y reivin

Gerald Ford, hasta la Legión 
de Honor francesa, pasando 
por la Medalla Carina Ari de 
Suecia.

La prestigiosa revista esta
dounidense “Life” la seleccio
nó en 1990 como una de las 
100 personalidades estadouni
denses más importantes de 
este siglo.

“Cada danza es una especie 
de gráfico del corazón y de 
la fiebre... El instrumento por 
el que se expresa la danza 
es el mismo por que el que 
se vive, o sea, el cuerpo 
humano”, afirmó la popular 
bailarina en más de una 
ocasión. 

dicar, pedir y reclamar todos 
los días la enseñanza musical.

La Universidad de Las Pal
mas de Gran Canaria, que 
durante la mañana del lunes le 
tributó un homenaje, ha inicia
do los trámites para nombrar 
a Alfredo Kraus doctor “hono- 
ris causa”.

El rector de la universidad 
grancanaria, Francisco Rubio 
Royo, dijo que en la persona 
y en la obra de Kraus son una 
característica y una constante 
“la maestría, la profesionalidad, 
la búsqueda de la excelencia, 
la elegancia, la belleza y la ver
dad, el arte, la técnica de su 
canto y su voz”.

Rubio anunció tres acciones 
en colaboración con el tenor: 
la programación de un master 
de Virtuosismo Musical y Can
to, impartido por grandes espe
cialistas, y la creación del aula 
musical Alfredo Kraus de inves
tigación, encuentro y de inno
vación y de una cátedra Alfredo 
Kraus que se ocupe mente de 
los profesionales de enseñanza 
de la música en EGB y BUP.

la ]

Asuntos Sociales 
lanza una
campana que 
defiende los 
derechos del mi

MADRID. (Fax Press).- ( 
el lema “Escúchalos”, se p 
sentó ayer en el Ministerio i 
Asuntos Sociales una campi. 
sobre la infancia cuyo princi; | 
objetivo es el de fomentar 
respeto hacia el niño comoc Í 
dadano de pleno derecho. : 
soporte principal para la di, 
sión de la campaña serán 11 
mensajes publicitarios, anuno jt 
en la prensa, etc. y contará c 
un presupuesto inicial de ¡ 
millones de pesetas. I

Desde el patronato del Mil 
terio de Asuntos Sociales, s ? 
han sido las asociaciones re 
clonadas con el mundo de ’ 
infancia que han colaborado 
la elaboración de la campa 
con la Dirección General ) 
Protección Jurídica del Mem

Uno de los motivos de i 
puesta en marcha de esta ca • 
paña es la relación cada s 
más grande entre el miiii¡ 
infantil y el de los adultc 
Potenciar la autonomía d 
niño, protegiéndole e interesa ! 
dose de lo que dicen u oprá i 
son los objetivos primordial ! 
que han impulsado estas jc 
nadas.

Convivencia difícil

La dificultad de algum ' 
padres para convivir con si 
hijos provoca, tanto en país 
con un alto nivel de desarroll 
como en los menos avanzado 
malos tratos físicos y síquia 
hacia criaturas indefensas. E 
1989 la cifra de niños maltn 
tados bajo protección del estad 
alcanzó los 25.000.

Según un estudio realizad 
para la Comisión Interminisli 
rial de la Juventud, un 4’8- 
de padres recurren al castig 
físico con frecuencia frente! 
8’7% que optan por la violenci 
física. El alarmante descenso d 
la natalidad en España ha coi 
vertido a la infancia en un bie 
social cada vez más escás 
hecho que se ha producid 
paralelamente en todo el coi 
tinente europeo.

- Con respecto al perfil s^ii 
lógico de la familia español 
en menos de veinte años se te 
producido cambios significad 
vos dentro de la misma- E 
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redefinición del papel de j 
madre y el padre y dp/®^ ( 
con respecto a los hijos, 
modificado sustancialmente 
tipo de relaciones entre W 
componentes de la familia- W |- 
frecuencia los padres de 
depositan una gran confiad 
en las instituciones educan* 
o sanitarias, que dan sopeo 
al vacío creado por la rea 
modación de nuevas funcioi^ 
de la pareja. Uno de los p 1 
blemas que más preocupa a T ¡ 
sociólogos es el excesivo ^TY a 
de permisibilidad de algeo^ . 
parejas españolas para con sió' 
hijos, convirtiendo al niño a C 5 
persona caprichosa y sin sen leni

Hphpr Pdiirar a lOS ma

Fas

del deber. Educar a - 
dentro de un clima de Hp®’. 
y sentido de la obligación

3
 

O
S

fíes

y svmiuu uc id 
algunos de los mensajes ¡seg 
intentará transmitir esta 

anpaña durante todo el m^^
abril.
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El Avilés se mostrará en el Carlos Belmonte como un difícil rival al que batir.

: re 
de 
doi 
api 
al 1 
leu 
de

1

-W

El conjunto asturiano, octavo clasificado, llegó a ocupar el último puesto en la tabla

El domingo el Albacete recibe a un 
Avilés en un buen momento de juego

La confíanza de Villamil en sus jugadores fue un factor clave para el resurgimiento del equipo
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El próximo rival del Albacete Balompié, el Real Avilés, 
es un equipo que tras un mal inicio de liga, donde 
llegó a ocupar la última posición de la tabla, ha con
seguido mejorar y en estos momentos es un rival difícil 
que puede dar la sorpresa en cualquier campo.

________________________ FA.

Los hombres que entrena 
Vicente González Villamil 
realizaron un comienzo de 
Liga muy malo, quizá debido 
a su falta de experiencia en 
esta Segunda División a la 
cual accedán recién ascendi
dos. Así los resultados cose
chados por el cuadro asturia
no en los primeros encuentros 
fueron negativos, como lo 
demuestra el hecho de que en 
las primeras 12 jornadas aún 
no conocía la victoria ni den- 
ho ni fuera de su estadio y 
ocupaba la última posición de 

ite

El C.V. Albacete prepara la fase 
final de ascenso en Benidorm

X
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v a ^P^^-^ ^^ concluida la liga, 
^°^^ °^^^ ^fas para la 

>n sión ^^ Ascenso a Divi- 
outt íev Honor, las chicas del 

entr .^^^® continúan 
hij® ^^ sesiones de 
" fiesta'^^ ^ farde. Las pasadas 

s®' inmJ ”° ^^^^ supuesto ningún 

can* u frabajando muy duro.

Hey se

’^ ^/ y permanecerá 

la clasificación.
No obstante, la directiva 

asturiana, a pesar de la mala 
marcha de su equipo, siguió 
confiando en Villamil y sus 
jugadores y acertaron plena
mente. Cuando el Avilés tras 
las primeras doce jornadas 
daba la impresión de ser uno 
de los conjuntos que tenía 
poco que decir en la división 
de plata, dio la sorpresa y supo 
renacer como el “ave fénix” 
de sus propias cenizas hasta 
el punto de convertirse en otro 
de los equipos ascendido a los 
que se les ha colocado la eti
queta de “revelación”.

hasta que finalice la competi
ción de ascenso a División de 
Honor, con el fin de que se 
adapte completamente al equi
po. Esto ha supuesto una fuerte 
dosis de moral para toda la 
plantilla, ya que el nivel de jue
go que se está consiguiendo en 
los partidos de entrenamiento 
ha subido considerablemente.

Para completar la prepara
ción técnico-táctica del equipo, 
las jugadoras de Albacete via
jaron ayer hasta Benidorm don
de estarán concentradas hasta 
el día 5. Se ha elegido esa loca

A partir de la visita del Avi
lés Industrial a Jerez, en la 
decimotercera jornada de 
Liga, en la cual cosechó su 
primer triunfo de la tempo
rada (1-2), los asturianos han 
ido poco a poce mejorando 
tanto en su fútbol como en 
la clasifición en la ahora se 
encuentran clasificados en el 
octavo puesto con 29 puntos 
y ün positivo.

En el cambio experimenta
do por los asturianos tienen 
buena parte de culpa, a parte 
del propio entrenador y la 
confianza mostrada por su 
equipo, dos jugadores como 
son Moncho y Torres, que 
cedidos del Sporting han dado 
muy buen rendimiento en el 
Avilés.

Tras esa primera victoria 
conseguida en Jerez el cuadro 
asturiano se ha convertido en 

lidad alicantina con el fin de 
poder realizar entrenamientos 
por la mañana y dedicar la tarde 
a jugar partidos amistosos fren
te al Benidorm, equipo que lle
va dos temporadas en la Divi
sión de Honor.

En el apartado de lesiones 
hay que decir que de momento 
sólo Mati Gonzáles se encuen
tra algo tocad en su tobillo 
izquierdo, pero parece ser que 
no es nada serio y podrá estar 
recuperada para el compromiso 
ante el C.V. San Pedro Aposto! 
de Bilbao.

un peligroso rival para cual
quier equipo, ya que es capaz 
de dar la sorpresa en cualquier 
campo. Así han conseguido 
empatar a domicilio ante riva
les tan difíciles como el Mur-, 
cia (1-1) o el Celta (0-0) y 
perder con el Deportivo por 
la mínima diferencia (1-0). Por 
cuanto a las victorias a domi
cilio han conseguido llevarse 
los dos puntos frente al Rayo 
(0-2), Palamós (0-1), Jerez 
(1-2) y Figueras (0-2).

Por tanto, el próximo rival 
de los albaceteños, con un 
equipo muy luchador y que 
no baja la guardia en ningún 
momento, será una buena pie
dra de toque para comprobar 
que pueden dar de sí los 
merengues en su intento de 
conseguir el ascenso directo 
a la Primera División.

C.V. Albacete.

T
Campeonato Social Provincial.

Collado ganó la 
penúltima 
jornada del 
Campeonato
Social ciclista

OILIME

Bonita jomada ciclista la 
celebrada el domingo pór la 
mañana en Valdeganga corres
pondiente al Campeonato 
Social Provincial Interclubes y 
una participación que osciló 
alrededor de los sesenta corre
dores.

La prueba se disputó sobre 
un recorrido urbano de dos 
kilómetros, al que dieron veinte 
vueltas, siendo a partir de la 
novena cuando ya se disgregó 
la carrera en varios grupos; en 
el de vanguardia integrado por 
el almanseño Collado, López 
Madrona y Flores, respectiva
mente, y por detrás de ellos 
un grupo más inmediato segui
do de nueve hombres, que con
siguieron enlazar con los fuga
dos.

Pero en la vuelta decimo
cuarta dio su fruto la intentona 
realizada por Collado, que se 
marchó en solitario, seguido por 
sus dos anteriores acompañan
tes de escapada, manteníendose 
esas posiciones hasta el final de 
carrera, que estuvo perfecta
mente organizada por parte del 
Club Ciclista Valdeganga.

Así quedó la clasificación; 1. 
Miguel Collado, de Almansa, en 
1 hora y 4 minutos. 2 Francisco 
Javier López (Albacete). 3. 
Julio Flores (Albacete). 4. 
Miguel A. Díaz (Ciudad Real). 
5. Pedro Joe Huerta (Villama
lea). 6. Antonio Novillo (Ciu
dad Real). 7 José Sánchez (Ali
cante). 8. Iván Sosa (Albacete). 
9. Jesús M. Hernández. 10. 
Oscar Borja (Valencia).

Categoría cadete

En primer lugar se disputó 
la prueba de cadetes, sobre diez 
vueltas a dicho circutio, la cual 
fue ganada por el corredor José 
M. Olmeda de Villamalea. Des
pués de este primer clasificado 
entró en línea de meta en la 
segunda posición el ciclista José 
Félix Gómez también de Villa- 
malea. Tras estos corredores 
entraron Juan Cifuentes (Alba
cete), Andrés Marimbaldo (Al
bacete), Francisco Barbero (Al
bacete), Javier García (Casas 
Ibáñez), Alfonso Miguel Sotos 
(Valencia), Oscar Sevilla (Ossa 
de Montiel), Oscar Fernández 
(Albacete).
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Para el alemán el Barcelona no está tan fuerte como ai principio de la temporada

Bernd Schuster: ‘^Con quince puntos 
más el Atlético puede ser campeón

EI centrocampista rojiblanco manifestó que aún no sabe si renovará por otro año

Bernd Schuster declaró 
ayer que las posibilidades 
de su equipo de conquistar 
el titulo de liga son las 
mismas que antes del par
tido contra el Barcelona y 
que el Atlético puede ser 
campeón si gana quince de 
los veinte puntos que que
dan por disputar.

MADRID (Efe).- "Después 
del empate en Barcelona la 
liga está igual que estaba. 
Seguimos a cuatro puntos, 
pero ha quedado claro que el 
Barga no está tan bien como 
antes. No creo que necesite
mos ganar los diez partidos 
para ser campeones. Con 
ganar los de casa y empatar 
los de fuera podemos logarlo”, 
dijo.

El calendario que les queda 
a ambos equipos hasta el final 
de la liga es, para el alemán, 
igual. “Los dos tenemos que 
jugar con los mismos equipos. 
El Barcelona juega con los 
que dejamos nosotros, por lo 
que no veo ninguna ventaja 
para nadie”, afirmó.

‘El Barga está peor’’

”Es un pena que el sábado 
no hayamos conseguido ganar. 
Pudimos hacerlo en la segun
da parte, pero lo que si quedó 
demostrado es que el Barce
lona no es nada del otro mun
do y que se le puede vencer. 
Está peor que antes”, añadió.

Schuster no cree que el 
equipo catalán pierda el próxi
mo sábado en Burgos. “Puede 
que empate, pero no creo que 
pierda este partido. De todas 
formas no hay que esperar que 
pinchen inmediatamente.

Detenidos dos “Boixos Nois” por agresión 
a un seguidor del Club Deportivo Español
BARCELONA (Efe).- Dos 

miembros' del grupo de segui
dores ultra del F.C.Barcelona 
“Boixos Nois” fueron detenidos 
el pasado domingo como pre
suntos autores de la agresión 
con arma blanca que sufrió un 
joven simpatizante del RCD 
Español en la plaza de Castilla 
de Barcelona, informaron ayer 
fuentes policiales.

Los detenidos son Antonio 
M. M., de 17 años, a quien se 
le ocupó un vaporizador para- 
lizante, y Marc L. S., de 23, 
quien portaba una navaja y unos 
“puños de pugilato”, según las 
mismas fuentes. Ambos han 
pasado ya a disposición judicial.

El joven agredido, Sergio 
F.R., de 17 años, fue atendido 
en la madrugada del domingo 
en el Hospital Clínico de Bar
celona de una herida incisa de 
arma blanca en la mejilla 
izquierda, de pronóstico menos 
grave. Este grupo de seguidores 
del FC Barcelona se están

Bernd Schuster ha hecho que el Atlético pueda optar al título de Liga.

*
■

Quedan diez partidos y hay 
tiempo. No hay que basar 
todas las esperanzas en las dos 
salidas íjue tienen ahora, 
como parece que se está 
haciendo”, señaló el jugador 
atlético.

Sobre las lesiones de Dona
to y Futre, dos de los hombres 
más importantes del cuadro 
rojiblanco y que estaban rea
lizando una gran temporada 
con el conjunto colchonero,, 
el centrocampista alemán dijo 
que llegan en un mal momen
to. “Se producen en el peor 
momento de la temporada. 
Además se trata de lesiones 
graves y de jugadores impor
tantes, pero hemos demostra- 

haciendo populares con este 
tipo de actuaciones, con las que 
no sólo causan daño perjuicio 
a los aficionados rivales, sino 
también al propio club.

Estos jóvenes seguidores del 
Barga ya han protagonizado 
durante esta temporada actos 
violentos parecidos, causando 
daños y heridos.

Vaclav Danek

El checoslovaco Vaclav 
Danek, del Swarovski Tirol aus
triaco, encabeza, con 24 tantos, 
la clasificación del trofeo “Bota 
de Oro”, que anualmente con
cede el semanario “Fran- 
ce-Football” al máximo golea
dor de las ligas europeas.

-Clasificación (goles, parti
dos): 1. Vaclav Danek (Tirol) 
24 26; T. Colak (Galatasaray) 
22 25; Patrick Morocutti (Union 
Sportive) 22 20; Fernando 
Gomes (Sporting Lisboa) 21 29; 
Pancev (Estrella Roja) 20 26. 

do que hay banquillo y juga
dores buenos para suplirlos. 
Espero que no se note”.

Para el ex madridista con
quistar la liga con el Atlético 
sería algo importantísimo. 
“Después de haberlo hecho 
con el 
Madrid, 
Atlético 
pero es

Barcelona y Real 
conseguirlo con el 
sería muy bonito, 

más importante para 
el equipo por lo que significa 
que para mi, sobre todo des
pués del esfuerzo que hemos 
realizado durante la tempora
da”, dijo.

Sobre la posibilidad de con
tinuar el año que viene en 
el equipo rojiblanco, Schuster 
manifestó que es algo que de 

El Barcelona también cuenta entre sus añcionados con hinchas violentos.

momento no le preocupa.
”Ahora no pienso en ello. 

Está claro que tengo plena 
libertad para hacer lo que 
quiera a final de temporada, 
pero no quiero precipitarme. 
Ya lo pensaré con calma. En 
el Atlético estoy contento y 
estoy pasando un año muy 
bueno, pero no se lo que 
haré”, señaló.

El jugador dijo que hasta 
ahora ho ha tenido ninguna 
conversación con el presidente 
del Atlético de Madrid, Jesús 
Gil, para tratar de la posible 
renovación de su contrato y 
que no tiene intención de 
hacerlo con el presidente en 
un futuro inmediato.

Hiddink será 
presentado comí 
técnico del i
Valencia esta
semana

VALENCIA (Efe).- j 
holandés Guus Hiddink s^ 
presentado el jueves o el viena 
como nuevo entrenador i 
Valencia CF para la próxiJ’ 
temporada, según señaló Albei 
to Miguel, portavoz del cl4 
valencianista. I

Hiddink, que presenció <1 
pasado sábado en el Nou Cari 
el Barcelona-Atlético di 
Madrid, regresó después 
partido a Holanda y viajará esí 
semana a Valencia para serprj 
sentado oficialmente a li 
medios de comunicación y, c^ 
con toda seguridad, para asisií 
al encuentro Valencia-Oviedí 
del próximo domingo.

La estancia del nuevo tecnia^ 
valencianista servirá para qui 
Hiddink contacte con direedf 
vos, técnicos y jugadores,; 
conozca la que será su nuevd 
residencia la próxima campañal

Alberto Miguel indicó quis 
esta tarde o mañana el clut| 
decidirá si sanciona o no í| 
jugador búlgaro Luboslav Penpj 
por la tercera expulsión quf| 
recibe desde que llegó al Valeoj 
cia, siempre por protestar, j

Boca Juniors

Los hinchas del Boca Juniors! 
que el domingo festejaron eij 
el estadio La Bombonera la vici 
toria de su equipo sobre 
River Plate (1-0) en el partiál 
clásico del fútbol argentina^ 
corearon durante varios minoj 
tos el nombre de su ex jugador) 
Diego Armando Maradona. ■

La hinchada boquense, 131 
más numerosa de este país, per, 
maneció en las tribunas unosj 
45 minutos después de finalizar! 
el encuentro cantando y bailan j 
do y varias veces gritó “Diego) 
querido, La Boca está contigo

Lejos de condenar el resul* 
tado positivo de un control anti-i 
dopaje en el que quedó com
probado que el futbolista del 
Nápoles consumió cocaína, ^ 
aficionados boquenses asuinie- 

- ron de esta manera la defen^ 
de su ídolo, del jugador qut 
siempre se identificó con 101 
colores auriazules.

Los simpatizantes del Ri*® 
Plate, situados en la tribuna 
opuesta, aprovecharon la oca
sión para corear cánticos hos
tiles a Maradona, quien mucha-' 
veces aseguró que jamás vestida 
esa camiseta.

Horas después los jugadores 
del Boca Juniors cambiaron las 

Pe 
Ví 
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leí

expresiones sonrientes de süí 
rostros al ser consultados sobK 
este asunto y, en el momento 
en que algunos de ellos 
mentaban que no tenían los fo
mentos de juicio sufíciento^ 
como para opinar, el í^®/®*? 
Juan Simón aseguró que 
está orquestado. No queoso 
dudas de que ésta es un 
maniobra más de la campal 
que hay contra Maradona y 
que le están haciendo no üo 
nenombre”, afirmó el futbous 
que formó parte de la seleccj® 
argentina en el Mundial de 1 
lia90. Los jugadores argentó 
están totalmente del lado 
Diego Armando Maradon^ 
asegurando que esto es un 
campaña orquestada.
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El jugador no ha llegado a un acuerdo con el club para prorrogar en un año su contrato

El mexicano Hugo Sánchez dejará el 
Real Madrid el próximo 30 de junio

EI delantero merengue sufre una rotura parcial del ligamento cruzado de la rodilla izquierda
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Hugo Sánchez abandonará 
el club el próximo día 30 
de junio porque no ha lle
gado a un acuerdo con la 
junta gestora para prorro
gar la opción de un año 
de renovación que tenía en 
su contrato, confirmó ayer 
el propio jugador en la 
Ciudad Deportiva.

MADRID (Efe).- Hugo 
Sánchez tomó esta decisión en 
vísperas del partido de vuelta 
de Copa de Europa ante el 
Spartak de Moscú, después de 
negociar junto a sus asesores 
durante todas las tardes de la 
semana en las oficinas del 
club.

El Real Madrid, según 
Hugo, ofreció un seguro al 
futbolista, para cubrirle de una 
posible lesión, con una póliza 
que costaría al club cuatro 
millones de pesetas, y ambas 
partes firmaron el acuerdo 
que aún no está aprobado por 
la compañía aseguradora bri
tánica encargada de realizar 
dicha operación.

Hugo Sánchez reconoció 
ayer que la lesión que padece 
no está cubierta por el nuevo 
seguro suscrito al faltar la 
aceptación de la compañía 
aseguradora, circunstancia 
que puede trastocar los planes 
pactados en un principio al 
conocerse ya la gravedad de 
la lesión del jugador.

El delantero del Real 
Madrid, a la pregunta de si 
afronta con tranquilidad rotu
ra parcial de ligamentos cru
zado que padece afirmó: “Soy 
creyente, aunque no lo exploto 
publicitariamente como otros, 
y sólo Dios sabe por qué me 
ha venido la lesión en esta

^f Para Penev los árbitros sacan tarjetas a 
^* los delanteros extranjeros por gesticular
oca- 
líos- VALENCIA (Efe).- Luboslav 

ichasf . delantero búlgaro del 
.u, Ciencia, tras ser expulsado el 

pasado domingo en el minuto 
del encuentro Logroñés-Va- 

- encía por protestar al colegiado 
.^^^yentro López Nieto, 
ÍÍ ^’J^ ^®^ árbitros sacan

: netas a los delanteros extran- 
irgu- F gesticular en el terre-

de juego.
i Val * ’^^^^’^l^ero internacional del 

encía reconoció que perju- 
‘‘w a su equipo con su expul- 
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Hugo Sánchez juega su última temporada con el Real Madrid.

temporada y a estas alturas 
cuando termino contrato con 
el Real Madrid”.

Superar la mala racha

Hugo Sánchez, tranquilo 
y pausado en su coversación 
a pesar del diagnóstico defi
nitivo que conoció ayer dijo 
que ante la posibilidad de 
pasar por el quirófano, “hay 
que pensar en lo bueno y en 
lo malo”, pero su “persona
lidad”, añadió, le ayudará a 
superar la mala racha depor
tiva por la que atraviesa.

Momentos antes de confir
mar que no había llegado a 
un acuerdo con la entidad 

considera justa. La pérdia para 
el Valencia de su delantero cen
tro puede ser un revés impor- 
tanté para el equipo, ya que 
se trata de un hombre con gran 
peligro y capaz de resolver en 
cualquier momento el partido 
a favor de sus colores.

Merino González

El colegiado internacional 
José Merino González no podrá 
dirigir el próximo domingo el 
encuentro de Segunda A entre 
el Málaga y el Bilbao Athlétic 
por no haber superado la prue
bas físicas y ha sido sustituido 
por el madrileño Sánchez Cal
vo, informó la Federación Espa
ñola de Fútbol.

Merino González, adscrito al 
Colegio de Las Palmas, consi
guió Ta quinta mejor puntuación 
del Comité Nacional de Arbi
tros la pasada temporada, que 
en la actual no se ha visto 
reflejada. 

madridista para renovar el año 
de opción que tenía firmado, 
Hugo Sánchez afirmó que se 
sentía “libre” y ahora sólo le 
quedaba “esperar aconteci
mientos y decidir cualquier 
cosa. No tengo ningún tipo 
de miedo ante el futuro. No 
me preocupa en absoluto. Me 
gusta pensar con tranquili
dad”, apostilló Hugo Sánchez.

El delantero mexicano del 
Real Madrid, padece una 
rotura parcial del ligamento 
cruzado anterior de la rodilla 
izquierda que de momento le 
obligará a permanecer dos 
semanas en reposo y al final 
de este período, si no evo
luciona favorablemente, debe

1

Í^

Él Valencia puede perder varias jomadas a Penev por sanción.

rá ser operado quirúrgicamen
te, y esperar seis meses para 
volver a los terrenos de juego, 
anunció Miguel Angel Herra
dor, jefe de los servicios médi
cos del club.

Herrador, tras practicarle 
una resonancia magnética 
comprobó la gravedad de la 
lesión que se produjo tras un 
entrenamiento disputado la 
pasada semana en la Ciudad 
Deportiva y a partir de ayer 
Hugo Sánchez se somete a un 
tratamiento de fisoterapia 
para intentar la recuperación 
de su rodilla izquierda con lo 
que espera que no tenga que 
sufrir una intervención qui
rúrgica.

La mitad de los 
españples se 
muestran 
atraídos por la 
práctica del golf

MADRID (Efe).- Más de la 
mitad de los españoles, exac
tamente el 50,3 por ciento, se 
muestran atraídos, en mayor o 
en menor medida, por la prác
tica del golf, según una encuesta 
efectuada por OTR/IS y tabu
lada por Sigma 2, y cuyos resul
tados publica este mes la revista 
especializada Handicap Golf. 
Los datos que aporta el trabajo, 
frente a lo que se podría sos
pechar en principio, resultan 
sorprendentes.

Además de ese 50,3 por cien
to de personas encuestadas dis
puestas, en la medida de lo 
posible, a practicar el golf, los 
datos más llamativos indican 
también que hombres (52,3) y 
mujeres (48,3) aportan similar 
cantidad de entusiasmo respec
to a la proclividad de su prác
tica; que los individuos cuya 
edad oscila entre los 18 y los 
29 años son los que d ^muestran 
mayor interés por jugar al golf; 
que el 79,35 de la población 
del norte de España es la que 
muestra más deseos de jugar 
a este deporte, y que -quizás 
sea el dato más espectacularlos 
votantes de izquierda, PSOE 
(51,6) e IU (45,1) se encuadran 
entre los más atraídos por jugar 
al golf.

Los datos globales indican 
que el 50,3 por ciento jugarían 
al golf caso de tener posibli
dades, frente a un 43,8 que no 
lo haría nunca. De ese 50,3, 
un 8 por ciento lo haría muy 
frecuentemente, el 12,4 con bas
tante frecuencia y el 29,9 con 
poca frecuencia. En las conclu
siones, Handicap Golf afirma 
que ese dato significa que el 
golf no tiene tan mala imagen 
como algunos quieren hacer 
creer y que el gran problema 
es la falta de información que 
sobre este deporte tiene la 
población, y, sobre todo, la 
imposibilidad en la gran mayo
ría de los casos de poder prac
ticarlo, ya que no existen sufi
cientes instalaciones y, cuando 
éstas existen, son demasiado 
caras.

Afíción entre los jóvenes

En el capítulo por edades, 
la franja que va de los 18 a 
los 29 años es la más dispuesta 
a jugar al golf. Los encuestados 
que afirmaron que estarían dis
puestos a jugar muy frecuen
temente o con bastante frecuen
cia suman el 30,6 por ciento 
-el interés decrece a medida que 
aumenta la edad, mientras ,que 
los que no quieren saber nada 
del golf son menos, un 27,5. 
El comentario que ofrece Han
dicap Golf a este extremo es 
que la teoría de que el golf 
siempre ha sido visto como un 
deporte para los más pudientes 
o para los jubilados se viene 
abajo con la encuesta de 
OTR/IS.

El apartado más sorprenden
te es el que desglosa a los 
encuestados por afinidades con 
partidos políticos. El 51,6 por 
ciento de los votantes del PSOE 
muestra el mayor interés por 
la práctica del golf; más atrás 
se sitúan los votantes del CDS, 
con el 47,5.
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Duke batió a 
Kansas y ganó el 
título 
universitario de 
baloncesto

INDIANAPOUS (Efe).- Los 
Blue Devils de Duke termina
ron con seis años de frustra
ciones al ganar por 72-65 a los 
Jayhawks de Kansas en la final 
del campeonato de baloncesto 
universitario, que se disputó en 
el Hossier Dome de Indiana- 
polis.

Finalmente, Duke logró el 
título nacional de campeón y 
el entrenador Mike Krzyzewski 
no tendrá ya que dar más expli
caciones de por qué su equipo 
no podía ganar el máximo tor
neo del baloncesto universitario 
estadounidense.

Los Blue Devils, con su vic
toria ante Kansas, también 
pusieron fin a seis años de frus
tración en los que estuvieron 
tres veces en el partido final 
de campeonato y cinco en la 
final a cuatro.

Las claves de su victoria estu
vieron en la gran labor ano
tadora y reboteadora del pivote 
Christian Laettner, que terminó 
con 18 puntos (12 de 12 desde 
la linea de personal) y 11 rebotes 
para Duke, y en la gran segu
ridad en los pases del base 
Bobby Hurley.

Los dos jugadores llevaron a 
su equipo al triunfo y a dejar 
su record final de temporada 
en 32-7, un año después de 
haber perdido por 30 puntos 
de diferencia, 73-103, en el par
tido final de campeonato ante 
la Universidad de Nevada Las 
Vegas (UNLV).

Alfred Julbe 
renueva su 
contrato como 
entrenador del 
Valvi Girona

GERONA (Efe).- Alfred Jul
be ha renovado su contrato 
como técnico del Valvi Girona 
para la próxima temporada, 
informó ayer el club gerunden
se. Julbe, de este modo, cum
plirá su tercera temporada en 
el equipo al que llegó a prin
cipios de la temporada 1989-90, 
procedente del Joventut de 
Badalona. El técnico, de treinta 
años, nació en Badalona, donde 
inició su carrera como entre
nador en el colegio Salesianos 
y en 1984 se incorporó a la dis
ciplina del Joventut de Bada- 
lona, como entrenador ayudan
te de Aito García Reneses y 
Miquel Nolis.

Como primer entrenador del 
equipo verdinegro logró conse
guir la tercera y cuarta plaza 
en las dos temporadas en las 
que fue máximo responsable 
técnico de los badaloneses y fue 
nombrado entrenador del año 
en la temporada 1987-88.

Al finalizar la temporada 
1988-89 pasó al Valvi Girona, 
equipo que debutaba ese año 
en la Liga ACB, y en la presente 
campaña ha conseguido con su 
equipo clasificarse para los 
octavos de final de las elimi
natorias por el título liguero 
ante el Atlético de Madrid, tras 
conseguir la octava plaza.

Prosinecki es uno de los jugadores europeos más codiciados.

Según aseguran varios medios de comunicación italianos

Prosinecki podría haberse 
comprometido con el Milán
El traspaso del jugador costaría a los milaneses 840 millones de pesetas

El internacional yugoslavo Robert Prosinecki podría 
haberse comprometido para jugar con el Milán la 
próxima temporada, según aseguraban ayer varios 
medios de comunicación italianos. El conjunto mila
nista habría negociado el contrato con el Estrella Roja 
por el traspaso del jugador por 840 millones de pesetas.

MILAN (Efe).- Ariedo 
Braida, director deportivo del 
Milán, ha negociado la sema
na pasada con el Estrella Roja 
de Belgrado el traspaso del 
centrocampista de 22 años 
por 10.000 millones de liras 

/ (unos 840 millones de pese
tas), publicó ayer el diario 
milanés “Corriere della Sera”.

Prosinecki, titular indiscu
tible pese a su juventud en 
la selección yugoslava, es uno 
de los jugadores más codicia
dos actualmente por los prin
cipales clubes europeos. 
Ramón Mendoza, ex-presi- 
dente del Real Madrid y 
actual candidato a las elec
ciones presidenciales de la 
entidad merengue, ha man
tenido también conversacio
nes con el Estrella Roja para 
su contratación.

”La Gazzetta dello Sport”

La ciudad es candidata a los Juegos Olímpicos de Invierno de 1998

Miembros del COI visitarán
Jaca durante este mes

JACA (Efe).- Dieciocho 
miembros del Comité Olímpico 
Internacional (COI) visitarán 
en los próximos veinte días la 
ciudad de Jaca, candiata a sede 
de los Juegos Olímpicos de 
Invierno de 1998.

Las visitas a Jaca de respon
sables del COI se incrementan 
a medida que se aproxima la 
fecha del 15 de junio en la que 
se decidirá en Birmingham 
(GBR) que ciudad será sede 
de los últimos Juegos Olímpicos 
del presente siglo.

El peruano F'an Dibos fina

afirmaba ayer que el “Milán 
tiene en el puño a Prosinecki” 
y que el centrocampista bal
cánico “es el máximo candi
dato a sustituir la próxima 
temporada a uno de los tres 
holandeses”.

Frank Rijkaard, Marco 
Van Basten y Ruud Gullit tie
nen contrato hasta el 30 de 
junio de 1993, aunque el ren
dimiento del último ha sido 
bastante cuestionado esta 
temporada.

Cuatro extranjeros

Otra de las posibilidades 
es que la Federación Italiana 
de Fútbol acepte para la 
próxima temporada la propo
sición de varios clubes, inclui
do el Milán, de ampliar a cua
tro el cupo de extranjeros, si 
bien sólo tres de ellos podrían 

lizó el lunes su estancia en el 
denominado territorio olímpico, 
que engloba a Jaca y a las esta
ciones de esquí de Astún, Can- 
danchú y Formigal, y su marcha 
coincidió con la llegada del 
marroquí Mohammed Benje
lloun, quien permanecerá en el 
Pirineo Aragonés hasta hoy.

El jueves llegará el miembro 
argentino del COI Antonio 
Rodríguez, quien coincidirá en 
su estancia con Francis Nyang- 
weso, de Uganda.

Antes de la reunión del 
Comité Ejecutivo del COI en 

jugar a la vez en los encuen
tros de Liga.

El diario deportivo milanés 
considera, no obstante, que 
el fichaje de Prosinecki “es 
muy difícil” ya que las leyes 
deportivas en este país impi
den que un futbolista pueda 
jugar en el extranjero antes 
de los 25 años, circunstancia 
que ha resaltado en repetidas 
ocasiones Miljan Miljanic, 
ex-entrenador del Real 
Madrid y actualmente respon
sable técnico de la Federación 
Yugoslava de Fútbol.

El Milán, eliminado en 
cuartos de final de la Copa 
de Europa por el Marsella 
francés, suspendido de las 
competiciones continentales 
durante dos años y tercer cla
sificado en la Liga de Italia 
a cuatro puntos del Sampdo- 
ria, ha iniciado las gestiones 
para reforzar la plantilla con 
vistas a la próxima tempora
da, entre las que se incluyen 
la posible contratación del 
guardameta del Roma Angelo 
Peruzzi, que está suspendido 
por haber dado positivo en 
un control antidopaje.

Barcelona, a mediados de este 
mes, visitarán Jaca el filipino 
Francisco Elizalde, Mary Glen 
Haiu de Gran Bretaña, Chiharu 
Igaya de Japón y el finlandés 
Pirjo Haggman.

Posteriormente, Jaca98 reci
birá a Zhenliang He de China, 
Tay Wilson de Nueva Zelanda, 
Willi Kaltschimtt de Guatema
la, Alexandru Siperco de Ruma- 
nía, Anton Geesink de los Paí
ses Bajos, Siuli Wallwork de 
Samoa Occidental, Phillipe 
Chartier de Francia y Manuel 
González Guerra de Cuba.

Charles Barkle# 
será baja en bsi
Sixers durante 
dos semanas 
como mínimo

FILADELFIA (Eíe).- Qj 
les Barkley, pívot del clubf 
la liga profesional americá' 
(NBA) Philadelphia Sil 
sufre una leve lesión en J 
rodilla que le impedirá juj 
al menos en las próximas se^ 
ñas, según anunciaron fueiil 
de su club tras realizársele 1 
prueba de resonanacia ma^ 
tica.

Barkley sufrió una torced^ 
de segundo grado en su rodS 
cuando chocó con Rick Mah^ 
en el tercer cuarto del parta 
del pasado domingo en el J 
vencieron a los Cleveland Caj 
liers (110-101).

El médico del club, J^ 
McPhilemy, declaró que eljuJ 
dor será baja por lo me» 
durante dos semanas, y reca^ 
que esta previsión es la múui| 
por lo que el jugador be 
podría estar más tiempo alejan 
de las canchas.

”E1 primer tratamiento esi 
descanso, con una progresó' 
terapia física de rehabilitació \ 
con hielo, calor, estimulaci: 
eléctrica, y también algu» 
ejercicios”, declaró el doctt 
refiriéndose a la probable dur 
ción del percance sufrido p 
Barkley, jugador estrella dek 
Philadelphia.

El conjunto de los Sixers 4 
podrá contar con su jugadi 
más importante al menl 
durante dos jornadas, lo qt; 
hará que baje el juego del coij 
junto de Filadelfia. f

López Zubero 
participará en el|
Campeonato de. 
las Comunidad^
Europeas

BARCELONA (Efe).- M^ 
tín López Zubero, campeón 
mundial de 200 metros espal^ 
participará con el Club Nai4 
ción Sabadell en el Campeona'^ 
de las Comunidades Europa 
que se disputará en Holandíj 
según confirmó ayer a EFE 4 
portavoz del club vaUesano.

El presidente de la entidad 
catalana, Carlos Ibars, ha re^ _ 
tido un telegrama a Marti , 
López Zubero, recientemei’ 
nominado mejor nadador uí 
versitario del año 1990 en 
dos Unidos, en el que feun 
al deportista por los últimos es 
tos conseguidos en los camp^^ 
natos universitarios de aq"

El nadador de Jacksonvill' 
tras disputar el Campeonato 
las Comunidades Europeas. ! 
se disputará los días y 
mayo, viajará a Santa Cruz K 
Tenerife para participar on J 
Gran Premio Mundial que 
drá lugar en la isla cañan’T 
11 de mayo, al que han si B 
invitados nadadores inipost 
tes de la clasificación mun : 
Es de esperar que la acm’^ 
del nadador español en • 
Campeonato de la Cemafl' 
des Europeas sea tan ho^jj 5 
como lo viene siendo , 
temporada.

M.C.D.2022
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El jugador afirmó al partir a Argentina que esto no era una fuga
El argentino, con un gran palmarés en el Nápoles

te Diego Armando Maradona Cinco títulos y 115 goles en 
siete años en Italia
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El urgen ti no Diego 
Ariinindo Morndona, cnpi- 
lán del Nápoles, nbnndonó 
en el día de ayer Italia 
después de dejar un men
saje en el que subraya que 
jamás" ha traicionado 

los principios que inspi
ran *hina leal y correcta'’ 
aeli 1 idad dcportiva.

ROMA (Efe),- Maradona 
partió a Buenos Aires en un 
vuelo de la compañía “Ali- 
talia”, que despegó del aero
puerto romano de Fiumicino 
a las 11.45 gmt.

El futbolista, que previa
mente había enviado su fami
lia a Argentina, viajó acom
pañado de su representante, 
Marco Franchi. Maradona 
dejó Italia en el mismo día 
de su suspensión preventiva 
motivada por la presencia de 
restos de cocaína en su orina 
comprobada en el contraná- 
lisis efectuado la pasada 
semana.

El futbolista argentino, en 
el Nápoles desde 1984, había 
dado positivo en el control 
antidopaje efectuado al tér
mino del partido Nápoles-Ba- 
ri del 17 de marzo.

El viernes, la comisión dis
ciplinaria de la liga italiana 
decidirá la descalificación del 
jugador (de seis meses a dos 
años).

Maradona había llegado al 
aeropuerto “Leonardo Da 
Vinci” en su automóvil 
“Ferrari 340 T”, según algu
nas fuentes, y se limitó a 
decir: “no quiero hablar con 
ningún periodista”.

Su representante Franchi 
afirmó que “esto no es una 
fuga” y añadió: “Maradona 
no tiene nada que decir. Si 
las cosas marchan bien, como 
esperamos, Diego volverá”.

Antes de abandonar Nápo
les, Maradona se reunió con 
su abogado defensor, Enzo 
Viaria Siniscaldi.

Maradona dejó un mensaje 
para los aficionados napoli
tanos en el que señala que

Diego Armando Maradona regresó a Argentina.

se siente “profundamente 
afectado” por lo que ha suce
dido y añade que estará a dis
posición de las autoridades 
italianas “todas las veces que 
sea necesaria su presencia” en 
este país.

Si ahora me alejo es por
que, en la turbación de esta 
hora, no logro comprender la 
razón de todo cuando ocurre 
tan imprevistamente y casi 
como por un oscuro plan”, 
añade Maradona, de 30 años 
de edad, con contrato con el 
Nápoles hasta 1993.

Suspensión cautelar

El jugador argentino Die
go Armando Maradona ha 
sido suspendido hoy cautelar
mente de su actividad depor
tiva por el Comité de Dis
ciplina de la Liga Profesional, 
al haber dado positivo en el 
control antidopaje que se le 
efectuó tras el partido Nápo- 
les-Bari, del pasado 17 de 

marzo.
La comisión disciplinaria, 

que ha estado compuesta por 
Francisco DAlessio, como 
presidente, y de Livio Brig- 
nano y Antonio Lombardi, 
como vocales, se ha basado 
para decidir la suspensión 
cautelar de Maradona en “la 
violación por parte del juga
dor del artículo 32 del código 
de justicia deportiva, al haber 
consumido cocaína, sustancia 
prohibida por las disposicio
nes vigentes antes del partido 
Nápoles-Bari, del pasado 
17-3-1991”,

El estudio de una posible 
sanción al club Nápoles está 
fundamentado en “el artículo 
32,. 6, apartado b, del mismo 
código de justicia deportiva, 
como responsable indirecto 
del hecho”. La suspensión 
cautelar de Maradona le 
impedirá actuar mañana en 
el partido de vuelta de las 
semifinales de la Copa ante 
el Sampdoria

ROMA (Efe).- Cinco títulos 
con el Nápoles italiano, con el 
que ha disputado un total de 
259 partidos de competición 
oficial, eñ los que ha marcado 
un total de 115 goles, marcan 
los siete años de estancia del 
jugador argentino Diego 
Armando Maradona en el fút
bol italiano.

Maradona llegó al Nápoles 
en 1984, procedente del Bar
celona de España, club que per
cibió por la cesión de los dere
chos del jugador 13 mil millones 
de liras, unos 1.200 millones de 
pesetas , lo que supuso hasta 
la actual temporada, en la que 
el Juventus de Turín pagó al 
Florentina por Roberto Baggio 
unos 21 mil millones de liras, 
unos 1,800 millones de pesetas, 
la mayor cifra pagada por un 
jugador.

La estrella argentina debutó 
en la Liga italiana el 16 de sep
tiembre de 1984, en el partido 
Verona-Nápoles .En su primera 
temporada italiana, Maradona 
jugó un total de 36 encuentros 
oficiales (30 de Liga y 6 de 
la Copa de Italia), en los que 
anotó un total de 17 goles (14 
en el campeonato liguero y 3 
en la competición copera). En 
la campaña 1985-86, el jugador 
argentino estuvo presente en 31 
partidos de competición oficial 
(29 de Liga y 2 de Copa de 
Italia) y marcó 13 tantos (11 en

El Tottenham aceptará la 
oferta hecha por Venables

LONDRES (Efe).- La oferta 
de compra del club de fútbol 
de la primera división de la liga 
inglesa Tottenham por un con
sorcio encabezado por el entre
nador de dicho equipo, Terry 
Venables, será aceptada por la 
entidad, según declaró su pre
sidente, Nat Salomon.

El directivo manifestó que la 
oferta de 37 millones de dólares 
(unos 3.700 millones de pesetas) 
hechas por el consorcio “podría 
ser aceptada muy pronto”.

En caso afirmativo eso sig
nificaría que el jugador estrella 
del Tottenham, Paul Gascoigne 
(”Gazza”), no tendría que ser 
vendido para solucionar los 
serios problemas económicos 

Liga y 2 en Copa). Los napo
litanos concluyeron la Liga en 
tercera posición.

Primer título liguero

La temporada 1986-87 fue 
muy importante para Maradona 
y, sobre todo, para el Nápoles, 
quien consiguió el primer título 
de Liga de su historia y, tam
bién, se adjudicó la Copa de 
Italia.

El jugador argentino disputó 
ese año un total de 41 encuen
tros (29 de Liga, 10 de Copa 
de Italia y 2 de competición 
europea), en los que.marcó 17 
goles (10 en la liga y 7 en el 
campeonato copero italiano).

La campaña 1989-90 repre
sentó el segundo título liguero 
para el Nápoles, con un Mara
dona que disputó 36 encuentros 
oficiales (28 de Liga, 3 de Copa 
Italia y 5 de competición euro
pea) y marcó 18 goles (16 ligue
ros y 2 de la competición copera 
italiana).

En la actual temporada 
1990-91, Maradona ha disputado 
con el Nápoles 26 encuentros 
oficiales, 18 de Liga, 3 de Copa 
Italia, 4 de Copa de Europa 
y 1 de Supercopa. Precisamente, 
a inicios de la campaña, el club 
napolitano se adjudicó la Super
copa italiana, tras derrotar al 
Juventus Turín.

por los que atraviesa el club.
El equipo italiano Lazio 

había realizado una oferta de 
casi 16 millones de dólares 
(unos 1.600 millones de pesetas) 
por hacerse con los servicios del 
jugador británico, oferta que 
había sido estudiada para el 
caso de que fallase la propuesta 
de compra de Venables.

”Todavía quedan algunos 
problemas técnicos por resolver 
para que la oferta del consorcio 
sea aceptada, pero confío en 
que serán superados”, precisó 
Salomon. Terry Venables dijo 
que el consorcio “está realizan
do todos los esfuerzos posibles” 
para llevar lo antes posible a 
buen puerto la compra.
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Calendario

SANTORAL

|Teh
VILLARROBLEDO

El sol sale a las 05,56 y
se pone a las 18,40 (H. S.).

HOJA DEL ALMANAQUE
fle

9

10
CERRADO

(Autorizada para todos los públicos)

Josh Pais, Michelan Sisti, te® ■

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1:

das. P.D.V.

30036
30006
30006 
.30013
30081

PARA HOY: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10 
PARA MAÑANA: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 
10

PARA HOY: GABRIEL PRECIOSO CASANOVA, Rabal, 
36
PARA MAÑANA: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal, 
8

La luna sale a las 23,25 
y se pone a las 07,47 (H.S.).

Policía Municipal 
Bomberos............ 
Casa de Socorro. 
Cruz Roja............

PARA HOY: JOSE ANTONIO GUILLEN NAVARRO, 
Madres, 8
PARA MAÑANA: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, G. 
Atienza, 31

PARA HOY: VIRGEN DE BELEN, Plaza Constitución, 
2
PARA MAÑANA: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, 
Mendizábal, 1

Servicio
S.S................

........2161^
Ambulaí®^

Julia Roberts, Patrick Bergin, Kevin Ander
son, Elizabeth Lawrence y Kyle Secór 

SESIONES: 6 - 8'30 y 10'45 
NO RECOMENDADA A 
MENORES DE 13 AÑOS

Días hasta finalizar el año: 
273 días

EL SOL Y LA LUNA

mos...........................
Estación de 

carril........................
Telégrafos...........

HOY TRES SESIONES 
SENSACIONAL ESTRENO 

Tus héroes de película... Están ah'' 
escondidos para ayudarte.
“TORTUGAS NINJA”

SENSACIONAL ESTRENO 
Ella es una extraña en una pequeña ciu
dad. Ha cambiado su nombre. Su estilo. 

Su vida...

“DURMIENDO CON SU 
ENEMIGO”

SENSACIONAL ESTRENO 
La película ganadora de 3 GLOBOS 
DE ORO, y NOMINADA CON 12 

OSCARS-91 
“BAILANDO CON LOBOS”- 
Kevin Costner, Maty McDonnell, Graban 

Greene, Rodney A. Grant y Floyd Red Crow.
SESIONES: 6 y 9'30 

TODOS LOS PUBLICOS
NOTA.- Por la larga duración de la película se realizará 

un pequeño descanso de 10 minutos.

Continuación de estreno. La ultima gran película de 
WALT DISNEY animation. 

PATO AVENTURAS LA PELICULA: 

“EL TESORO DE LA 
LAMPARA PERDIDA”

Dirigida por Bob Hathcock
Todos ios públicos 

Sesiones: 6 y 8 
Sensacional reestreno: La película ganadora del 

Oscar-91. Mejor Actor Secundario 

“UNO DE LOS NUESTROS”

60
 TJ

 ^ Ln L
n

Robert de Niro. Robin Williams. John Feard, 
Penélope Ann Miller y Julie Kavner

SESIONES: 5'30 - 8 y 10‘30 
TODOS LOS PUBLICOS

Precio butaca laborables: 350 Ptas.
Sábados, Domingos y festivos: 400 Plas.

O. Reclamación Pt| 
cios.................................. 59611

Protección Civil........22341
Tele-Ruta (Mi

drid)........................91-535 22|

SENSACIONAL ESTRENO. Esto qu''^ 
principio parece una tarea fácil le repon 

más problemas de lo que supone.- ^

“POLI DE 
GUARDERIA”

Arnold Schwarzenegger, Penelope 
Pamela Reed, Linda Hunt y Richard Tyse 

Sesiones: 6- 8'30 y 10'45 _ 0
NO RECOMENDADA A MENORES 

AÑOS

Miércoles, 3 de
Abril de 1991

PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
GRIMA, Pérez Pastar, 81 (esquina Hnos. Giménez) y 
LOZANO, Tesifonte Gallego, 11 (frente a Simago)
De 10 de la noche en adelante: RUIZ AMAYA, Hnos.
Falcó, 6 (esquina Batalla del Salado)
PARA MANANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
SANTA TERESA, Mayor, 16 y RODRIGUEZ NAVARRO, 
María Marín, 58 *
De 10 de la noche en adelante: RUIZ AMAYA, Hnos. 
Falcó, 6 (esquina Batalla del Salado)

______ VILLARROBLEDO_____________________

PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, 
s/n
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor,. 
84

Crucigrama

HORIZONTALES: 1: Conjun
to de los órgnaos que constituyen 
un ser viviente. 2: Región de 
fronteras variables en el Asia 
Menor. 3: Contracción. Nombre 
de varón. Reflexivo. 4: Obser
vases desde lugar alto lo que está 
abajo. 5: Letras de “antro”. Orga
nismo militar internacional. 6: 
Rígido. Manosear. 7: Al revés, 
río español de la vertiente medi
terránea. Adverbio de tiempo. 8: 
Al revés, apoyo para sostener una 
figura, u otra cosa. Olfateará. 9: 
Cavidades del corazón. 10: Insig
nificante, sin gracia (Femenino). 
11: Plural de consonante. Corto, 
parto. 

VERTICALES: 1: Famosa 
orden militar española. 2: Posée 
3: Dios de los antiguos egipcios. 
Natural de cierta región de la 
España Tarraconense (Femenino 
y PL). 4: Placenteros. Al revés, 
ser. 5; Letras de “amnesia”. Ven
tajas. 6: Decir que no a lo que 
se pide. Acudid. 7: Nombre de 
mujer. Al revés, poderoso 8: En 
la mitología griega, compañero 
de Dionisios. Satélite de la 
Tierra. 9: Repetido y familiar, 
madre. Al revés, animabas con 
palmadas, etc., a los que baila
ban. ÍO: Signo del Zodíaco. 11: 
Volviese.

odarotceR. 2: Emulara. 3: OO. Adobe. Ra. 4: Gradual. 5: íbaR. Mesa. 
6: Lolas. Betún. 7: Oca. aeG. 8: Nexos. Ronca. 9: Eliminación. 10: 
Abatirá. 11: asuM. Leso.

VERTICALES: 1: Motilones. 2: Bocel. 3: De. Galaxias. 4: Amara. 
Ombú. 5: Ruda. Siam. 6: olodl. NT. 7: Tabú. raiL. 8: Créame. Ocre. 
9: Ea. Letanías. 10: Sueco. 11: Palangana.

Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base Aérea de Los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer en Albacete fue de 18,6 grados, a las 4,10 de la tarde, y 
la mínima fue de un grado, a las 7,40 de la madrugada. El cielo 
permaneció despejado, con casi 11 horas de insolación; el viento 
sopló del Oeste con una fuerza de 14,4 kilómetros por hora y 
la humedad relativa del aire rondó el 30 por ciento.

Nieve por encima de los 1200 m y algunas tormentas aisladas 
en el Cantábrico oriental y zona pirenaica, según el Instituto Nacio
nal de Meteorología. Estará parcialmente nuboso en el resto de 
la Península, con chubascos dispersos en el interior de Valencia 
y posibilidad de algunas precipitaciones en zonas montañosas de 
la Meseta Sur y Andalucía. Las temperaturas en descenso casi 
generalizado, acusado en el NW, ligero en el resto y sin cambios 
en Valencia, Murcia, Baleares y Canarias.-

ALBACETE
Parque de Bomberos 59 61
Policía Nacional...... 22 3v
Policía Municipal.....59611
Guardia Civil 221100-21 S^P^
G, Civil de Tráfico ....21Q)^^
Casa de Socorro 
Cruz Roja 

cia............................
Urgencias...........
Hospital General
Alcohólicos

- Comunidad valenciana.- Aumento de la nubosidad, con chu
bascos en el interior y riesgo en el litoral. Vientos del W por 
la tarde. Temperaturas sin cambios.

- Comunidad murciana.- Aumento de la nubosidad, riesgo de 
chubascos en el interior vientes del W por la tarde. Temperaturas 
sin cambios.

- Comunidad de Castilla-León.- Cielo muy nuboso o cubierto. 
Precipitaciones generales entre débiles y moderadas de madrugada 
y durante la mañana. Chubascos dispersos por la tarde. Serán 
de nieve en altitudes superiores a 1400 m. Descenso de temperaturas. 
Vientos moderados del w.

- Castilla-La Mancha.- Aumento de la nubosidad en las provincias 
occidentales con posibilidad de precipitaciones débiles a última 
hora. En el resto nubosidad de evolución. Temperaturas algo más 
bajas, principalmente las diurnas. Vientos débiles del NW con 
alguna racha moderada.

- Comunidad de Madrid.- Aumento de la nubosidad por la 
tarde con posibilidad de alguna precipitación débil, más probable 
en las laderas norte de la sierra. Ligero descenso de las temperaturas 
diurnas. Vientos débiles con alguna racha moderada del NW.

LA RODA |
Policía Municipal......4421®
Guardia Civil.............44131
Bomberos...................4414!
Casa de Socorro.......4413’
Cruz Roja..................44056
HELUN
Comisaría de Policía..3015!

ALMANSA
Parada de Taxis...... 34106
Bomberos................ 34008W
Hospital Ntra. Sr^

Policía Municipal.... 34 01®
Guardia Civil...........3400^c
Cruz Roja................ ^^^K
Casa de Socorro..... 34198^

Santos Sixto I, Benigno, 
Nicetas, Urbicio, Ricardo y 
Pancracio.

Días transcurridos: 92

Carteleras

HOY TRES SESIONES
SENSACIONAL ESTRENO 

No hay nada como un simple milagro. La 
película con ,3 NOMINACIONES A LOS 
OSCARS. Mejor película. Mejor actor. Mejor 
guión adaptado de otro medio

“DESPERTARES”

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Tú, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos para 
que yo alcance mi ideal. Tú, que 
me das el don divino de per
donar y olvidar el mal que me 
hacen y que todos los instantes 
de mi vida estás conmigo, yo 
quiero, en este corto diálogo, 
agradecerte por todo y confir
mar, una vez más, que nunca 
quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión mate
rial. Deseo estar contigo y todos 
mis seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá rezar 
esta oración tres días seguidos, 
sin decír el pedido; dentro de 
tres días será alcanzada la gra
cia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la 
gracia).
Agradece las gracias alcanza-

Policía Municipal.....14 048^
Centro de Salud...... 14 361 p
Centro de Salud......1436.^
Comisaría................. 14151
Guardia Civil............
Bomberos................ 14008 ^^

Ray Liotta, Robert de N¡ro y Joe Pesci 
Unica sesión: 10 noche 

No recomendada a menores de 18 años

Tilden y David Forman 
SESIONES: 6 - 8*30 y 10*45

M.C.D.2022
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Anuncios por palabras

SE ALQUILAN 
LOCALES

’^ ípara despachos muy céntricos. Teléfo- 
5 no: 21 68 99, de 5 a 6.__________________

SE TRASPASA 
LOCAL

Zona muy 
céntrica. Chaflán.

4 escaparates.
Ideal franquicia. 

Teléfono; 21 35 47

GRAN OPORTUNIDAD PARA SUPER ESTILISTAS Y PELUQUEROS, INNOVADORES Y CREADORES 

ST YLE • LLOTOJOiA© amplia su equipo en el salon de albacete
CURSOS DE MAYOR NIVEL PROFESIONAL A CARGO DE LA EMPRESA, INMEJORABLES INGRESOS CON ELEVADOS PORCENTAJES

STYLE- LLOhOUeRAS UNA garantía de trabajo
PROFESIONALES INTERESADOS LLAMAR TLF. 22 99 01 - Sr. ACERO

SE ALQUILAN habitacio- 
¡s. Teléfonos: 22 02 14 
i'03 52

• TRASPASO bar, ideal 
. para matrimonio Teléfo.'ic: 

2319 nn

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

'{préstamos
)5j6eslion tapida. Plazo

. hasta 10 años 
ancelamos hiootecas 
embargos. Telefono 

967/23 04 14

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad

967-50 03 06

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON UK ENEBGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono; 23 57 08 

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

VENDO casa adapatable SE NECESITA planchista
^ a local comercial. 133 
' en Blasco de Garay,
■ •Teléfono: 50 02 46

m®, ] para cocina. Teléfono:
16. 21 53 93

• ALQUILO apartamento 
de lujo amueblado, todo a 
estrenar. Teléfono: 22 58 31 
- 22 70 61

• SE OFRECE pensión 
completa con calefacción, 
zona centro. Teléfonos: 
22 00 56 - 22 28 09

• SE NECESITA chica para 
cocina y ayudante de cama
rero (preferible menór de 20 
años). Teléfono: 21 53 93

• ALQUILO cochera. 3.500 
ptas. mes. Frente Estación 
Autobuses. Teléfono: 
52 08 49

• SE BUSCA casa o chalet 
de 6 a 7 habitaciones. Telé
fonos: 22 00 56 - 22 28 09

\J centro de estudios ____ .

151 
cit 
Bí 
MI 
MI 
01; 
J8Í

10 
JO
Sra

• SE ALQUILA café-Bar.
.Totalmente instalado. Telé
fono; 23 08 96

• ALQUILO local céntrico 
40 m^. totalmente decorado. 
Teléfonos: 22 58 31 22 70 61

GAONA, 5 
2^24 10 84

• VENDO* maquina de 
tabaco económica. Teléfo
no; 23 08 76

OPOSICIONES 
MAESTROS

El día 1 de Abril empezamos preparación para las especialidades 
de EDUCACION FISICA (82 plazas) 

Prepara el mejor profesor de Educación Física de Albacete. 
ilNFORMATE!

INGLES {44 plazas)
PREESCOLAR (15 plazas, 50 en Toledo, 50 en C. Real)

PLAZAS LIMITADAS
¡NO PIERDAS ESTA OPORTUNIDAD! 
Asegúrate una plaza como profesor 

PREPARATE CON SEGURIDAD

i 

sí T
I 

J
i

• VENDO piso céntrico. 
Zona residencial. Garaje, 
Piscina. Gimnasio. Frontón. 
Jardines. Salón Cafetería: 
2413 96

• BUSCAMOS 8 personas 
para ocupar puesto de 
agente-asesor en nuestro 
departamento comercial 
para Albacete y provincia. 
Jornada completa o media. 
Se requiere: mayor de edad, 
carácter abierto y amable. 
Con buena presencia. Se 
ofrece: fijo escalado sema
nal, altas comisiones, traba
jo agradable, C.M. y forma
ción por cuenta de la empre
sa. Interesados presentarse 
hoy en C/ Mayor 4,1°. Cen
tro (pasaje entre C/ Mayor 
y C/ Carnicerías), de 9 a 14 
horas y de 17 a 20 horas. 
Preguntar por Sr. Martínez

EMPRESA 
DE AMBITO
NACIONAL

Para su Agencia de 
Albacete PRECISA 
cubrir puestos de 

ASESOR
-Con personal de ambos 

sexos
-De 21 a 35 años y estu

dios medios
-No se precisa experien

cia, ya que la formación 
será a cargo de la 
empresa (C.M.)

-Incorporación inmedia
ta, con posibilidades de 
promoción según valia 
a puestos de mayor 
responsabilidad.

Interesados presentarse: 
En C/ Concepción, 1 
Entreplanta A, de lunes 
a viernes, de 10,00 a 
14,00 horas.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO 
M.S.G.

SANTA CLARA 
EN ESPERA 

DE TUS 
FAVORES

M.M.

VENDO FURGON 
NISSAN 2.8 trade

Carrocería isotérmica. 
SOR-IBERICA, 3 puer
tas. Dirección asistida. 
Semi-nuevo. Teléfono; 
23 94 30

• VENDO piso céntrico. 
Tef. 24 03 88

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que ilu
minas todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú. que me 
das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte. por 
todo y confirmar, una vez más. que 
nunca quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los míos. (La per
sona deberá rezar esta oración tres 
días seguidos, sin decir el pedidor 
dentro de tres días será alcanzada 
la gracia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la gra
cia). Espíritu Santo, Gracias por el 
gran favor recibido. M.G.M.
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• ^^ . ALQUILAN locales' f £ f. Z Z 2 ? ^Tn 
comerciales en Avda, de ————————1-^-4

i Ramón y Cajal, calle Padre
Romano y Arquitecto Fer- • SE DAN CLASES par- 
ná^ndez. Razón: tifno.. ticulares de piano. Teléfono: 
21 93 61 (horario comercial) 22 06 42

19»ARTAMENT0S, CHALETS 
01 d Y BUNGALOWS 
vi^Pl^ya Flamenca y Urba- 

La Florida (Torre
ll Precios interesantes. 
1Q Orihue-

S.A. Delegación Alba- 
We: Dr. Fleming, 40-1°. 
Telélono: 22 52187

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos e 
hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez. Teléfono: 
967-50 02 46

anmartín
asesores

SlIMPIEZAS 
(‘^FERNANDEZ 

acción de fosas sépticas.
J^ JJlimpieza de tuberías y

Hjoorio. 3 - 7 * iKdifiao Capítol)
, * 2104 29 AUJACETE

• SE ALQUILA local o se 
vende en Pedro Martínez 
Gutiérrez y Hermanos Gimé
nez. Tef. 21 65 75

EDIFICIO MONTECASINO. TEL 50 31 98 
C/ TESIFONTE GALLEGO, 21 -1« planta.

larillados.
Bvisión de tuberías por 

nipos de televisión.
élonos: 22 08 38. Oficina 

2144 81. Particular

SE ALQUILAN
Plazas de garaje en 
C/ Valladolid. Zona 
Parque Lineal. (Jun
to a Gránulos Diana)
Teléfono: 21 86 62

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosara, 3, 
pral. Tfno. 21 88 65 Albacete

1 OFERTA DE TRABAJO

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO 
i.p.

Se necesitan

JOVENES • SE NECESITA chica para 
cuidar niños. Teléfono; 
211412

AMBOS
SEXOS

Mayores de 20 años
Jornada completa de trabajo 

^ Preferentemente con coche 
Abstenerse estudiantes

lili.
nteresaijos dirigirse hoy miércoles día 3, 

C/ Arquitecto Fernández, 7-4°, de 11 a 
2 y de 5 a 8 tade.

eos]

íOll- fe

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Espíritu Santo, tú. que me aclaras 
todo, que iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. Tú que 
me das el don divino de perdonar 
y olvidar el mal que me hacen y que 
en lodos los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este corto diá
logo. agradecerte, por todo y confir
mar. una vez más. que nunca quiero 
separarme de ti por mayor que sea 
la ilusión malenal Deseo estar contigo 
y lodos mis seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los míos (La persona 
deberá rezar esta oración tres días 
seguidos, sin decir el pedido: dentro 
de tres días será alcanzada la gracia 
por más difícil que sea. Publicar en 
cuanto se reciba la gracia). Espíritu 
Santo. Gracias por el gran favor 
recibido

O.G.G.

ADELGAZAR ES

33

Ganar quilos o ganar libertad? La primavera está ai llegar y tu tienes algún quilo de 

más, un exceso de peso o te sobra un poco de barriga. Pero, no quieres saber nada de 

dietas estresantes, píldoras'nocivas ni gimnasias agotadoras. No hay problema. Entra 

en un centro Ideal Line System y solucionado; habrás ganado una nueva libertad.

amRO Di ADÍl6AZAmimO AaURAPO IDEA ■SYSTEM
PARIS

• VENDO piso céntrico. 
200 m^. (Posibilidad oficina). 
Teléfono: 21 99 88. Horas 
Oficina

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Externa (Todo el 
día) o interna. Teléfono: 
21 61 23

• SE NECESITA chico para 
peluquería caballeros con 
experiencia y profesionali
dad. Interesados llamar 
21 66 79-24 24 57

• PRECISAMOS 6 perso
nas mayores 25 años, jor
nada total o parcial R.M. Sr. 
Sandemetrio. Teléfono: 
96/361 77 61

's^^ <s=» >->^ <:=» >* ^, S. 1.
Construcción de vivienda, naves indus-
triales, reformas, etc...

C/ Cervantes, n° 20.
Teléfonos: 24 17 63-24 18 03 ALBACETE

tt C

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
D.G.G.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO 
J.P.

opularíi

110 tNKANACIONAt

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 - ALBACETE

M.C.D.
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Programación
PRIMERA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

08,00.- PROGRAMA 
INFORMATIVO

09,10.LA EXTRAÑA
DAMA

10,00.- DOCUMEN
TAL

11,00.- MINISERIE
“El rey de los Juegos 

Olímpicos”
12,00.- SANTA BARBA

RA
12,55.- AVANCE 

TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINES 

TERRITORIALES
13,29.- CONEXION 

CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

13,30.- TELENOVELA
“Yo compro esa 

mujer”
14,00.INFORMATI

VOS TERRITORIALES
14,29.- CONEXION 

CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30.- NO TE RIAS, 
QUE ES PEOR

15,00.- TELEDIARIO 1
15,35.- LA DAMA DE 

ROSA
16,25.- ESTA ES SU 

CASA
17,30.- AVANCE 

TELEDIARIO
17,35.- CON LAS

Los miembros de la divertida familia “Simpson”.

MANOS EN 
18,05.- EL 

DEL GLOBO 
18,25.- LA

AVENTURAS

LA MASA 
DUENDE

TIRA DE

“La isla de los piratas”
18,50.- DIBUJOS ANI

MADOS
19,20.- INFORMATI

VOS TERRITORIALES
19,29.- CONEXION 

CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

1930.- LAS CALLES 
DE SAN FRANCISCO

2030.TELEDIARIO 2
21,00.- LA RONDA
22,05.- FALCON

CREST
23,00.- LA HUELLA 

DEL CRIMEN
“El caso de las enve

nenadas de Valencia”
Director: Pedro Olea
Intérpretes: Terele 

Pávez, Estanis González, 
Sonsoles Benedicto.

23,05.- DIARIO
NOCHE

00,35.- LA GRAN
GALERIA

“Paul Klee”
- 01.35.- INFORMATI
VOS DE LA CBS

02,50.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

14,30.- ESTADIO 2
15,00.- PASEO CEN

TRAL
15,55.- CIFRAS Y 

LETRAS
16,25.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA 

SESION
“Todos eran mis hijos” 

(1948 - 91)
Director: Irving Reis
Intérpretes: Edward G. 

Robinson, Burt Lancas
ter, Mady

Christians
Durante la segunda 

guerra mundial, Joe 
Keller, magnate de la 
industria aeronáutica, fue 
sometido a un proceso 
por haber servido piezas 
defectuosas que costaron 
la vida a una veintena de 
pilotos.

18,05.- NOTICIAS
18,10.- HISTORIAS DE 

CADA DIA
“La miseria de los 

ricos”
19,00.- MIKIMOTO 

CLIP
19,30.- DIBUJA 2
“Peter Pan”
20,05.- T y T
20,30.- MIERCOLES 

DEPORTIVO
21,00.- NOTICIAS
22,00.- ESTRESS
23,00.- LOS SIMP- 

SONS

“No toquen a la nena” 
(1973 - 96)

Dirección: Juan José 
Jusid

Intérpretes: Luis Politi, 
María Vaner, Norma 
Aleandro

Augusto, hombre de 
mediana edad, casado y 
con dos hijos adolescen- 

. tes, Javier y Patricia, lleva 
una vida tranquila hasta 
la llegada de Willi, un 
amigo de Javier, excén
trico, desordenado y con 
ideas hippies, que se ins
tala por unos días en el 
domicilio familiar, porque 
sus padres están de viaje.

02,10.- DESPEDIDA Y 
CIERRE.-

TELE 5

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA 2
09,00.- TV EDUCATI

VA
Arte y Literatura
- Italiano: lección 23
10,00 NOTICIAS
12,00.- NOTICIAS
12,05.- LA HORA DE...
“La hora de vivir”
13,05.- BARRIO SESA

MO
13,30.- DIBUJA 2
“Los Picapiedra”
14,00.- WEBSTER
14,25.- NOTICIAS

23,30.-
TOS 2

00,30.-
SESION

DOCUMEN-

ULTIMA 
DE CINE.

CICLO: HECHO EN 
AMERICA

08,00 DIBUJOS ANO- 
MADOS

09,00 ENAMORARSE
(Cap. 16)
09,45 VIP GUAY
(Repetición)
10,15 CINE VACACIO

NES
Jesús Puente presenta 

la película: “La Cesta”
12,45 TELERROMAN- 

CE
“La revancha”
13,30 TAO-TÁO
(Dibujos animados)
14,00 ENTRE PLATOS

ANDA EL JUEGO
14,40 TELEROMAN

CE
“Señora” (Cap. 194)
1530 SERIES FUERA 

DE SERIE

“La romana” (Cap. 2)
16,30 TARDE CORA

ZON *
“Hotel” (Cap. 23)
17,30 SUPER GUAY
19^0 VIP GUAY
19,40 TELERROMAN- 

CE
“Topaccio” (Cap. 3)
20,30 CAMPEONES
20,55 HOY
(Avance informativo)
21,00 TELECUPON
21,15 SU MEDIA

NARANJA
22,00 CINE 5 ESTRE

LLAS
“Tiburón 3”
2^50 ENTRE HOY Y

MANANA
00,20 IPRESSING

FUTBOL
“Partido por confir

mar”
02,05 CIERRE DE 

EMISION

CANAL +

08,00.- REDACCION.
NOTICIAS

08,10.- ABC WORLD
NEWS

09,30.- TELECOME
DIA

El show de Betty White
10,00.- CINE
“La última tentación 

de Cristo”
13,33.- LOS 40 PRIN

CIPALES
14,00.- DIBUJOS ANI

MADOS
14.25.- REDACCION.

NOTICIAS
14,30.- SESION ESPE-

CIAL CINEFILOS
“El declive del Imperio 

americano”
16,05.- PIEZAS 

CANAL +
Infografía española, 

una retrospectiva
16,28.- CINE
“Una nueva vida”
18,10.SESION DE 

TARDE
“Johnny Superstar”
19,35.DIBUJOS ANI

MADOS
“Tiny Toons”
20,00.- AVANCE 

REDACCION
20,05.- DIBUJOS ANI

MADOS
“La aldea de Arce”
20,30.- LOS 40 PRIN

CIPALES
21,00.- TELECOME

DIA
“Padres forzosos”
2130.- REDACCION.

NOTICIAS
22,00.- ESTRENO 

CANAL -t-
“La leyenda del santo 

bebedor”
Director: Ermanno 

Olmi.
Intérpretes: . Rutgger 

Hayuer, Anthony Quayle, 
Sandrine Dumas

Bajo los puentes del 
Sena, un misterioso caba
llero elige, entre los 
pobres que allí viven, a 
un ex minero alcohólico 
que acabó en la cárcel por 
razones de amor y le con
cede un préstamo de 200 
francos. La única condi
ción que pide a cambio

Secuencia del culebrón “Yo compró esa mujer”. La serie norteamericana “Falcon Crest”.

t

es que deberá devolvér! 
el domingo siguiente, 1 

00,0LCINE
“Arde Mississippi” 
0L47.- CINE
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17,23.- LA MERIENDJ^e
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DE LA FORTUNA

20.30.NOTICIAS
21,00.- 

HUMOR
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22,01.- HAZAÑAS
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09,00 CARTA Di
AJUSTE

09,15 AVANCE Di
PROGRAMACION

09,30 PLASTIC 
10,00 LARC ANIMA
11,00 CALIFORNIA
U,45 ROSA DE LEJO 
n,30 MI CHICA Y’
13,00 DE DOS E

13,30 DIBUJOS ANI
MADOS

14,00 VECINOS
14,30 NOTICIES 9
15,00 DALLAS
15,55 MAUDE
16,25 PELICULA 
“El hombre del suri
18,00 A LA BABAJKe
19,00 LA COLLA

VIDI ' Mí
(Dibujos animados) Wen 
19,20 MAQNUM h f
20,15 EL SHOW D^S.

JOAN MONLEON -/
21,00 NOTICIES 9
21,30 EL TIEMPO . • í
21,35 EN PANTAhM.lem 

“Rollerball”
00,15 LOS INTOG' ■

BLES
01,05 NOTICIES 9 ^^
01,15 RIALTO BAR
02,05 FIN DE

SION 48,
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Parte de lo que fue el país en tiempos de la dictadura '‘stalinista” del histórico líder Enver Hoxa ■ Citas
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“Documentos TV” ofrece un reportaje 
sobre la situación actual de Albania

El espacio de TVE-1 ^*La gran galería” ofrece una amplia muestra de la obra del pintor Paul Klee

Unos dos millones de alba
neses acudieron el pasado 
domingo a las urnas por 
primera vez en más de 40 
años, cuatro décadas en 
¡as que ha imperado un 
monopolio comunista que 
ha cerrado al país a cual-
quier contacto con el exte-

EGU fríor “capitalista”.
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“Docu- 
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extenso reportaje sobre lo que 
fue la Albania del dictador 
Hoxa y los tímidos cambios 
y principios de modernización 
que comenzaron a aparecer 
hace dos años y que han 
desembocado en las primeras 
elecciones multipartidistas 
que se celebran en la historia 
de este pequeño país balcá
nico.

Aunque todas las previsio
nes apuntan que los resultados 
oficiales de los comicios no 
se conocerán hasta mediados 
de esta semana, dos partidos 
confían firmemente en su vic-

R. Alia, actual presidente albanés, votando en las elecciones del domingo.

Í

cámaras de televisión han 
logrado penetrar en él.

^'‘La gran galería

El pasado verano tuvo 
lugar en el Museo de Arte 
de Mendrisio (Suiza) una 
exposición dedicada a los últi
mos diez años de vida de Paul 
Klee, de la que que el espacio 
de la Primera Cadena de TVE 
“La gran galería” ofrecerá hoy 
una amplia muestra.

El programa efectúa tam
bién, de la mano de su hijo, 
Félix Klee, un recorrido por 
su vida y obra, desde su infan
cia hasta su muerte pasando 
por diferentes etapas, como la 
que le llevó a recorrer Túnez 
o su experiencia de profesor 
en la Bauhaus.

“La huella del crimen

toria: e.' Partido del Trabajo 
«*(^^’ comunista), que man

cos tiene aún el monopolio del

R Di

iÑAS
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poder, y el Partido Democrá
tico, principal grupo de la 
oposición. '

El tercer partido en discor
dia es el republicano, que ha 
adoptado una línea “suave” de 
conciliación con los comunis-
tas. Con menor peso están el 

ITAI Partido Verde, y el partido de.
la minoría griega.

Sea cual sea el resultado, 
que según los primeros avan
ces apuntan a una clara vic
toria comunista, el ostracismo 
al que ha - estado sometida 
Albania ha terminado, y así 
lo demuestra que el país haya 
sido noticia constante en los 
medios de comunicación occi
dentales desde hace unos 
meses por sus continuos 
esfuerzos para dejar de ser el 
último bastión comunista de 
Europa.

Pero el problema político 
se combina con otro no menos

acuciante: sus habitantes se 
enfrentan a su pobreza y a 
la escasez de recursos buscan
do otros horizontes.

En la memoria de los euro
peos están todavía recientes 
las dramáticas escenas de la 
masiva llegada al puerto ita
liano de Brindisi de miles de 
albaneses pidiendo refugio.

“Un viaje por Albania” 
muestra las características his
tóricas, sociales, políticas y 
económicas de tan peculiar 
país, en una de las escasas 
ocasiones en la que unas

La última mujer que murió 
ejecutada en España fue Pilar 
Prades, una chica de pueblo 
que se fue a Valencia a ganar
se la vida como criada y que, 
tras consumir 21 años sirvien
do en casas ajenas, fue acu
sada de envenenar a dos seño
ras para las que trabajaba y 
a otra criada. Pedro Olea revi
ve esta noche en “La huella 
del crimen” el inquietante 
caso de Pilar Prades, ajusti
ciada a garrote vil el dieci
nueve de mayo de 1959 acu
sada de envenenar y matar a 
una mujer y causar graves 
lesiones a otras dos.

Cumpleaños

ISA 
DI

'’Suel Bosé.

2 abril, cum-V anos: 
pEp ^^^^í'E BOSE, cantante,

Íj^* Marlon brando, actor,

, canciller

X»
ÍaMuiVP' ''NGEL FER- 

ORDOÑEZ, políliGO,
jM^' * JIJAN Mora t 1 torero, 28.48. ^^SAS VALENTI, actriz.

Luis Yáñez.

- MARIANNE WIGGINS, ex 
mujer de Salman Rushdie: “Sal
man ha perdido el contacto con 
el mundo del pensamiento”.

- JOSE MARIA AZNAR, pre
sidente del PP: “El PP ya está 
capacitado para gobernar”.

- ENRIQUE FUENTES 
QUINTANA, economista; “No 
hay quien pare la economía 
española”.

- VICENTE ARANDA, direc
tor de cine: “Me he convertido 
en el reconstructor de la pos
guerra”.

- LUIS YAÑEZ, candidato a 
la alcaldía de Sevilla; “La gente 
está harta del caso Guerra y 
de su manipulación contra el 
PSOE”.

- MELANIE GRIFFITH, 
actriz: “Las mujeres apenas 
tenemos un buen personaje que 
echamos a la cara”.

- JOSEP MARIA CULLELL, 
candidato a la alcaldía de Bar
celona por CiU: “El Partido 
Socialista ha convertido lo olím
pico en otro Doñana de su 
propiedad”.

En honor a los soldados norteamericanos que regresan de la Guerra del Golfo

Los veteranos Bob Hope y James Stewart
presidirán “la madre de todos los desfiles”
HOLLYWOOD. (Fax 

Press).- Hollywood prepara lo 
que Sadam Husein podría lla
mar la “madre de todos los des
files”. El maestro de ceremonias 
Johnny Grant dice que el reci
bimiento de las tropa,s que 

; regresan del Golfo Pérsico será 
la más grande en la historia del 

; país.
Programado para el 19 de 

i mayo, una semana después de 
i la celebración en Nueva York, 

el desfile contará con la pre
sencia de Bob Hope, Jimmy 
Stewart, y docenas de estrellas 
del cine y la televisión junto 
a los soldados y su equipo mili
tar, en la tradición de los des
files de la Segunda Guerra 
Mundial.

La recesión no llegó a la tele
visión en EE.UU. De acuerdo 
con un informe de la organi
zación de agencias de publici
dad, se gastaron más de 22 
millones de dólares en anuncios 
de televisión durante 1990, un 
aumento del 6 por ciento con 
respecto al año anterior.

Por otra parte, el fundador 
y propietario de la cadena 
Cable News Network (CNN)

Ted Turner, dice que sólo ve 
una circunstancia que le obligue 
a dejar de transmitir: una 
guerra nuclear. Si eso sucede, 
dijo Turner a los estudiantes 
de periodismo en la . Universi
dad del Sur de California, él 
tiene preparado un video de la 
Banda de las Fuerzas Armadas 
tocando “Cerca de ti señor”, 
la misma pieza que tocaba la 
banda del Titanic mientras se 
hundía el barco.

En otro orden de cosas, el 
discutido y controvertido video 
de Madonna “Justify My Love” 
recibió nueve premios en febre
ro, mientras la Asociación de 
la Industria de la Grabación de 
EE.UU. certifica una venta de 
400.000 copias.

Diego Rivera, al cine 
---------------------------c-------------------

Los artistas mexicanos intri
gan a la.s grandes estrellas de 
Hollywood. El actor Robert de 
Niro, nominado para el Oscar 
al mejor actor por el film 
“Awaekenings”, compró la 
opción de los derechos para fil
mar la biografía del muralista 
Diego Rivera. Por sn parte

1

EE.UU. espera impaciente a sus soldados.

Madonna -quien tiene dos pin
turas de la esposa de Rivera, 
Frida Kahlo- está trabajando en 
un proyecto para la pantalla 
sobre la vida de esa artista, 
quien murió en 1953.

Mike Love, integrante de los 
Beach Boys presentó una 
demanda contra la destilería 
Hiram Walker por 750.000

dólares.
Walker alega que el “Koko- 

mo Liqueur” de la compañía 
usó su nombre e imagen en un 
afiche de promoción si su atu- 
roización. Loye, uno de los 
autores del éxito de 1988 “Ko- 
komo” dice que él trato con 
Walker en 1989 pero que no 
pudieron llegar a un acuerdo.



Incendio en una 
vivienda de la 
pedanía 
hellinera de 
Agramón

A las ocho de la tarde del 
pasado lunes se produjo un 
incendio en una vivienda pro
piedad de E.G.G. de la pedanía 
hellinera de Agramón, sita en 
la calle Murcia número 20.

La causa del fuego fue un 
brasero que se encontraba 
debajo de la mesa camilla y 
ardieron como consecuencia del 
mismo un sofá, dos sillones, una 
mesa camilla y otros enseres, 
todo ello valorado en unas 
120.000 pesetas. La propietaria 
de la vivienda fue infgresada 
en el Hospital de la Seguridad 
Social de pellín por padecer 
depresión, no habiendo sufrido 
quemaduras durante el sinies
tro.

Por otra parte, diversos par
ticulares han denunciado robos 
en una vivienda de la calle 
Arquitecto Carrilero de Alba
cete, en un chalet de la urba
nización “Los Chopos” y en dos 
obras en construcción, una en 
la calle Iris de la capital y otra 
en la avenida José Rodríguez 
Ruano de Almansa.

Cierran una 
empresa en 
Hellín 
aprovechando 
las fíestas

Según informaciones de 
UGT, la fábrica de confección 
Merenciano, S.L., ubicada en el 
barrió de la Estación de Hellín 
ha sido prácticarfiente desman
telada durante los pasados días 
de Semana Santa. Fuentes del 
sindicato han indicado que en 
el periodo en que la empresa 
ha permanecido cerrada con 
motivo de las vacaciones del 
personal, se ha procedido a 
sacar la maquinaria de trabajo. 
Durante la noche del pasado 
lunes, parte de la plantilla de 
la empresa, compuesta por alre
dedor de 37 personas han per
manecido de guardia en los 
alrededores de la industria para 
evitar que el resto del material 
pudiera ser retirado. Efectivos 
de la policía han realizado 
tareas de vigilancia en evitación 
de posibles problemas, si se 
intentaba retirar el material 
existente, aunque no ha sido 
necesaria su intervención.

Francisco Ramírez, secreta
rio de Organización Provincial 
de UGT y la secretaria pro
vincial del textil se desplazaban 
a la ciudad ayer tarde para inte
resarse por el problema. Fuen
tes del sindicato han informado 
que se presentará una demanda 
judicial en base a un presunto 
delito contra la seguridad en 
el trabajo, indicando como 
muchos trabajadores no han 
recibido sus salarios desde el 
pasado mes de Enero.’

ti 1

Lx)S edificios de la discordia.- Ahí donde los ven, tan tranquilos y calladitos ellos, 
son los edificios que más han hecho hablar durante las últimas semanas. Los unos dicen 
que les han estafado; los otros, que de estafa nada, que la construcción anda muy cara 
y no se puede dar un piso por cuatro duros. Los muros de la “Residencial Galaxia”, 
mientras tanto, siguen ahí, impertérritos, deseando sólo que los ocupen cuanto antes que
es para lo que los levantaron.

A los sufridos telepacien
tes nos están saliendo granos 
de tanto esperar la señal de 
las cadenas privadas y, aun
que con el lavado de cere
bro, la capacidad de crítica 
del españolito se ha quedado 
en el chasis, todavía nos que
dan arrestos para colgamos 
de la antena con el hilo 
conductor.

* * *
Porque de suicidio colec

tivo van a ser las facturas 
de los antenistas, que ya han 
empezado a cobrar a precio 
de oro la instalación acce
soria y, encima, no les meta 
prisa que se irritan y haga 
de equilibrista sin red 
subiéndoles un vasico de 
vino al tejado. Eso sí, las 
tejas rotas corren a cuenta 
del cliente.

* * *
Por cierto, emisiones de 

las televisiones privadas se 
captan a través de esa espe
cie de peine de los vientos 
que se inventó antes de la 
genial creación de Chillida. 
La “perabólica” es otra cósi
ca, como la tapadera de la 
olla pero en plan futurista 
y que, entre otras cosas, sirve 
para ver los culebrones mexi
canos o el despelote luxem
burgués. ¿Entienden?...

***
Dolorosa penitencia la del 

telespectador albaceteño con 
este Ayuntamiento de nues
tras entretelas. Por tercera 
vez consecutiva aplazan la 
recepción y, revestido de 
infinita misericordia, el alcal
de vuelve *3 pedir paciencia.

Un paraíso en 365 líneas.

A la fuerza ahorcan.
4: * *

Pues nada, don José, nos 
conformaremos con asistir a 
los “showman” municipales 
que, si no fuera por unas 
figuras más de andar por 
casa, no tendrían nada que 
envidiar a las cursiladas de 
las mamachichos de Tele 5.

***
De todas formas, las pri

vadas pueden ser fuente de 
discordias domésticas. Hasta 
ahora la alternativa era ele
gir entre el gtiapo Piqueras 
y el incombustible Joaquín 
Prat. Dentro de poco habrá 
tortas por Jos “zapping” del 
abuelo, la fidelidad de la 
señora hacia Tito Clemente 
y las apetencias más atrevi
das del cabeza de familia.

JESUS MORENO

Curso de formación para 
médicos de atención primari

El Colegio de Médicos de 
Albacete, en colaboración con 
la Dirección de Atención pri
maria del Insalud, ha organi
zado el I Curso de Formación 
Continuada para médicos de 
atención primaria que en su 
vertiente de dermatología se 
inicia mañana.

Este curso, declarado de inte
rés sanitario por la Dirección 
General de Salud Pública de 
Castilla-la Mancha, dio comien
zo él pasado mes de febrero 
y abarca las siguientes especia
lidades: enfermedades infeccio
sas (que ya ha tenido lugar), 
dermatología (que comienza 
mañana), y posteriormente reu
matología, trastornos metabóli
cos, aparato digestivo, gineco
logía, psiquiatría, enfermedades 
cardiovasculares y neumología; 
en todos los casos las sesiones 
corren a cargo de destacados 
especialistas en cada una de las 
materias a estudio.

Las jornadas se desarrollan 
en el nuevo edificio de la Escue
la Universitaria Politécnica de 
Albacete, y con ellas pretende 
el Colegio de Médicos contri
buir a la formación permanente 
y actualizada de los profesio
nales sanitarios de toda la pro
vincia; se cuenta con la asis-

63.859
(Premiados con 2.500.000 Ptas.)

Muere en 
accidente el 
director general! 
de la Caja de !
Toledo !

El director general de la d 
de Toledo, Juan Molero, fal 
ció ayer en accidente de tráfil 
en la carretera de Madrid 
Toledo. [

El siniestro se produjo en til 
no a las siete de la tarde 1 
ayer, en el término municij 
de Cabañas en la provincial; 
Toledo, cuando se salió de 
carretera el vehículo que ca 
ducía Juan Molero; el directa 
general de la Caja viajaba i 
ese momento solo y al pareo I 
falleció en el acto como ca f 
secuencia del impacto. ,

La Caja de Toledo es ma 
de las principales entidad® 
financieras de la región, y* 
nuestra provincia cuenta or 
cinco oficianes abiertas al púbra 
co que se encuentran situado 
en la capital y en las localidad^ 
de Villarrobledo, La Rody 
Hellín y Almansa. l

ÍCUSSO DE 
FORMACION CONTINUADA

PARAMEDICOS 
DE ATENCION PRÍ^UVRIA

£ 
S > X  ̂'̂ Í

* s
 

£ 
2 

5
c§

^5
i S5í

Folleto del curso. 

tencia técnica de “Menard’
Las sesiones referidas a o® 

matología tendrán lugar en H 
siguientes fechas y con esh 
contenidos:

—el día 4 de abril, “Acné 
piodermitis” a cargo del docH 
Pérez García;

—el día 11 de abril, “Ecz®. 
de contacto y dermatitis a 
pica”, por el doctor R^ 
Fabra;

-el día 18 de abril, 
herpéticas”, por el doctor H 
nández Gil.

Terminaciones y premios
Num._____________
3.859 50.000

859 5.000


